
Mientras un mendigo muere en la calle y los vecinos piden que no se deje 
morir a Cándido, los políticos nos salen un J7o/o más caros, según IU 

EL ALCALDE Y LOS CONCEJALES NOS 
COSTARÁN MÁS DE 100 MILLONES AL AÑO 
«Yo no podía levantarme» 

- Sobrevivió 
a la tragedia 
del contenedor 
«Cuando me ayudaron vi 
a mi amigo atrapado y 
con medio cuerpo dentro» 

Amplio avance 
del programa de ferias 

Los toros y los artistas, 
en ~sta plaza portátil 

El gordo de <dos 
pajaritos» dejó · 

t2D millones en Alcalá 
* * * 

vecinos de la calle 
Federico Mompou 
se quejan de una 
invasión de ratas 

* * * 
un joven guardia civil 

de Alcalá murió 
en accidente de moto 

* * * 
Dado de alta tras 

tragarse una cuchilla, 
quería tirarse desde 
un puente y la policía 
le salvó del suicidio 

* * * 
Seis jóvenes robaron 

armas de fuego en una 
tienda de deportes 
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• Aire Acondicionado 
• Doble Airbag 

• Dirección Asistida · 
• Cierre centralizado 

• Elevalunas eléctricos en las cuatro puertas 
• Asiento del conductor regulable en altura 

• lnmovilizador electrónico 
• Pre-instalación de audio y cuatro altavoces 

• Asiento posterior partido y abatible 
• Antena electrónica en el techo 

2.715.000 ptas• 

Guárdese este anuncio. Nadie le creerá. 
Cuando diga que este Volkswagen 

Passat. con este completo equipamien
to, sólo le ha costado 2. 715.000 ptas.• 
seguramente nadie va a creerle. 

Es lógico. Motor de 100CV, aire acon
dicionado, doble Airbag, dirección asisti
da. cierre centralizado. elevalunas eléc
tricos en las cuatro puertas. asiento del 
conductor regulable en altura, inmovili
zador electrónico. pre-instalación de 
audio y cuatro altavoces. asiento poste
rior part ido y abatible y antena electróni
ca en el techo .. . son muchos extras . 

Perp le aseguramos que es verdad . 

Que esta Edición Limitada del 
Volkswagen Passat con todo este equi
pamiento excepcional sólo cuesta 
2.715.000 ptas.· Ha leído bien. Lo 
mismo que cuestan otros coches más 
pequeños o menos equipados. 

Por eso, lo mejor será que recorte 
este anuncio y lo lleve siempre consigo. 
Y que lo enseñe cuando su mujer no se 
lo crea. cuando los amigos le digan que 
exagera. cuando su compañía de segu
ros insista en que no es posible o cuan
do sus compañeros de la oficina no den 
crédito a lo que están_ escuchando. 

Gama Passat 

Cl 1.6 lOOCV 
Gl 2.0 115CV 

Cl TD 75CV 
GL TDI 90CV 

Gl 2.0 115 CV Aut . VARIANT Gl 2 O 115 CV 
GT 2.0 150CV VARIANT Gl TDI 1.9 90CV 
Gl VR6 174C\I 

•pyp recomendado 9n Península y Baleares UVA, 
transporte. impuesto de matriculación y promoción 
incluidos). Oferta váhda para vehículos en stock 

~ Volkswagen 
~Passat 
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1.11 santa AlianzoPP.PSOE 
Izquierda Unida ha denuncia

do «la Santa Alianza» entre PP 
y PSOE como síntesis de la acti
tud que estos dos partidos han 
mantenido en el pleno municipal 
a la hora de repartir sueldos a eso 
que se denomina concejales «li
berados», como si acabaran de 
sacarlos de un campo de concen
tración, aunque en realidad de lo 
que se liberan es de la necesidad 
de trabajar donde· antes lo hicie
ran, quizá en alguna empresa 
que les pagaría bastante menos 
de lo que van a cobrar en el 
ayuntamiento a cuenta de los 
contribuyentes y en la que ade
más tendrían que demostrar al
gún rendimiento, no como en la 
Casa Grande, donde a muchos 
les bastará con darse una vuelta 
por allí y luego pasar a cobrar. 

Izquierda Unida ha puesto el 
grito en el cielo -o al menos en 
el techo del Salon No ble- para 
denunciar que este pleno de re
parto de cuartos entre los conce
jales se ha convocado a las 9 de 
la mañana de un miércoles para 
que no pudieran acudir a él esos 
ciudadanos que tienen que tra
bajar para ganarse la vida y el 
dinero con el que pagar los im
puestos que permitirán a los con
cejales recibir los emolumentos 
que se adjudican. Con palabras 
mucho más castizas, Javier Oca
ña dijo: «¡Esto nos parece un 
atraco!». 

Sin embargo, por mucho que 
se quiera comprender la irrita
ción de Izquierda Unida, hay 
que entender también la respon
sabilidad que la alcanza en lo 
mismo que denuncia. Porque no 
cabe olvidar que esta «santa 
alianza» o lo que sea es una de las 
consecuencias directas de la de
cisión de IU de negarse a gober
nar el ayuntamiento de Alcalá 
junto al PSOE con la posibilidad 
de controlar al PSOE desde el co
gobierno. ¿De dónde sacó IU que 
iba a ser capaz de controlar si
multáneamente a un PP en el go
bierno y a un PSOE en la oposi
ción? ¿Por qué interpretaron sus 
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responsables que el PSOE iba a 
a hacer una política «de oposi
ción» en vez de una política «del 
PSOE»? ¿Cómo no comprendie
ron que en estos momentos, per
didas las elecciones municipales 
y autonómicas, la estrategia elec
toral del PSOE pasa por recupe
rarse en las nacionales a costa de 
IU más que a costa del PP? 

Casi no hay duda de que la 
tendencia implícita del PP y del 
PSOE complutenses se dirige a 
aislar socialmente a IU. Y esto 
era perfectamente previsible. Tal 
propósito habría sido mucho me
nos viable si Izquierda Unida 
hubiera entrado al gobierno mu
nicipal junto al PSOE en virtud 
de un programa en el que IU ha
bría podido imponer la mayor 
parte de sus criterios y median
te el cual habría adquirido una 
personalidad propia. Pero IU to
mó una decisión que le pareció 
la más favorable para sus intere
ses y no hay mucho más que de
cir. Tan sólo, expresar la sospe
cha de que los responsables de la 
coalición hayan podido dejarse 
arrastrar por la presión de unos 
comentaristas periodísticos que, 
para favorecer las expectativas 
del PP contra el PSOE, cantan 
las alabanzas de Anguita y que, 
en caso de que Anguita tuviera 
mañana alguna posibilidad de 
gobierno importante, se senti
rían horrorizados ante la posibi
lidad de que los comunistas llega
ran al poder. Por el momento, 
esos comentaristas han consegui
do que Izquierda Unida haya 
despreciado una importante 
oportunidad de ejercer poder po
lítico real; Alcalá es una muestra 
de ello. 

Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: 

Finalmente, ante las amargas 
quejas de Izquierda Unida en el 
pleno del miércoles, sería intere
sante saber qué piensan sus más 
de 20-000 votantes en las eleccio
nes municipales. ¿Se irritarán 
con PP y PSOE porque hagan 
una pinza a IU o se irritarán con 
IU porque se ha permitido arro
jar esos 20.000 votos al ostracis
mo de la oposición dudosamen
te útil cuando pudo llevarlos a un 
gobierno potencialmente renova
dor? ¿Llegarán muchos de esos 
votantes a la conclusión de que 
en el futuro no merece la pena 
votar a IU porque IU ha demos
trado con los hechos que se ate
rra ante la posibilidad de verse 
implicada en tareas de gobierno? 

Y de la auditoría, ¿qué? 
El Partido Popular llevaba en

tre sus propuestas programáticas 
hacer una auditoría de las cuen
tas municipales, pero en las úl
timas semanas este punto pare
ce haber entrado en vías de olvi
do. No nos atreveremos a juzgar 
cuál puede ser la coveniencia de 
una auditoría propiamente di
cha, pero sí es preciso hacer al
go, y mucho, para conocer exac
tamente la situación económica 
del ayuntamiento. Si se ha re
nunciado al propósito de hacer 
esa auditoría, debería decirse; 
pero en cualquier caso no debe
ría renunciarse a saber cómo es
tán las cosas. El tiempo pasa, los 
acreedores esperan, y el PP ya es 
responsable de pagar· o no pagar 
lo que el ayuntamiento debe. 
Ahora el tiempo corre contra los 
populares. Vamos a ver si esto 
cambia o sigue igual... o peor. 

Ramón y Caja!, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
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González, arrogante 
El presidente del gobierno es

pañol, del que se dice que es un 
cadáver político insepulto, aun
que eso está por ver, demuestra 
que conservará genio y figura 
hasta la sepúltura y no pierde así 
como así la arrogancia. 

Lo único verdaderamente no
table de su cambio de gobierno 
ha sido preciamente el detalle 
arrogante de decir a los valencia
nos: «¿No habéis querido a Ler
ma como presidente de vuestro 
gobierno regional? ¡Pues ahora 
yo os lo coloco de ministro al 
frente de departamento en el que 
posiblemente mayor daño os 
puede hacer!» 

Y otro detalle de arrogancia, 
quizá pactada, quizá no, ha sido 
decir al señor Pujol que se va a 
tragar los presupuestos que el 
PSOE quiere y la ampliación del 
aborto, por más que ya veremos 
si ésta, que debería salir del con
sejo de ministros de hoy, vier
nes, sale adelante por fin o no. 

Entre aguantar a todo trance 
esperando que «escampe» y la 
confianza en que la economía es
pañola se tome algún respiro, el 
señor González se bate c·ontra to
do y contra todos con la ventaja 
de que la oposición del señor Az
nar empieza a dar señales de de
saceleración porque el líder po
pular produce pocas frases muy 
repetidas y casi ninguna idea de 
gobierno. Por otra parte, es po
sible que el señor González espe
re a que el pedrisco de la corrup
ción alcance también a ciertas 
áreas del PP, que algunas cosas 
graves empiezan a aparecer tam
bién en los periódicos. 

Y seguro que el presidente del 
gobierno tampoco descarta la po
sibilidad de que el ejercicio del 
poder de los populares en tantos 
gobiernos locales como han con
quistado dé lugar a errores capa
ces de desinflar hasta cierto pun
to el globo del PP. Quizá Gonzá
lez no trata de recuperar la capa-· 
cidad de derrotar al PP, pero sí 
de reducir las pérdidas, de que 
el PSOE pierda por la mínima. 

TRAFICO RECOMIENDA EMPLEAR UN MUIMO DE 15 SEGUNDOS 
PARA ADELANTAR A OTRO AUTOMOVIL. 

1 850 1126 C.V.13.990.000*1 
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850 T-5 225 c.v. 
850 T-SR 240C.V. 

4.595.000* 

5.495.000* 

6.735.000* 
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oueja par la bajada de baremos en la 
concesión de becas para libras de texto 

«Si na hay dinero para ayudas sociales, 
me da de patadas que se gasten 
treinta millones en una estatua» 

Una vecina de Alcalá quiere manifestar una queja por la bajada 
de baremos que se han hecho en el ayuntamiento para la concesión 
de becas de libros de texto a niños de E.G.B. 

Mª Luisa Chavarría tiene 
tres hijos. y hasta el año pasa
do recibía 4.800 pesetas para 
cada uno, ya que cumplía el 
requisito de que los ingresos 
anuales de la unidad familiar, 
2.173.000 pesetas, no sobre
pasaran el baremo estableci
do. Este año ese baremo ha 
bajado a los 2.150.000 pese
tas por lo que esta familia se 
queda fuera. Mª Luisa pre
gunta por qué se han recorta
do las ayudas sociales cuando 
se ha gastado mucho dinero en 
otras cosas, como en la colo
cación de estatuas en la 
ciudad. 

El ayuntamiento de Alcalá 
concede becas para libros de 
texto destinadas a alumnos 
desde 1 ° de Primaria a 8 ° de 
E.G.B. de colegios públicos y 
concertados. Cada niño reci
be 4.800 pesetas siempre que 
los ingresos anuales de la fa
milia se encuentren dentro de 
unos baremos. 

Mª Luisa Chavarría tiene 
tres hijos de 11, 8 y 6 años que 
cursan sus estudios en el co
legio Juan de Austria. Desde 
hace cinco años recibía estas 
becas del ayuntamiento. Los 
ingresos de la unidad familiar 
se sitúan en 2.173.000 pesetas 
a lo que se añade que Mª Lui
sa tiene el sueldo congelado 
desde hace tres años. 

Para el curso 94-95 las ayu
das a familias con tres hijos 
exigían que los ingresos netos 
anuales no superaran los 
2.500.000 pesetas. En cam
bio, para el próximo curso 
95-96 se ha bajado a 
2.150.000 pesetas. Por este 
motivo los tres hijos de Mª 
Luisa no recibirán ayuda nin
guna para el curso que viene. 
«Como ciudadana que paga 
sus impuestos me preocupa 
que se recorten las ayudas so
ciales. Si no hay dinero para 
esto me da de patadas que se 
compre una estatua por 
30.000.000 para adornar. Me 
parecería bien que lo hicieran 
mientras que no recortasen las 
ayudas sociales, porque las 
que hay son mínimas. Ade
más el Ministerio de Educa-
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ción y Ciencia no concede 
ayudas sociales a los niños de 
EGB. Cuando tenía que pagar 
las 50.000 pesetas de libros en 
septiembre ese dinero me ayu
daba». Chavarría pide infor
mación sobre por qué se ha re
cortado la ayuda y en qué se 
ha gastado ese dinero. «Si se 
han visto obligados a bajar ese 
baremo porque no tenían di
nero, que se comprometan a 
informarnos de por qué no 
hay presupuesto y por qué se 

ha gastado tanto en otras co
sas que , a mi parecer, no son 
de primera necesidad. Han 
recortado las ayudas sociales 
aposta y han bajado los bare
mos para ahorrarse dinero 
que empleaban en ayudar a 
familias. Si lo han empleado 
en el caballito de Simago lo 

veo fatal. A mí no me tienen 
por qué quitar 15.000 pesetas 
de libros y ver que están po
niendo fuentes y estatuas en 
la ciudad; me parece muy 
bien pero si tienen que poner 
treinta estatuas que pongan 
quince este año y otras quin
ce el que viene». 

La plaza de Cervantes se anima con un bar nuevo 

se inauguró la cafetería restaurante Royal Plaza 
La cafetería restaurante Royal Plaza, situada en plena plaza de Cervantes, se inauguró con 

gran éxito de público el pasado día 30 de junio. La clientela pudo disfrutar de las instalaciones 
que pone a su disposición este nuevo establecimiento: una cafetería amplia y espaciosa en la 
planta baja y un acogedor restaurante en la primera planta, desde cuyas ventanas se domina 
la panorámica y el pulso vital de la plaza de Cervantes. Dos son los objetivos que se han pro
puesto cubrir los socios de este establecimiento: por una ·parte, ofrecer un servicio de calidad 
a precios razonables; por otra, conseguir un ambiente agradable para convertir el local en punto 
de reunión de las gentes de Alcalá. Esta última faceta es la que entronca directamente con la 
historia reciente de Alcalá: antaño la primera plaza de la ciudad estaba repleta de bares que 
eran los obligados puntos de cita; después esos bares desaparecieron por completo y no quedó 
ni uno. Ahora vuelven de nuevo a abrir sus puertas estos auténticos centros cívicos que son 
los bares y la cafetería restaurante Royal Plaza aporta su estructura en ese revivir de la plaza 

de Cervantes como gran centro natural de la ciudad. Sea bien venida, pues. 

PUERTA de Madrid 



- ... AA.VV. 
SAN 
IDRO 

La asociación descansará hasta el próximo mes de septiembre, cuando presentará su programa 

Está previsto que en octubre hayan concluido 

satisfacción entre los vecinos por las obras de 
acondicionamiento del Parque san Isidro 

El parque de San Isidro está en obras. Por rm los vecinos de este barrio han conseguido hacer reali
dad una de sus más antiguas reivindicaciones: el acondicionamiento de esta zona verde, que en los 
últimos años había sufrido un deterioro importante, sobre todo por la falta de mantenimiento y por las 
heces de perro que se acumulaban en sus jardines. 

Según informó la AA VV 'San distrito I, pero al suspenderse las 
Isidro' , durante la legislatura del obras por aparecer restos arqueo-
89-92, cuando el concejal del dis- lógicos, ese dinero fue a parar al 
trito era Gerardo Azañedo, del proyecto del parque San Isidro. 
CDS, se adecentaron los jardi- Las obras podían haber comen
nes, se instalaron bancos nuevos, zado antes de las elecciones mu
juegos infantiles y la fuente de nicipales del pasado 28 de mayo, 
San Isidro. Durante la siguiente pero se acordó esperar hasta des
legislatura, del 92-95, y siendo pués para eliminar cualquier 
concejal del distrito el actual al- sombra de electoralismo. 
calde, Bartolomé González, el El anteproyecto se expuso en 
parque comenzó a deteriorarse la delegación de distrito para que 
hasta que hubo que plantearse la los vecinos pudiesen aportar sus 
necesidad de acometer una refor- sugerencias y aportaciones, sien
ma. Por falta de presupuesto, el do algunas de las más importan
proyecto se dilató en el tiempo. tes: la construcción de dos torre
Finalmente se derivó una partí- tas para las palomas, ya que des
da de 45 millones de pesetas, que de que se arregló la ermita de San 
estaba destinada a un proyecto Isidro se habían trasladado al 
en el Huerto de los Leones, en el Hotel Laredo y estaban taponan-

do las bajadas de agua y estro
peando la fachada; plantar ar
bustos y plantas autóctonas , que 
requiriesen poco mantenimien
to; y vallar los jardines para pro
tegerlos. Como solución al pro
blema de los excrementos de pe
rro , los vecinos aportaron algu
nas ideas: reservar un espacio en 
el parque para ese uso, cobrar un 
canon a los propietarios de pe
rros que se emplearía en pagar a 
una persona para que limpiase lo 
que los animales ensuciaran o 
emplear a objetores de concien
cia para que se encarguen de su 
cuidado, entre otras. No se sabe 
si el ayuntamiento adoptará al
guna de estas soluciones o se de
cantará por otra. 

El presupuesto randa 
los 45 millones 
de pesetas 

La AA VV 'San Isidro' se ha 
comprometido a hacer un segui
miento de las obras, que está pre
visto acaben el próximo mes de 
octubre, y cuando estén finaliza
das velará porque el parque se 
mantenga en perfectas condicio
nes. «Nosotros no tenemos com
petencias en cuanto al manteni
miento pero sí vamos a hacer 
propuestas, efectiyamente». 

Reivindicación conseguida 
La presidenta de la AA VV 

'San Isidro', Amparo Moriche, 
manifestó su satisfacción por 
«Ver una reivindicación conse
guida» y felicitó a todos los veci
nos por haber logrado que esto se 
lograra. «El parque de San Isidro 
es muy emblemático para este 
distrito. Forma parte de su idio
sincrasia. Cuando vas a la igle
sia o de compras, lo cruzas y es 
para la tertulia. Lo queremos y 
lo mimamos y también, como co
sa contradictoria, lo deteriora
mos. Pero tenemos que felicitar
nos porque no ha sido un proyec
to de la asociación solamente si
no un sentimiento de todos los 
vecinos». Ahora sólo queda «Con
cienciar a los vecinos de que el 
parque es algo nuestro, que cues
ta mucho dinero y que tenemos 
que cuidarlo entre todos , para 
poder disfrutar de él». 

La AA VV ' San Isidro' , que 
desde hace algunos meses ha tras
ladado su sede al edificio del an
tiguo conservatorio, en la calle 
Daoiz y V elarde, inicia ahora su 
periodo vacacional. En el mes de 
septiembre convocarán una 
asamblea para presentar el pro
grama de actividades que embu
zonarán por todo el distrito con 
el objetivo de que llegue a mayor 
número de vecinos. Continuarán 
adelante con la Asesoría Jurídi
ca y el Gabinete Psicológico, que 
este año han tenido un éxito 
desbordante. 

* Piscinas (30 modelos düerentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
* Casetas para perros * Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) •. 
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carta al alcalde 
Muy Sr. nuestro: 
Hemos hablado con Vd. a 

lo largo de los cuatro años en 
que ha sido concejal. Hemos 
hablado con V d. y con otros 
concejales a lo largo de la cam
paña electoral. Estuvo V d. 
con nosotros en la Casa de la 
Juventud apoyando a la viu
da de Jesús González (nuestro 
vecino fallecido mientras vi
vía en una furgoneta). En de
finitiva creemos que los pro
blemas de los que le hablamos 
no son nuevos ni para Vd. ni 
para nuestra ciudad. 

El día 28 de mayo el pue
blo ha puesto en sus manos la 
vara de Alcalde. Nosotros es
peramos que la use con justi
cia y equidad. Creemos que la 
equidad obliga a considerar 
como problema número uno 
la vivienda y como número 
dos el paro. Hemos dado un 
cierto margen a V d. y a su 
equipo para pedirles una en
trevista en la que nos expli
quen cuáles son sus planes 
concretos para resolver estos 
dos problemas y tenemos pre
visto no tomar ninguna ini
ciativa de protesta hasta des
pués del verano, pero las no
ticias que nos traen los medios 
de comunicación nos tienen 
inquietos. Parece que sus pla
nes se parecen demasiado a los 
que realizó el alcalde anterior. 
Parece que no tienen ustedes 
prisa en que se terminen y en
treguen las viviendas de al
quiler que estaban prometidas 
para hace años. 

Las noticias que nos llegan 
son que se piensa retrasar la 
entrega de las viviendas de la 
Rinconada como una forma 
de apoyar a las iniciativas pri
vadas que no consiguen ven
der sus pisos a precios millo
narios. Si fuera eso cierto, si 
se retrasase la entrega de unas 
viviendas sociales para dar 
tiempo a que se vendan las 
privadas se estaría faltando a 
la equidad y a la justicia re
distributiva. 

Para tener noticias de pri
mera mano le pedimos una 
entrevista (a ser posible con la 
presencia del concejal que se 
encargue de la vivienda) don
de puedan informarnos de las 
siguientes cuestiones: 

1.- Fecha prevista de co
municación a los solicitantes 
del estado se su expediente de 
solicitud. 

2.- Forma de adjudicación 
de las dos fases de 165 vivien
das cada una que hay en la 
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Rinconada (sorteo, baremos, 
reserva para casos graves, 
etc.). 

3. - Fecha prevista de inicio 
de las obras de los Espartales 
(Vivienda Pública de Alqui
ler). La promesa del Ayun
tamiento anterior era de cons
truir 518 viviendas antes del 
96. 

4.- Planes de alojamiento 
para las familias que pierden 
su vivienda por falta de pago. 

5.- Soluciones previstas pa
ra las familias que están en 
peor situación: familia de los 
Cerros, casados que viven con 
los padres, familias monopa
rentales con escasos recursos, 
etc. 

Esperando la fecha de la en
trevista, les saludamos aten
tamente, 

Antonia DURAN (Presidenta) 
Victoriano FERNANDEZ 

(Secretario Portavoz) 
AA. VV. «SIN CASA» 

LOs ruidos 
de las motos 

Sr. Alcalde: 
Desde el área de Medio

Ambiente de Izquierda Uni
da, nos dirigimos a V d. para 
transmitirle la necesidad de 
que se vigile intensamente a 
las personas que circulan por 
la ciudad con motocicletas 
-la situación de «escape li
bre»- y que provocan un rui
do ensordecedor en las zonas 
por donde transitan. Este rui
do supera ampliamente el ni
vel de decibelios permitido 
por las Ordenanzas M unici
pales. 

Asímismo, queremos plan
tearle que se controle adecua
damente los horarios de cierre 
de las terrazas en la vía públi
ca, en la misma línea de evi
tar que los ruidos a altas ho
ras de la noche molesten a los 
vecinos que residen en las vi
viendas colindantes a las te
rrazas. 

Queremos recordarle que 
esta agresión medioambiental 
se dispara en esta época del 
verano y hace peligrar seria
mente la salud y la tranquili
dad individual y colectiva. 

Por lo tanto, pedimos que 
se tomen medidas urgentes 
para paliar los problemas an
teriormente reseñados. 

Atentamente le saluda, 

Jesús VICARIO 
Paco GONZALEZ ADRADA 

Area de Medio Ambiente de IU 

La ley del aborto 
Parece que quieren hacer

nos creer que so~os las muje
res y nuestros problemas, las 
que vamos a romper el matri
monio de conveniencia Gon
zález-Pujol, parece que algo 
tan importante como es la des
penalización del aborto está 
siendo utilizado como arma 
arrojadiza en el caótico pano
rama político español, parece 
también que somos la excusa 
de aquellos que se hunden y 
de aquellos que están locos 
por llegar .. 

Pero lo penoso de todo es
to, es que ni a Felipe Gonzá
lez ni a los felipistas, ni al PP, 
y desde luego no a CIU les in
teresamos. Los unos, el 
PSOE, ante la «Crónica de su 
muerte anunciada», preten
den cumplir su programa, co
mo si en doce años, casi todos 
de mayoría absoluta, las mu
jeres no hubiésemos reivindi
cado este derecho, sin embar
go lo hacen ahora cuando no 
cuentan con capacidad para 
ello y cuando los trámites que 
lleva toda ley hace que sea im
posible que en lo que queda 
de legislatura pueda salir 
adelante. 

Otros, como CIU, abande
rando el mayor de los conser
vadurismos sociales e insoli
darios pretenden utilizarnos 
como excusa para romper un 
«matrimonio» que ya no les 
satisface, resulta que en su es
cala de valores el pactar con 
el PSOE sobre el aborto fue 
sustituido por la Ley de Cos
tas, esta sí y no otra afecta a 
las mujeres catalanas, quizás 
porque el Sr. Pujol piense que 
a éstas les interesa más sentir 
que las cosas son un poco más 
suyas, que tomar decisiones 
sobre lo que sí es realmente 
suyo, su cuerpo. 

Mientras desde el PP se 
considera que no es una ley 
oportuna, que a los españoles 
sólo nos interesan los escánda
los de corrupción y unas elec
ciones generales que les lleven 
a La Moncloa. Quizás detrás 
de esto, esté el que el Sr. Az
nar y los suyos no podrán dár-

selas en esta ocasión de «pro
gres» para que los ciudadanos 
no les consideremos de dere
chas, esta podría ser una bue
na oportunidad para demos
trarnos que cuando hablan del 
desarrollo de las libertades, de 
los derechos que recoge la 
Constitución Española, la so
lidaridad, la igualdad, . . . y 
dicen que también el defen
derlos es parte de su patrimo
nio no sólo piensan en la 
Moncloa. 

Todo este cúmulo de des
propós~tos, de semejantes ac
titudes ponen de manifiesto 
que ninguno de ellos ha habla
do de las mujeres, del derecho 
de éstas a decidir sobre su 
cuerpo, de lo que significa pa
ra una mujer tener que tomar 
la decisión de abortar, de co
mo ninguna desearía tener 
que pasar por ello, pero de co
mo las cosas no son blancas o 
negras, de como la vida no 
siempre es fácil y casi nunca 
de color de rosa. 

Por su parte, PSOE, PP y 
CIU lejos de estar interesa
dos, sólo se preocupan en cal
zarse unas deportivas de mar
ca que les sitúe en buena po
sición cuando se dé la salida 
de las próximas elecciones ge
nerales. 

Decir que las mujeres esta
mos ocupando cada vez mayo
res cotas de responsabilidad 
no es descubrir nada, pero de
cir que la política está todavía 
dirigida por hombres tampo
co. Yo propongo que el deba
te parlamentario sobre la Ley 
del Aborto lo hagan exclusiva
mente mujeres, que lo voten 
éstas como representantes de 
todas las españolas, y que lo 
hagan dejando a un lado la 
disciplina de partido y voten 
con el corazón, sólo entonces 
y tras escuchar sus opiniones, 
pensaré que se nos tiene en 
cuenta, que estamos tratando 
de crear una sociedad más jus
ta y solidaria y no posicionan
donos hacia la Moncloa. 

Pilar FDEZ. HERRADOR 

iiTU OPORTUNIDAD!! 
ESCUELA DE JOYERIA <<ALC.ALA» 

Te ofrece la oportunidad de hacer de ti 
un buen profesional 

CURSO DE JOYERIA Y CURSO DE ENGASTADO 
C/ Cruz de Guadalajara, 25 - Alcalá de Henares (detrás de la Pza. de Toros) 

de 10 a 2 Mañanas y de 6 a 8 Tardes 

PUERTA de lladrid 



Puntualizacianes a mi 
amiga cea sabre 
la AA.VV. Cervantes 

Estimado amigo, me deja 
muy sorprendido al leer y es
cuchar tus declaraciones en 
prensa escrita y radio, sobre 
la salida de la AA.VV. Cer
vantes de la cooperativa «Ve
cinos de Alcalá>>. Creo modes
tamente que con estas, haces 
un flaco favor al movimiento 
vecinal de nuestro barrio. 
Más honesto sería, para de
fenderte, aportar datos reales 
sobre la Cooperativa, que en
zarzarte en ataques furibun
dos contra la Asociación y su 
Presidente. No soy la perso
na más idónea para juzgar la 
trayectoria de la Asociación 
en los últimos años, ni siquie
ra la tuya misma, ya que mi 
incorporación al movimiento 
ciudadano es relativamente 
reciente, concretamente en ju
nio del 9.3. Pero desde esta fe
cha hasta nuestros días, sí que 
puedo comentarte lo muerta 
que está la Asociación. Te re
cuerdo que en este período de 
tiempo y desde la Asociación 
se ha trabajado en temas tan 
importantes como: las campa
ñas contra la subida de las ta
rifas telefónicas y del agua, la 
campaña del l.B.I., el sanea
miento de parte del arbolado 
que tantos problemas nos pro
duce en una parte del barrio, 
nuestras aportaciones y traba
jo en la Delegación Municipal 
a través de nuestro represen
tante en la misma, nuestra co
laboración tanto con las AP AS 
como con otras entidades pa
ra organizar las fiestas infan
tiles de Navidad, los carnava
les, las Semanas Culturales, 
etc ... 

Así como infinidad de reu
niones mantenidas con diver
sas entidades y organizaciones 
para tratar de mejorar en 
nuestro barrio la seguridad 
ciudadana, problemas de vi
vienda, infraestructuras, cola-

PUERTA de Madrid 

.:J ~ -

boración para la puesta en 
marcha del famoso Decreto 
sobre legalización de vivien
das, así como la preparación 
y tramitación de cerca de dos
éientos expedientes para regu
larizar y legalizar la situación 
con el IVIMA, la problemá
tica de varias familias en el 
polígono Puerta de Madrid. 

Creo que habéis dejado ~-caHcidadeS D. Bartalamé 
listón muy alto, difícil de so-

Posiblemente se me olviden 
algunas cosas, pero creo que 
con esto, se demuestra la bue
na salud de la que goza la 
AA.VV. Cervantes, la cual te 
quiero recordar que cuando tú 
la dejaste, y digo la dejaste 
porque prácticamente desde 
que cesaste de ser presidente 
de la misma ya no has vuelto 
a aparecer, sobre todo en el 
último año. Me imagino que 
tendrás otras cosas más im
portantes que hacer, como 
despedirte del movimiento 
ciudadano a bombo y platillo 
a través de la prensa. Pero a 
lo que íbamos, cuando tú de
jaste la Asociación, ésta con
taba con 126 socios y en la ac
tualidad a fecha 26-06-95 
cuenta con 470 socios, amigo 
Cea, juzga por ti mismo. 

Justo BASANTA GARCIA 

Ouince años 
de gestión socialista 

Después de quince años de 
Gobierno Socialista en nues
tra ciudad, no me queda más 
que decir GRACIAS por todo 
lo que habéis aportado cuan
tos pertenecisteis al mismo, en 
sus diversas etapas. 

Nuestra ciudad es hoy una 
de las ciudades más relevan
tes de la comunidad de Ma
drid, para mí y creo que para 
muchos, después de Madrid, 
Alcalá es la más importante en 
muchos aspectos que no voy a 
enumerar porque me extende-

. ría mucho, lo que sí creo que 
estaréis todos de acuerdo es 
en que Alcalá no tiene nada 
que ver con la de hace quince 
años. 

brepasarlo, esperamos que no 
lo bajen los que ahora han co
gido el relevo, porque eso se
ría perjudicial para todos. 

Los socialistas estamos 
aquí, no podemos desapare
cer, estamos y estáis ahí los 
que habéis sido votados por 
muchos alcalaínos que no 
equivocaron el voto y votaron 
para elecciones municipales, 
no para castigar unos determi
nados comportamientos de 
gente indeseable, que por des
gracia en todos los sitios las 
hay, pero no son todos los po
líticos iguales. Los socialistas 
tenemos unos principios que 
nada ni nadie podrán cuestio
nar ni podrán comparar, no 
son mejores ni peores, son to
talmente diferentes. 

Dado que estamos en una 
Democracia para poder elegir 
libremente cómo y por quién 
queremos ser gobernados, aho
ra se ha elegido otra opción 
política, no va a pasar nada 
por ello, si no lo hacen bien la 
próxima vez votaremos como 
creamos conveniente, pero no 
equivoquemos más nuestro 
voto. Desde la oposición, es
peramos todos los que confia
mos en vosotros que seáis una 
oposición firme y constructi
va, siguiendo en nuestra línea 
y que debe ser igualdad y pro
greso para todos. 

Me da gran pena leer en el 
PUERTA un _artículo, de 
Montse Soria Sánchez, referi
do a unas declaraciones del re
cién elegido alcalde de nues
tra ciudad, en relación con los 
drogadictos, porque los dro
gadictos no tienen culpa de lo 
que les pasa, a ellos y a sus fa
milias hay que ayudarles no 
echarles el peso de la ley, ellos 
son víctimas de una situación 
creada por gente sin escrúpu
los y no se les puede arrojar 
de Alcalá como si fuese basu
ra, porque a ellos los ha crea
do Dios y Dios no crea basura. 

M.L. MACIAS 

. -
SABADO, 8 DE JULIO, 1'30 de la madrugada 

canciones para el recuerdo, con 

PEDRO GRANADOS 
TODOS LOS VIERNES 123 hl, BAILE DE SALON CON BOVS (hacemos escuela) 

11..._.rute la noche alcalaína con los selectos menús 
.... RmSTAURAllTE LA ESGARAVITA y el Incomparable 
ambiente del local de moda, LA SALA DE FIESTAS IHDOll 

Todo incluido, 3.800 pts. CENA V ESPECTACULO CON CONSUMICION 

¿Amigo? Bartolo. 
Dije que te deseaba que lle

gases a la meta que te habías 
propuesto y como ha sido así, 
públicamente te doy la enho
rabuena con el mismo entu
siasmo con que he apoyado y 
seguido tu campaña. 

Y a estás donde querías re
presentando a unas siglas, pe
ro no pienses que la mayoría 
de los militantes de esas siglas 
se sienten representados en ti 
y en tu grupo de concejales, 
aunquetengaselapoyo,como 
desde un principio lo has te
nido, junto con la vigilancia 
de Madrid. 

Entiende que eres el Alcal
de de Alcalá y de todos los al
calaínos, sean del signo polí
tico que sean, y como tal de
bes regir la ciudad en conse
cuencia con el talante abierto 
que esto representa. 

Que tu devenir en este 
puesto sea largo y fructífero 
para la ciudad y para ti, y es
pero que tu proceder al fren
te de la alcaldía sea distinto al 
que iniciaste en el mes de 
agosto del año pasado, aunque 
tan buenos resultados te han 
dado. 

Ya pasado el 28 de mayo, 
no encuentro excusa para no 
convocar elecciones a la pre
sidencia del Partido Popular, 
puesto al que no deberías con
currir, ya que te quitaría in
dependencia para hacer lo que 
tanto has pregonado: trabajar 
y luchar con entusiasmo por 
la ciudad que te vio nacer. 

No hay pretesto, previo 
una limpia de la sede del par
tido, para, como presidente 
de la Junta Gestora Local, 
convocar a la brevedad que 
sea posible las elecciones que 
demandan gran parte de los 
militantes del Partido Popu
lar . 

· Esto es todo de momento; 
cuídate de los amigos y ¡ ¡ suer
te chaval!! 

Pedro SERRANO NAVARRO 

a de 1u110 de 1995 



POR EL PRECIO DE UN PISO EN ALCALA 
HABITE SU CHALET EN VILLALBILLA 

En parcelas desde 435 m/2 ·A partir de t!O m/2 construidos 

MEMORIA DE CALIDADES: 

• Solado de gres 
• Carpintería exterior de aluminio 

(doble acristalamiento). · 
• Carpintería interior en madera noble 
• Armarios completamente revestidos 

. ..,,,. _ . 
r--------------------- -------------1 

• Puerta de entrada seguridad 
• Cocina amueblada 
• Sanitarios marca ROCA 
• Calefacción individual 
• Antena TV - tomas de teléfono 

¡------------------------~---------- --

' 

i ººº~ i OILWI LfueY 

SIN GASTOS DE COlVlUNIDAD 

Ubicados dentro del casco urbano de Villalbilla (Avda. de La Soledad s/n) 
COMPLETAMENTE COMUNICADO 

-. -

F-INANCIACION A SU MEDIDA · ENTREGA INMEDIATA 
INFORMACION: En propia obra (Avda. de La Soledad s/n - VILLALBILLA) 

-Laborables de 9 a 18 horas. - Festivos, Tlf.: 885 92 2.3-
EN ALCALA: Calle Daoíz y Velarde, 2 - 1° D - Tlf.: 88.3 17 11 (horario de oficina) 

-
.. PROMOCIONES VILLALHONDO, S.L. 

Daoíz y Velarde, 2 - 1° D 
Telf. y Fax: 883 17 11 
28807 ALCALA DE HENARES 



Agradecimiento 
al Hospital 
«Príncipe de Asturias» 

Sr. Director: 
Soy una asidua lectora de 

su semanario PUERTA DE 
MADRID. Hoy le agradecería 
me publicase esta carta para 
expresar mi agradecimiento al 
Hospital «Príncipe de Astu
rias», especialmente al equi
po médico del Dr. Escribano 
y la Dra. Ratia, y en una se
gunda intervención al Dr. 
García Andrade y enfermeras 
de cualquier turno, su com
portamiento de grandes pro
fesionales. 

No puedo definir con pala
bras la atención que han teni
do con mi sobrino, un mucha
cho joven con un alto riesgo. 
Pasó por urgencias, con una 
pérdida de sangre de tres li
tros. Hicieron lo posible y lo 
imposible por salvar su vida. 

El hospital necesita más 
quirófanos y más personal. Es 
de pena que para pasar mi so
brino al quirófano tuvieron 
que sacar a un señor con per
foración de estómago, que lle
vaba esperando desde las ocho 
de la mañana, esto ocurría el 
miércoles día 28. 

A las 7'30 horas ingresó un 
joven para una operación de 
apéndice, no había quirófano. 
La operación de mi sobrino 
duró 5 horas y al día siguien
te tuvo que sufrir una segun
da intervención. 

Reitero las gracias en nom
bre de toda mi familia a estos 
grandes cirujanos. Día y no
che he podido observar su 
gran vocación humana, hoy 
tengo que decir, porque así lo 
siento, es el dinero mejor gas
tado pagar la Seguridad So
cial. 

No quiero terminar sin de
cirle a la Sra. Ministra que ha 
tenido una actitud al diálogo 
con los médicos mediocre y 
bananera. Se escatima el suel
do de . los médicos y los «cho
rizos» de los altos cargos pa
gan la fianza con el mismo di
nero que han robado y están 
la mitad en la calle para que 
no hablen, porque si hablan 
se llevan hasta los cimientos 
del gobierno, se marchan de 
vacaciones a la prisión de 
Alcalá-Meco. 

Y o les doy la solución que 
los ministros no encuentran, 
que todos devuelvan nuestro 
dinero, se harían muchas co
sas, entre ellas mejorar la Se
guridad Social y tendríamos 
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más quirófanos y buenos pro
fesionales, el que sea malo se 
le manda a la calle. 

Quiero dejar muy claro que 
aquí no ha mediado nadie, ni 
médicos, ni enfermeras. No 
tengo ningún miembro de mi 
familia en esta profesión. Así 
lo he vivido y como tal lo 
expreso. 

Gracias por aceptar mi pe
tición. Atentamente, 

Javiera ESPINOSA 

Progreso 
Los partidos políticos de la 

izquierda dicen que son los 
progresistas, a la derecha lla
man conservadora y a aque
llos que les son incómodos, 
ambos les llaman fascistas o 
rojos._Actualmente se comba
te al racismo pero, como pa
radoja, al mismo tiempo se fo
menta la disgregación por 
«clases» entre las personas del 
mismo entorno. 

Aquí se presenta la pregun
ta: ¿Debe ser un individuo 
más partidista que ciudadano 
y español? Si lo que progresa 
es la sociedad, hay que saber 
que el progreso impulsa a la 
sociedad y no al revés. La ri
queza de la cultura no puede 
atribuirse a la ideología de 
una corriente política. No ca
be duda que se puede promo
cionar a un sector de la socie
dad más que a otro, pero a lo 
largo de los años los avances 
de la técnica y de la cultura al
canzan a todos los sectores. 
Toda persona europea sabe 
hoy en día, que es el dinero el 
que mueve y gobierna al mun
do y la sociedad ha llegado a 
una situación en la que ya es
tán caducos los conceptos de 
derechas e izquierdas a pesar 
de los partidos que, para no 
perder su razón de existir, se 
afanan a inculcar a los ciuda
danos «eres un asalariado y 
por lo tanto perteneces a la 
clase de las izquierdas» o «eres 
más culto y por lo tanto eres 
mejor que los rojos», lo que es 
un disparate y frena la aspi
ración natural del hombre de 
poder disfrutar libertad, 
igualdad y fraternidad. 

Los sindicatos mayoritarios 
están totalmente opuestos a la 
libertad, a la igualdad y a la 
fraternidad. Unos apoyan a la 
patronal que promociona al 
capital y otros tienen por ob
jetiv_o debilitar todo lo que se 
llama capital y en consecuen
cia, ambos imposibilitan una 
convivencia. Una sociedad 
necesita una fuerza motriz pa-

ra su desarrollo, es decir, un 
objetivo, una planificación, 
personas capacitadas, y sobre 
todo honradas bajo control ri
guroso, para alcanzar dicho 
objetivo y recursos naturales 
y económicos. El capital tam
poco puede mantenerse sin 
que existan consumidores y 
personas que procuren que el 
capital inicial no se dilape. 
Para poder repartir riquezas, 
forzosamente hay que crear 
riqueza para que no se agote 
el manantial de aquello que se 
necesita. El capital y el pro
ductor, ambos son consumi
dores, forman una unidad ya 
que el uno sin el otro no se
rían nada y un equilibrio so
cial sólo se puede alcanzar por 
el respeto mutuo y no por con
frontaciones retrógradas. 

A partir de este reconoci
miento es un absurdo hablar 
de programas de partidos. La 
solución está en una legisla
ción adecuada y no en un sis
tema de dogmatismos liberti
nos. La sociedad ha topado 
con unos manipuladores desa
prensivos. La sociedad está 
esclavizada por un capitalis
mo «S.A.» que ya tiene vida 
propia, ayudado por una in
formática que deshumaniza a 
los individuos transformándo
los en meros factores para un 
balance. Lo que los políticos 
llaman «progreso» es un frau
de. El PSOE, progresista de 
las izquierdas, c<c>mo también 
los de la derecha han sido los 
padrinos del capitalismo sal
vaje (Maastricht) que acosa a 
los europeos en este final de 
siglo. El actual progreso dege
nera la dignidad, el amor fa
miliar, la conciencia, la leal
tad, la honradez, la Patria, los 
logros social-económicos Y' 
otros. Con el señuelo: «SOLI
DARIDAD» se acondiciona a 
las masas diciéndoles: «hay 
otros que están peor que vo
sotros, no debéis quejaros», 
desviando con esta maniobra 
la atención del origen del pro
pio malestar titulado «El Bie
nestar». ¿Lo tiene el agricul
tor, el ganadero, el pescador 

·y el obrero en paro? ¡La ban
ca y sus látigos sí lo tienen! 

Juan J. GRUNWALD 

va de diablos 
«El Diablo Cojuelo», de 

Luis Vélez de Guevara, era un 
diablilÍo bullidor, que trajo al 
mundo la zarabanda, la cha
cona, el zambapalo, la mario
na, el hermano Bartolo, el co
lorín co orado ... y el estudian-

te alcalaíno D. Cleofás Lean
dro Pérez Zambullo le sacó de 
la redoma que le tenía aprisio
nado un astrólogo. En agrade
cimiento lo llevó por los aires 
para escudriñar lo más íntimo 
de los hogares, enterándose, 
incluso cómo se quejaba de la 
orina un Letrado famoso o có
mo Dña. Fáfula paría tenien
do a su consorte al lado cre
yendo ser el hijo suyo ... 

J>ero el CESID es otra cosa 
mucho más seria. No se trata 
de las travesuras de un diabli
llo burlón sino de una conju
ra de diablos, ¡diablos! como 
Lucifer, Satanás, Bercebú, 
Belial ... condenados en lo más 
profundo del infierno y que se 
aprovechan de las Institucio
nes que controlan para repar
tirse opíparamente el «paste
lón nacional» dejando las ar
cas terriblemente adeudadas y 
no es solamente una ruina 
económica, es que como dia
blos atacan sin piedad a la Es
paña celestial. 

Luis AYORA 

Al concejal de Hacienda 
Como colectivo de Izquier

da Unida del distrito 11, nos 
dirijimos a Vd. para transmi
tirle los siguientes hechos: 

Hemos tenido conocimien
to de que la Delegación de 
Distrito de nuestro barrio no 
ha recibido todavía ni una so
la peseta del presupuesto que 
le corresponde para desempe
ñar las tareas que tiene asig
nada de descentralización 
municipal y mantenimiento 
del distrito. 

Teniendo en cuenta que el 
presupuesto del año 1994 fue 
de 12.350.000 pesetas, y par
tiendo de que para 1995 sea 
igual por estar los presupues
tos del ayuntamiento prorro
gados, resulta que teníamos 
que haber recibido una can
tidad como mínimo de seis 
millones de pesetas, a la altu
ra del año en que nos encon
tramos. 

Consideramos urgente esta 
transparencia económica pa
ra poder hacer obras de man
tenimiento, para apoyar a los 
distintos clubes deportivos, a 
los pensionistas, etc. En resu
midas cuentas queremos que 
este barrio sea atendido como 
creemos que se merece. 

Esperando ver conseguida 
nuestra petición, reciba un 
cordial saludo. 

M . FERNANDEZ 
y 5 firmas más 

a de julio de ,995 



VENDO o ALOUILO 

LOCAL COMERCIAL Comentarios sobre esto y aquello ... 
Junto al Paseo de la Estación 

y Vía Complutense 

• 380 m/2 de exposición, 
oficinas, almacén, etc. 

• Totalmente acondicionado 

Telf.: 880 14 99 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, musculares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
<SANADOR> 

25 años de experiencia 

RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 

el Chorrillo 4 - 1 ° E - Alcalá 

URCENTE 

VENDO PISO 
ZONA ESTACION 

el. Ferraz, 65 m/2 
8.400.000 pts. 

Telf.: 889 57 10 

SE VENDE PISO 
e/ Bella Vista (zona EL VAL) 

92 m/2 - 4ª planta, 3 dormitorios, sa
lón comedor, 2 cuartos de baño, co
cina amueblada, 2 terrazas acrutala
das, suelos de parquet, calefacción y 
agua caliente central, puerta blinda-
da, Reformado - 13.900.000 pts. 

Telf.: 8812404 (de 2 a 6 y a partir 9 noche) 

SE ALOUILA 

LOCAL CENTRICO 
50 m/2 

Complejo Cervantes 
Plaza de los Irlandeses 

Razón Telf.: 888 91 77 

El ex del gobierno 
cabalga de nuevo 

¡Cómo va a permitir tal se
ñor que los postulados de la 
izquierda en Alcalá los repre
senten los admiradores y dis
cípulos de la revolución de 
Octubre! ¡Hasta ahí podían 
llegar las cosas! ¡Cómo se 
atreven ni tan siquiera a in
sinuar la posibilidad de ha
cerse con la alcaldía! Esa no 
está reservada para plebeyos. 
En otros tiempos estuvo ésta 
reservada a las familias de re
nombre de nuestra ciudad. 
Después se permitió algunas 
ligerezas a personas más bien 
tibias en representación de la 
izquierda civilizada, pero a 
los bolcheviques ni agua. A 
ese nuevo rico, por más señas 
llamado Bartolo, y que ocu
pa desde hace algunos días el 
sillón de la alcaldía en nom
bre de la derechona, lo quito 
yo de la alcaldía en el 99 ó no 
lo quita nadie. Difícil lo tie
ne el EX, después de su com
portamiento con los sindica
tos en la huelga general del 
27-E. Difícil lo tiene después 
de firmar en apoyo y solida
ridad de V era. 

Los seudónimos 
No tengo nada en contra de 

ellos, pero me parece una co
bardía que alguien se escude 
en ellos para poner a parir a 

. quien le venga en gana. Si 
una persona tiene diferencias 
personales o políticas con 
otra, pues bien, las persona
les se dicen en la cara, y las 
políticas se discuten en el fo
ro adecuado, más si cabe, si 
ambos pertenecen a la misma 
fuerza política. El problema 
se plantea cuando el acusador 
tiene tal descrédito dentro de 
su organización que ni se 
atreve a acudir a sus foros de 
discusión política. La pre
gunta que se deben hacer ta
les sujetos es qué los ha lle-

MARMOLES MOLINA 

a de Julio de t995 

OFERTA ESPECIAL 
Hasta un 30% de Dto. en 

diferentes modelos de chimeneas 
Taller y Exposición: 

Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 
Antigua Ctra. Nacional II. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 
ABRIMOS SA8ADOS llAiuA Y TARDE 

vado a tal descrédito, y segu
ro que la solución no está en 
poner a caldo al adversario, 
sino en corregir conductas, 
modales, formas y plantea
mientos políticos. 

Si el problema es que se ha 
llegado a la conclusión de que 
lo que se defendía ya carece 
de sentido, y uno tiene ganas 
de seguir haciendo política, 
se marcha a otro partido po
lítico cuyos valores y progra
ma vayan en ese sentido; ni 
va a ser el primero, ni tam
poco el último que lo haga, 
todos tenemos derecho a ele
gir nuestro propio destino. 

El mundo de las 
cooperativas de viviendas 
en Alcalá 

Una buena idea se puede 
quemar por el exceso de coo
perativas que se han creado 
en Alcalá, en torno al progra
ma municipal de viviendas. 
Según mis datos, ya hay 
quince cooperativas de vi
viendas en Alcalá, y tan sólo 
cuatro o cinco de ellas pare
ce que están vendiendo de 
forma satisfactoria. Las de
más se las están viendo y de
seando para vender el núme
ro de viviendas que les ha si
do concedidas por parcelas. 
Según la rumorología de la 
calle Ramón y Cajal, hay al
gunas que sólo han vendido 
doce o catorce viviendas . 

Esto está creando a su vez 
un problema a la Empresa 
Municipal de la Vivienda y 
al propio Ayuntamiento, ya 
que varias de ellas todavía no 
han satisfecho el primer pla
zo que les corresponde de los 
terrenos, según siempre la ru
morología extramunicipal. 

Quizás lo más sensato sería 
reducir el número de coope
rativas o reagruparlas, aun
que, administrativa y jurídi
camente, no sé si esto sería 
viable. 

Construcción de un 
Continente en Alcalá 

Es éste un proyecto que de 
forma premeditada se ha de
jado para después de celebra
das las elecciones municipa
les. Una vez celebradas éstas 
y formada la nueva corpora
ción municipal, procede de
cidir si éste se construye o no. 
El PGOU sólo prevé una á¡:ea 
comercial en la Garena, y no 
precisamente donde se propo
ne. El hacer un nuevo centro 
comercial de grandes dimen
siones, desvirtúa ostensible
mente el PGOU, apostando 
por una ciudad de servicios 
en detrimento de la industria, 
además de poner a los pies de 
los caballos a los pequeños y 
medianos comerciantes alca
laínos. 

IU ha dejado muy claro en 
su programa electoral que 
apuesta por un modelo de 
ciudad dual, (servicio
industria) y en cuanto a las 
grandes áreas comerciales se 
remite al PGOU y a su pro
grama, donde rechaza la 
construcción de más grandes 
áreas comerciales. Ahora só
lo hace falta saber lo que di
cen PSOE y PP, pues no se 
puede poner a la vez una ve
la a Dios y otra al diablo. 

El alcalde 
y los drogodependientes 

Desatino o forma desafor
tunada de cómo tratar tema 
tan delicado y difícil de resol
ver. Si el alcalde quiere resol
ver los graves problemas de 
los alcalaínos de esta manera, 
no van a ser solamente las 
mujeres y los colectivos que 
están trabajando en esta pto
blemática, lo~ que le van a 
mandar «reca1tos» y le van a 
parar los pies. Prudencia y 
mesura es lo que le sugiero 
desde estas cuatro líneas. 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 

EMPRESA DE SEGURIDAD 
Necesita 

REPRESENTANTE 
PARA LA ZONA DE ALCALA Y TORREJÓN 

Posibilidad de incorporación a plantilla según valía 
Telf.: 949 / 22 64 12 - 22 64 40 

ó MOVIL: 908 62 03 02 (Sr. Martín) 

PUERTA de Madrid 



¿Por qué Felipe González prolonga esta agonía? 
Es el comentario general. 

Todo el mundo lo dice y loco
menta. En el Parlamento, en 
la calle, en los mercados, en las 
oficinas ... , en todos los sitios 
la misma reflexión colectiva: 
¡Así no se puede seguir! Por 
decirlo, lo dicen ya hasta los 
«chicos» de Convergencia y 
Unió. 

Cuando este clamor popular 
de que se agote ya la legislatu
ra y se convoque a los españo
les a las urnas, inunda toda la 
sociedad española, ( exceptuan
do, claro está, a todos los «sub
sidiarios» del felipismo) nadie 
entiende cómo un político co
mo Felipe González, al cual 
hay que concederle cierta ca
pacidad política, se aferra tan
to al sillón gubernamental y 
lleva al país a un desastre 
colectivo. 

Incluso su última maniobra 
táctic~ -aceptar las dimisio
nes de Serra y Vargas- pro
cediendo a una «remodelación 
de juguete», ya nos sabe a po
co, ya que han caído desde el 
año 1991 una ristra de minis
tros, que empezó con Alfonso 
Guerra, y la situación, lejos de 
mejorar, cada día está más 
crispada y sin salidas razona
bles. 

Ahora, le ha llegado el tur
no a Vd. Sr. Presidente del 
Gobierno y ya no hay excusas. 
Por responsabilidad ante su 
país, disuelva el Parlamento y 
aunque pierda las elecciones, 
déjenos votar inmediatamen
te. No haga caso a su «jefe» el 
Sr. Pujol., que lo que quiere 
es un gobierno débil para sa
quear las arcas del Estado y 
entregárselas a la burguesía ca
talana. A éste, poco le impor
ta la gobernabilidad ni la es
tabilidad del Estado. El va a 
lo suyo. 

Alegar, para no convocar los 
comicios que, en este semestre 
se va a presidir la Unión Euro
pea, no tiene base alguna de 
razonamiento ni de credibili
dad democrática. En Alemania 
y Francia, países con un peso 
superior que el nuestro en el 
continente, ha habido procesos 
electorales en sus semestres co
munitarios y estas sociedades 
han aceptado este hecho con 
normalidad absoluta. Por lo 
tanto, basta ya de buscar ex
cusas dilatorias y lo mejor es 
coger el toro por los cuernos y 
acabar de una vez con esta ago
nía, y con esta situación de pa
rálisis de la nación. 

Un aspecto, por cierto no 
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menor, que sería favorecido 
con la marcha de Felipe Gon
zález, sería la colaboración con 
Izquierda Unida, desde la ba
se de un cambio de política. 
Ahora es imposible, y se ha 
visto recientemente con la 
constitución de los ayunta
mientos y comunidades autó
nomas. El felipismo como mo
delo político neoliberal está 
muerto, ya que no se puede vi
vir eternamente engañando 
a la base social que a uno le 
apoya. Después del «cambio_ 
del cambio» ya no quedan más 
conejos en la chistera. Es me
tafísicamente imposible hacer 
una política de derechas y por 
otro lado querer que haya uni
dad de las fuerzas progresis
tas. 

Un inicio de colaboración 
entre estas dos fuerzas políti
cas necesita inexorablemente 
la caída de Felipe González, y 
así debe ser entendido por los 
socialistas honrados, que los 
hay, antes de que sea demasia
do tarde. Luego no valen las 
lamentaciones ni los reproches 
mutuos. Hay una tarea común 
para acometer, desde una co
laboración sin prepotencias ni 
subordinaciones; hacer frente 
a la derecha y la política inso
lidaria, injusta y conservado
ra que van a realizar cuando 
gobiernen en España. 

Vamos a tener, en esta si
tuación muchas batallas polí
ticas a librar, como para la re
forma laboral que ya tienen 
preparada, (aún más dura que 
la actual), hacer frente a la re
forma fiscal que sólo va a fa
vorecer a las clases más privi
legiadas, a la oleada de priva
tizaciones, al recorte de los de
rechos de la mujer ... 

Sólo acabando con el felipis-
-_mo, se abrirá un período de es
peranza para conseguir que la 
democracia y la Constitución 
se desarrollen y posibiliten, 
conseguir para todos un traba
jo estable, una vivienda digna, 
una sanidad pública eficiente, 
una educación igualitaria y de 
calidad, y una perspectiva de 
futuro para nuestros jóvenes. 

Por lo tanto, manos a la 
obra, y sin desmayar. Si des
de el Parlamento no es posible 
que se haga, tendrá que ser la 
sociedad, organizada en plata
formas cívicas, quien dé el em
puje final para que el pueblo 
español decida ya su futuro en 
las urnas. · 

Paco GONZALEZ ADRADA 
I ~ 

Humoris causa 

Por favor, quiero ser espiado 
Necesito imperiosa

mente ser espiado. En 
la sociedad hípica me 
miran con recelo por
que mi nombre no ha 
salido en la lista de ilus
tres espiados por el Ce
sid y divulgados por Pe
dro Jota. En el restau
rante francés me colo
can junto a los lavabos 
y mis tarjetas de crédi
to son comprobadas mi
nuciosamente. El cadi 
se niega a portar mis 
palos de golf y el porte
ro del hotel no quiere 
aparcar mi descapota
ble. Y lo peor de todo, 
ni siquiera me han in
vitado al último desfile 
de Agatha Ruiz de la 
Prada. Estoy completa
mente desolado. Mis 
amigos me están aban
donando y es que esa 
«familia» de conspira
dor que durante tanto 
tiempo y con tantos es
fuerzos vengo cultivan
do se ha esfumado. Y 
todo por mi reluctancia 
a los teléfonos. Quién 
me iba a decir a mí que 
el día que renuncié a la 
telefonía móvil estaba 
salvaguardando mi inti
midad, pero preparan
do también la ruina de 
mi vida social. 

Seguramente toda esa 
iegión de opinión públi
ca indignada por las es
cuchas ilegales y su pu
blicación (aunque esto 
parece que indigna me
nos) desconoce insolida
riamente las tribulacio
nes de la alta sociedad, 
la política, la financie
ra y la aristocrática, 
donde la apariencia co
bra una importancia 
excepcional. Si a uno no 
le espían, no es nadie. 
La exclusión de ese rán
king de notables espia
dos es un golpe bajo a la 
credibilidad de un VIP. 

A los pobres sólo os 
espía la policía de trá-. 
fico y los vendedores de 
apartamentos en Torre
viej a, pero no os espía 
el Cesid porque no usáis 
teléfono móvil, y la ver
dad sea dicha, vuestras 
cuitas no interesan a 
nadie. Pero lo del Rey, 
y Múgica, y Barrionue-

vo, y Antonio García 
Trevijano, lo de Mario 
Conde, lo de ese empre
sario italiano, y todo lo 
demás, la verdad es que 
resulta de gran interés. 

Confieso que saber 
que alguien se dedica a 
espiar a su Majestad me 
tranquiliza mucho. 
Porque también estoy 
convencido de que su 
Majestad no tiene nada 
grave que ocultar, ex
cepto lo que por otra 
parte todo el mundo co-

' noce o sospecha y que 
alimenta su leyenda. Es 
el toque paparazzi del 
espionaje. Los fotógra
fos free-lance roban 
imágenes que publican 
en el 1-Jola y el Cesid ro
ba conversaciones que 
publica el Mundo. La 
Ser divulgó una conver
sación robada a Chiqui 
Benegas que le costó un 
disgusto con el jefe, y 
nadie dijo nada. Ni el 
jefe. 

Oigo ayer mismo a 
Nakassian en una entre
vista en televisión agra
deciendo al espionaje 
francés el barrido que 
por lo visto efectúa de 
forma sistemática en la 
Costa del Sol y que, en 
su momento, dio pistas 
para la localización y 
rescate de su hija Me
lody. Y Gunilla V on 
Bismark sin enterarse. 
Como Hassan 11, a 
quien la grab~ción de 
sus conversaciones en 
Madrid le importa un 
carajo, con lo que de
muestra ser más euro
peo queJoh.n Le Carré . 

Hasta Alcalá no han 
llegado las ondas del 
scáner por lo que tene
mos que acudir a algu
nos mentideros para sa
ciar el morbo. Podemos 
prescindir de la telefo
nía móvil porque en es
te extrarradio sólo sirve 
para hablar por teléfo
no y como atributo 
yuppy. Pero eso sí, nos 
quedamos sin invita
ción para asistir al des
file de Agatha Ruiz de 
la Prada. 

Pedro Enrique GOMEZ 

a de julio de 1995 



En memoria de José Olvera «Lagarto» 
El bordón inicia el llanto, 
la guitarra le acompaña, 
el flamenco está de luto 
¡por José Olvera «Lagarto»! 

Te han apartado de noso
tros en plena tarde. No sé si 
el destino, caprichoso y sola
pado a veces, o los imponde
rables que están agazapados 
en cualquier recoveco del as
falto, acentúan su mazazo 
brutal, su golpe mortal y cer
tero. Te han arrancado de no
sotros. Tuvo que ser en plena 
tarde, no podía ser en otro 
momento. Porque la noche ... 
Tu noche flamenca, Tu noche 
jonda, binomio de cante y to
que, de toque y cante. El can
te jondo canta como un ruise
ñor sin ojos. Canta ciego, se 
toca ciego y por eso sus melo
días antiquísimas tienen su 
mejor escenario en la noche. 
En la noche azul de nuestro 
campo ... No tiene mañana ni 
tarde, ni montaña ni llanos. 
No tiene más que la noche. 
Una noche ancha y profunda
mente estrellada. Y le sobra 
todo lo demás. Por eso esa no
che, donde se posan los duen
des en las manos de los «tocao
res» y anidan en las gargan
tas de los cantaores, TE QUE
RIA DEMASIADO, para ser 
ella la que te arrancara de 
nosotros. 

Tú, flamenco de postín. 
Artista que pasas A la Leyen
da del Flamenco, por que eras 
Historia pura y veraz, de en
trega espiritual desmedida. 
Cantares que producen llan
to íntimo, llanto que limpia el 
espíritu, llevándolo al limo
nar encendido del amor. 

Artis.ta del cante JONDO, 
verdaderamente HONDO, 
más que todos los pozos y to
dos los mares que rodean el 
mundo, mucho más hondo 
que el corazón actual que lo 
crea y la voz que lo canta, 

. porque es casi infinito ... Vie
ne de razas lejanas, atrave
sando el cementerio de los 
años y las frondas de los vien-

tos marchitos. Viene del pri
mer llanto y el primer beso. 

Tu guitarra, acariciada por 
manos virtuosas y rituales, 
destilaba las viejas esencias 
dormidas, lanzadas al viento 
envueltas en sus «toques» 
... Con profundo sentido reli
gioso. Era el escape del dolor 
y de su historia verídica. Son 
las crestas líricas de un pue
blo. Alucinados por el punto 
brillante que tiembla en el 
horizonte. 

Allá arriba, en ese rincón 
Flamenco, que los mejores ha
béis preparado: Curro Pa
blos, Manuel Molina, Fran
conetti, Camarón Romerillo , 
Anita la de Ronda, Dolores la 
Parrala, Juan Breva ... Y tan
tos y tantas, Flamencos y Fla
mencas que plasmáis en la pá
gina vitelada de la Historia 
Flamenca, lo mejor de vues
tra voz, lo mejor de vuestro 
Toque ... 

Y a descansas en la ISLA 
DE SAN FERNANDO, tierra 
de salada claridad, como fue 
tu arte, tu esencia, tu hom
bría, tu dedicación y tu tra
bajo. 

DESCANSA EN PAZ 

La guitarra inicia el llanto 
y el cantaor «Un quejío». 
Los flamencos se preguntan 
desde la peña «El Tronío». 
¿Por qué te fuiste «Lagarto» 
con tu duende y señorío? ... 

" " " 
Tenía que estar ,,aJ toque» 
en una peña flamenca 
que hay en los cielos: 

¡Amigos! 

Peña Taurina Tercio de Quites 
El Presidente 

Francisco HERRERA 
MORENO 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- V acunas - Cirugía - Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
:-- Alimentación - Accesorios 
- Visitas a domicilio 

AHORA TAMBIEN CLINICA EOUINA 
URCENCIAS 24 H. EN ALCALA · Telf.: 908 50 29 00 

Diario: de 11 a 2 y de 5 a 8 - Sábados y Domingos: de 11 a 2 

Salamanca, 8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 
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Ilustre pudridero 
Lo dicho, no falla, cada vez 

que me asomo a la soporífera y 
perniciosa ventana televisiva y 
me zampo un debate parlamen
tario, necesito revisar, urgente
mente, la vida de Lucky Lucia
no, de Al Capone o de el Padri
no a fin de recobrar el equilibrio 
espiritual, simplemente. Es un 
deleite verificar que existen ban
das homónimas a las políticas, 
cuyos hombres se destacan por su 
respeto a la palabra dada, prin
cipio que han elevado al sum
mun de su adoración, enarbolán
dolo como su primordial código 
de honor. Mandando al desolla
dero, sin pensárselo dos veces, a 
todo el traidor o botarate que lo 
quebrante. Inadaptadas criaturas 
que han sido puestas fuera de la 
misma ley que utilizan los gober
nantes de turno para someter sin 
contemplaciones a los indefensos 
y sufridos ciudadanos. En reali
dad, lo más rechazable y engorro
so de los mafiosos, desde el pun
to de vista humano, son los char
cos de sangre que quedan en la 
vía pública cuando se ventilan 
sus cuitas: tráficos varios, traicio
nes, control y dominio de secto
res y ciudades, etc., etc. Por lo 
demás, están a la altura de la ha
cienda pública de cualquier país 
del mundo. Siguen sus enseñan
zas emulando sus métodos al pie 
de la letra. Su labor es un equi
valente, una simple duplicidad 
de funciones. Por libre exigen 
mordidas, controlan colectivos y 
obtienen ganancias de negocios 
varios, o sea, tal cual. Sólo hay 
una diferencia cualitativa y es 
que los gobiernos, cuando algún 
ciudadano no se deja saquear, 
amenazan con el embargo y la 
cárcel y los mafiosos, por falta de 
tiempo y de estructuras, con la 
pólvora y el traje de madera. Una 
vez más he de parafrasear a 
Freud cuando decía: «los gobier
nos persiguen a los delincuentes 
porque no admiten competen
cias». 

En fin, tomando el hilo de lo 
que realmente quería decir y por 
lo expuesto anteriormente, pien
so que si en nuestro país se adop
tara la inusitada norma mafiosa, 
que sería, en este caso, mandar 
al ostracismo a todo político que 
mintiera o faltara a su palabra, 
seguro que la limpia general que 
se ha hecho imprescindible en el 
actual Parlamento español caería 
cual celestial maná. Porque nues
tros diputados han llegado a unos 
límites de insolencia y desahogo 
verdaderamente insostenibles. 
Tienen una cara que se la pisan. 
Cuando dimite algún alto cargo, 
tras un cúmulo de fechorías, 
se conduelen y lo agasajan home
najeándolo. Y ya pueden oír lo 
que oigan. que les resbala. 

Les causa gracia, oiga, se regoci
jan sin el menor rubor de los re
proches más indignos los tíos cí
nicos. Y hasta se rompen las ma
nos, las hordas del pesebre, 
aplaudiendo frenéticamente 
cuando sale a la palestra algún co
nocido rufián de los de su cuer
da. Mofándose, en cambio, con 
gestos soeces y burlas denigran
tes y ofensivas, de la llamada a 
la desesperada, plena de razón y 
coherencia, de un hombre neta
mente de izquierdas y limpio, co
mo es Julio Anguita. Está visto 
que el espíritu democrático fun
dacional del Parlamento español 
ha pasado a mejor vida, lamen
tablemente. Vemos con dolor y 
desesperanza cómo ha venido a 
ser un pudridero de intereses, un 
nido de inmoralidad y desver
güenza. Donde observamos aba
tidos, digo, a universitarios, mu
chos de ellos infectados de títu
los académicos, que expelen de 
sus bocas intrincados y engaño
sos razonamientos en sus patéti
cas intervenciones. Siendo como 
son, nada más y nada menos, las 
sus señorías que elaboran y con
forman las leyes que hemos de 
acatar y cumplir los ciudadanos. 

Los españoles hemos llegado a 
tener la sensación de que estamos 
en manos de rufianes con carta 
blanca. Para ellos, digan lo que 
digan y hagan lo que hagan, 
siempre estará justificado. Nun
ca pasa nada. Vamos, como si la 
corrupción institucional que ha 
perturbado gravemente las reglas 
democráticas por el abuso del po
der: Cruz Roja, BOE, Filesa, 
CESID, Banco de España, Rol
dán, Fondos Reservados, etc., 
etc., no fueran lo suficientemen
te punibles para avergonzarse, al 
menos, y plantarse radicalmen
te diciendo ¡basta! En un país, 
como decía un catedrático: «Que 
el depositario de la confianza eco
nómica ha robado; el custodio de 
la seguridad ha contratado asesi
nos y dispendiado irregularmen
te los fondos públicos; los velado
res de las libertades y derechos los 
violan, no se puede decir que 
aquí no ha pasado nada. ¿Qué 
tiene que pasar aquí para que 
aquí pase algo?». 

Pues sí tiene que pasar. En mi 
opinión, ya que se declina la mo
ción de censura por inoperante, 
y el Sr. González se aferra al si
llón mientras tenga el apoyo del 
piraña Sr. Pujol, la oposición en 
pleno tiene la obligación de exi
gir un proceso parlamentario 
contra el gobierno, como apuntó 
el diputado de IU, Sr. Romero, 
o abandonar el Parlamento, no 
volviendo a él en tanto perdure 
la actual situación. 

Jaime TUR JEREMIAS 

PUERTA de Madrid 



Ni cuando truena 
Dicen que los españoles no 

nos acordamos de santa Bár
bara hasta que truena, pero 
hay ocasiones en las que a pe
sar de ser chamuscados por el 
rayo seguimos sin recordar a 
esta mártir. Y si no, díganme 
ustedes si es normal que me
nos de una semana después de 
ocurrido el accidente de la ca
lle Mayor se haya vuelto a ins
talar un contenedor exacta
mente en el mismo lugar en el 
que estaba situado el culpable 
de la tragedia. El sentido co
mún, e incluso el respeto a las 
víctimas, hubieran aconseja
do que el contenedor se colo
cara en la acera de enfrente 
justo al lado del andamio ... 
Pero no ha sido así, y alguien 
sabrá por qué. 

Si fuera verdad ... 
Alberto Ruiz Gallardón ha 

sorprendido a propios y extra
ños poniendo distintas alter
nativas a las actuales listas ce
rradas y bloqueadas (es decir, 
atadas y bien atadas por los 
partidos políticos) de cara a 

.las próximas elecciones auto
nómicas: Listas abiertas, dis
tritos uninominales, comarca
lización de la hasta ahora cir
cunscripción única; se trata 
de propuestas inteligentes que 
deberían ser consideradas, 
por supuesto, y también lle
vadas al plano municipal tal 
como comentaba la semana 
pasada el editorialista de este 
semanario, pero ... 

Mucho me temo que no va
ya a colar, y créanme que bien 
que lo siento. Pero ocurre que 
los partidos políticos se cuida
ron muy mucho de cortarse 
un traje a su medida con la ley 
electoral actualmente en vi
gor, que convierte de hecho 
las elecciones en un mero re
frendo de los .ciudadanos a lo 
que previamente han guisado 
los partidos al confeccionar las 
listas electorales; y desde lue
go, yo no me imagino a los 
aparatos de los partidos polí
ticos cediendo siquiera un 
ápice del inmenso poder que 
les da el control total y abso
luto de las citadas listas. De 
momento, a Izquierda Unida 
le faltó el tiempo para mostrar 
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Gacetillas complutenses 
su oposición a cualquier flexi
bilización de las listas ya que, 
en palabras de su representan
te Angel Pérez, sólo fomenta
ría el bipartidismo, llenaría 
las cámaras de caras famosas 
-curiosamente estas dos afir
maciones son contradictorias 
entre sí- y, además, Madrid 
no necesita dividirse en cir
cunscripciones .. Ahí es nada. 

Mi opinión es que cual
quiera de las tres opciones 
propuestas por Ruiz Gallar
dón sería beneficiosa para los 
ciudadanos, que podrían ele
gir personas en lugar de si
glas, y por supuesto para las 
poblaciones de la provincia, 
que de esta manera tendrían 
unos representantes de los que 
ahora carecen en la práctica. 
El sistema actual de listas ce
rradas y bloqueadas supone, 
a todos los niveles, el hurto de 
la soberanía popular por parte 
de los partidos políticos, que 
la sustituyen por el férreo con
trol de sus militantes por par
te de sus respectivos parti
dos ... Y el que se mueva, ya 
se sabe que no saldrá en la fo
to. 

Por lo tanto no creo que los 
partidos políticos traguen con 
la propuesta de Ruiz Gallar
dón, ya que ello les supondría 
el fin del chollo. Pero es algo 
que honra a Ruiz Gallardón y 
le eleva por encima de la me
dianía servil del político me
dio español, y desde luego se
ría muy bonito que sus ideas 
fueran llevadas finalmente a 
la práctica ... A lo mejor en
tonces nos encontrábamos con 
que en España había una de
mocracia de verdad en lugar 
de la actual partitocracia. 

Los Espartales de Madrid 
Desde hace unos días Tele

madrid nos viene castigando 
con un anuncio en el que se 
cantan las ventajas de vivir en 
el futuro barrio de los Espar
tales ... Sin que en ningún mo
mento se diga que todavía no 
hay puesto un solo ladrillo, lo 
que no impide que en el anun
cio salgan unos espléndidos 
parques y unas magníficas zo-

nas deportivas que no sé de 
dónde los habrán sacado, por
que desde luego de allí no son. 
Se mire como se mire esto es 
publicidad engañosa, como lo 
es también que salga la esta
ción de Renfe al tiempo que 
una voz afirma que existe una 
magnífica comunicación con 
Madrid ... Olvidándosele aña
dir que desde los Espartales 
hasta la estación hay una ti
radita de varios kilómetros y 
que los autobuses de Conti
nental Auto no pasan por la 
variante, sino por la todavía 
más alejada Vía Compluten
se. 

Pero lo más irritante del ca
so es que en el anuncio se can
tan una y otra vez los excelen
tes medios de comunicación 
existentes con Madrid sin que 
en ningún momento se hable 
absolutamente nada de las co
municaciones con Alcalá. Por
que lo que está claro es que ese 
barrio ha sido pensado no en 
función de las necesidades de 
Alcalá, sino como aliviadero 
de Madrid, porque si no es así 
no se explica la publicidad 
que se le está dando. 

No es cuestión de ser tan 
paletos como para oponerse 
con uñas y dientes (amén de 
que sería completamente inú
til) a la venida a Alcalá de per
sonas procedentes de otros 
municipios cercanos, Madrid 
en particular; ·Alcalá es una 
población de aluvión y lo va 
a seguir siendo al menos du
rante bastantes años, para lo 
bueno y para lo malo. Es evi
dente que todo el que desee 
venir a vivir aquí ha de ser 
bien recibido, pero lo que ya 
es otro cantar es que los orga
nismos públicos intenten so
lucionar el problema de la vi
vienda en Madrid volcando 
sus excedentes en los munici
pios cercanos, es decir, con
virtiendo a Alcalá en lo que 
nunca ha sido: una ciudad 
dormitorio. 

Y o, que creo mucho en las 
iniciativas personales e indi
viduales de los ciudadanos y 
muy poco en las medidas dic
tadas desde arriba, no tengo 
por menos que ver con reluc-

tancia la campaña iniciada 
por los señores de la comuni
dad autónoma, ya que de te
ner ésta éxito nos encontraría
mos con el grave problema de 
la vivienda existente actual
mente en Alcalá (provocado, 
por cierto, por un antiguo mi
nistro de Hacienda de cuyo 
nombre no quiero acordarme) 
no sólo no se resolvería sino 
que incluso podría empeorar, 
al subir los precios de los pi
sos por culpa de un incremen
to de la demanda foránea. Eso 
sí, me queda la esperanza de 
que no tenga éxito, de forma 
que los beneficiados por el 
nuevo barrio de los Esparta
les seamos fundamentalmen
te los propios alcalaínos; por
que lo que está claro es que 
antes debe ser Dios que la Vir
gen. 

Un aparcamiento olvidado 
En el último número de es

te semanario Luis Suárez Ma
chota nos regalaba con un lar
go artículo del que se podría 
decir mucho, pero que no lo 
voy a hacer debido a que no 
es mi intención la de enzar
zarme en disputas políticas 
que me son del todo ajenas. 
Lo que sí deseo llamar la aten
ción, y llamársela a él, es so
bre su comentario de que por 
vecindad se ha visto obligado 
a aparcar en el mismo lado de 
los andamios de la calle Ma
yor para no obstaculizar el pa
so ... Calle que, como es sobra
damente sabido, es peatonal. 
Ignoro las razones que le ha
brán movido a Luis Suárez 
para obrar de este modo, pe
ro lo cierto es que el aparca
miento en la calle Mayor no 
está permitido ni al lado de los 
andamios ni enfrente de ellos 
a excepción de la carga y des
carga, circunstancia que no 
creo que venga al caso puesto 
que el negocio que Luis Suá
rez tiene allí es un bufete de 
abogados y no una carnicería 
o una tienda de muebles. Así 
pues, · si quiere verdadera
mente ser cívico, yo pediría a 
Luis Suárez que simplemen
te no aparcase en la calle Ma
yor y lo hiciera donde sí esté 
permitido hacerlo. 

José Carlos CANALDA 

Ctra. de Alcalá, Km. O- Piscina de Meco -TeH.: 886 00 70 

a de Julio de t995 
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Inventario de chapuzas 

El desastre de Santa Mónica 
Hará cosa de un año, mes 

arriba o mes abajo, el IVI
MA, inició unas obras de re
modelación del barrio de 
Santa Mónica, situado jun
to a la plaza de la Juventud. 
Las obras se prolongaron du
rante mucho más tiempo del 
necesario hasta que, hace 
aproximadamente tres me- . 
ses, quedaron definitiva
mente par~das. Esta inte
rrupción no afectó sólo al in
terior del barrio sino funda
mentalmente a sus aceras ex
teriores. Puesto que estas 
aceras lindan con calles tan 
importantes y tan transita
das como el paseo de la Ala
meda o la avenida de Lope 
de Figueroa, los trastornos 
que está causando este aban
dono son muy considerables. 

Y si piensan que exagera
mos, observen con deteni
miento las fotografías y opi
nen por ustedes mismos si 
tiene razón de ser que estas 
aceras estén así desde hace 
un buen puñado de meses ... 

Y lo que queda, puesto que 
no existen visos de que este 
problema vaya a ser solucio
nado en un plazo de tiempo 
razonable. 

Pero la no terminación de 
esta obra no es la única cha
puza. En la acera del paseo 
de la Alameda existen unos 
terrenos que quizá deberían 
ser jardines pero que en la 
práctica son rastrojeras; 
puesto que esta calle es de
masiado estrecha para el 
tráfico que soporta, JlO se 
entiende por qué no se ha 
ensanchado la calzada apro
vechando que había espacio 
de sobra. Y en cuanto a la 
calle trasera, es decir, la de 
Garcilaso de la Vega, pues 
más de lo mismo: Aceras de 
un metro escaso junto a es
pacios de tierra que no sir
ven para nada o aparca
mientos exageradamente 
amplios ... Y por supuesto 
sin u_n m!serable alco~que; 
eso SI, as1 no se secaran los 
árboles por falta de riego. 

PUERTA de Madrid 
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Alguna vez habría que pre
guntarse si buena parte de los 
históricos problemas pendien
tes de España, irresueltos du
rante siglos, no vendrán de 
nuestra pertinaz afición a las 
frases hechas, a las que siem
pre conseguimos darles la vuel
ta. Aquí tiene cualquier gra
cioso una ocurrencia y a las 
dos semanas ya estamos todos 
repitiéndola como guacamayos. 
Si, además, la frase en cuestión 
encierra alguna verdad incon
testable, ya pueden dar uste
des por seguro que será repeti
da hasta la saciedad para pros
tituirla y vaciarla de contenido. 

Cuando el diputado con
vergentemente catalán señor 
Molins lanzó, hace un par de 
semanas, aquella arrenga fin 
de siglo del no podemos se
guir así en la tribuna del 
Congreso, sólo unos pocos 
-los desconfiados y los que 
no tenemos arreglo- nos di
mos perfecta cuenta de que le 
pasaba una nota con disimu
lo a Felipe González en la que 
estaba escrito el nuevo precio, 
un poco más alto, del apoyo 
revisable, día por día, para 
prolongar la parálisis nacio
nal, y que tanto se parece al 
precio de la gasolina en lo de 
ir subiendo con suavísima 
lentitud para evitar la contun
dente· reacción de los paganos. 

Este gobierno parece aque
jado de una insuficiencia car
díaca crónica y cada vez que 
a su disneico presidente se le 
presenta un edema agudo de 
pulmón, llega puntual el ciru
jano doctor Pujol para hacerle 
un corte superficial en cual
quier vena del brazo. Así la 
moribundia se alivia un poco 
mediante el sangrado y él pue
de seguir respirando sin tan
tos estertores durante otro par 
de noches. Y a sabemos que es
ta clase de dolencias crean una 
malísima salud de hierro -al
gunas pueden llegar a durar 
cuarenta años- y es que el 
apoyo de CIU al Partido So
cialista es una cosa parecida 
al silencio amigo de los chan
tajistas, que con esas amista
des uno no puede estar nunca 
seguro de que el contenido del 

A contraviento 
* 

Sí podemos 
próximo maletín acabará de
finitivamente con la pesadilla. 

Cuando el defensor bienin
tencionado de los ídolos c_aí
dos -esos perdedores que co
nocieron las mieles de la glo
ria en otros tiempos- dice no 
podemos seguir así refirién
dose a Alfredo Evangelista, 
tengo la impresión de que des
conoce las cuatro reglas ele
mentales que rigen el mundo. 
Este Evangelista no se llama 
de nombre Mateo, ni Marcos, 
ni Lucas ni Juan, pero fue 
campeón europeo de los pesos 
pesados cuando todos éramos 
más jóvenes y creíamos que el 
futuro vendría a salvarnos de 
casi todo. El, por ejemplo, lle
gó incluso a ser golpeado en el 
cuadrilátero por el puño má
gico de Cassius Clay, que ya 
es fortuna. Pero ahora, cuan
do nuestro porvenir se empie
za a hacer sospechosamente 
pretérito y la mayoría de no
sotros se dedica a pasear por 
el bulevar de los sueños rotos 
-entre calores agobiantes y 
tormentas vespertinas de 
pedrisca- frases como ésa es
tán de sobra. El quinto Evan
gelista no sabe escribir, mu
cho menos en sagrado, y era 
ya un camarero de bar en Va
llecas cuando le han condena
do a ocho años de cárcel por 
traficar con cocaína. A ese mi
to segundón de otros tiempos, 
como Uzcudun, como Urtain, 
como Poli Díaz, -al que ja
leaban todos aquellos que ja
más lograron salir de la rato
nera en la que nacieron- le 
hemos podido ver en la tele
visión, sentado en el banqui
llo y balbuciendo cuatro pa
labras torpes con la mente em
papada en esa niebla espesa 
que se apodera de los que se 
cayeron por el precipicio sin 
enterarse, y por eso se les que
da esa mirada perdida en un 
punto del horizonte con el que 
soñaron y no llegaron a alcan
zar por una pizca de nada. El 
fracaso, es una de las cosas 

, 
seguir as1 

más antiguas, sólidas y cons
tantes que existen. 

Y no sé si Alfredo Evange
lista -de profesión, sus cica
trices físicas y morales- se 
mete polvillo blanco por la na
riz para olvidarse de todas 
aquellas chicas de antaño que 
le perseguían cuando él creía 
que brillaba con luz propia; 
prefiero pensar que lo hace 
para calmar los insoportables 
dolores de cabeza de una se
sera machacada por tres doce
nas de palizas antes del pri
mer tongo pactado. O quizá lo 
hace simplemente para man
tenerse en pie mientras sirve 
güisquis de garrafa a un par de 
borrachos que le llaman sub
normal e ignoran que en esa 
lona acotada por doce cuerdas 
está otra metáfora más de la 
existencia humana. En esto, 
como en todo, no basta con sa
ber que en Detroit han naci
do muchos campeones negros. 

Pero por suerte para unos 
pocos -y desgracia de la in
mensa mayoría- seguimos 
igual que siempre y Alfredo 
Evangelista es la imagen ge
neral y borrosa que el espejo 
nos devuelve a casi todas las 
generaciones con el paso del 
suficiente número de años. Y a 
se sabe, con el tiempo, los es
pejos acaban siendo igual de 
crueles con nosotros que con 
esa chica que nos abandonó en 
el momento más inoportuno, 
y cuando más falta nos hacía. 

Por ejemplo, yo me cruzo 
casi todos los días con algunos 
Evangelistas de la izquierda 
de antaño. Hace veinte años 
estuvieron a punto de con
quistar el mundo, España, Al
calá, el barrio, la calle, la ca
sa, su vida -por ese orden de 
caída cuesta abajo, cuando 
tendría que haber sido al 
revés- y hoy los veo de aquí 
para allá con cara de nO"'ha
ber arreglado casi nada. Y es 
que reducir tanto las viejas 
utopías deja la moral muy' 
pero que muy sonada. De ma-

nera que hay que arreglarse 
con lo que caiga, ·incluso ser
vir cañas de cerveza ideológi
ca hasta en los bares políticos 
del todo vale. 

Cuando el pobre cabeza de 
familia -honrado a carta ca
bal, dentro de lo que cabe
dice no podemos seguir así 
porque se ha enterado de que 
un niño de Toledo ha muerto 
mientras jugaba con sus ami
gos aljuego del ahorcado, en 
lugar de engañarse creyendo 
que esos muchachos jugaban a 
lo de escribir palabras condi
cionadas por letras de ajena 
elección hasta completar el di
bujo de un muñeco colgado de 
una horca, no se escandaliza 
de ninguna situación límite. 
De acuerdo, estos chicos tole
danos jugaban realmente a 
colgarse de una cuerda a ver 
quien aguantaba más tiempo 
con la garganta apretada por 
el nudo corredizo y con los 
pies colgando a medio metro 
del suelo, igual que hacían 
con el inocente Henry Fonda, 
acusado de cuatrero, en Inci
dente en Ox-Bow. Eso, natu
ralmente, no tiene nada que 
ver con el riesgo de ir cada vez 
un poco más lejos en el atre
vimiento, siempre consustan
cial al juego de los aprendices 
de hombre; que todos hemos 
jugado alguna vez de peque
ños a meternos en cuevas de · 
atmósfera poco menos que 
irrespirable, a vadear tramos 
de ríos de fondo desconocido 
o a atravesar sembrados que 
vigilaba un guarda rural con 
una amapola en el sombrero 
y una escopeta al hombro car
gada con muy mala leche y 
postas de sal gorda. 

Pero me temo que esto de 
matarse para jugar en lugar 
de jugar a matarse -que aquí 
el orden de los factores sí al
tera el producto- siga suce
diendo sin que nadie haga na
da realmente eficaz para de
volverle la sensatez al apren
dizaje de la vida. En realidad, 
podemos seguir así cien años 
más por lo menos mientras 
dure la moda de echarle toda 
la culpa al empedrado. 

Sergio COELLO 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ..... .. ..................... . 
Guardia Civil ................................. . . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos ServU;io centralizado ..........•.. 
Protección Ci~ ............................... . 
Ayuntanliento ... \ •.............................. 
Taxis •.•••.•.......•.•••..•..•...•..•.•..•••....••.. 
RADIO-TAXIS .. ····'- ··············· ... . ....... . 
RENFE •••.. •• ....••••.••••••••.••..•.•.•..•••.••. 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..................................•... 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
.Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC ................................... ~ ......... . 
INFORMACU ALCALA .........•..•.•...... 
Oficina de Turismo ! ••••••••••••••• ~ •••••••••• 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •• 
Cementerio Jardín .............................. . 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Sal~n Cervantes ..................... . 
Archivo Mlinicipal ............................ . 
Centro de Documentación .................. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. _Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ............ .... . 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .... . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
883 60 63 

061 
888 so 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 ll 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
8812995 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
8813934 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 
881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
8817049 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 
882 38 75 
888 36 47 

RESIDENCIA Jª EDAD 
SAITA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMA.CION Y RESERVAS 
Telf. '91U n n 02 • n 27 :u· CJ. v1rg111o navarra, s,' 
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1 En Torres de la Alameda 
1 

En pleno Casco Histórico (el Granada) 
ENTREGA INMEDIATA 

Financiación Personalizad~ 

l\l'.lINil\l'.lA ENTRAI>A 

Le proporcionamos financieras 
al interés más bajo 

• Desde i4s m/2 construidos. 
• Jardín desde 62 - 151 m/2. 
• En la zona más cotizada de la comarca. 
• Cuadro eléctrico preparado 

para tarifa nocturna. 
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En el centro de Villalbilla 

a 5 minuras de llfcafá de Henares 

• Fachada de ladrillo visto y zócalos de piedra. 
• Carpintería exterior de madera en pino balsaín. 
•Balcones en fachadas. 
•Accesos comunes solados en mármol y pasamanos 

y quitamiedos en madera de haya con balaustres. 
•Carpintería interior en madera. 
• Armarios empotrados. 
• 3 dormitorios, 2 baños. 
•Plaza de garaje por vivienda. 
•Cocina amueblada. 
• Situación privilegiada. 

VENDE: 
RESIDENCIAL El PI UlllO S.A. 

C/ Daoíz y V elarde, 2 - 1 ° D 
ALCALA DE HENARES 

(Madrid) 
Telf .: 883 ,, ,, 

Festivos: 885 92 23 



Dos aspectos de la restauración de la torre del convento de las agustinas, que quedó muy dañado durante la guerra civil. 

En busca de la Alcalá perdida 

La restauración de la torre de las Agustinas 
Han sido varias las ocasiones en las que he publicado en este semanario fotografías interesantes so

bre nuestra ciudad, y en muchas de ellas he podido hacerlo gracias a la colaboración de una persona, 
Félix González Pareja, que jamás me ha negado su ayuda siempre que se la he solicitado. Félix cuenta 
con una interesantísima colección de fotografías que no por ser relativamente modernas (alrededor 
de los años sesenta) dejan de tener interés; aún más, me atrevería a decir que en ocasiones lo son más 
que las antiguas, ya que a pesar de tratarse de una etapa reciente de la historia de. la ciudad quizá 
a causa de ello es bastante desconocida, en especial para aquellos alcalaínos (que son muchos) veni
dos a la ciudad, o nacidos en ella, con posterioridad a esta década que supuso el inicio de los más tras
cendentales cambios en la vida mod~ (entendiendo como tal la de los últimos siglos) de nuestra ciudad. 

Las fotografías que ilustran es
te trabajo están fechadas todas 
ellas entre 1963 y 1964, es decir, 
hace treinta años largos, y reco
gen una serie de aspectos de la 
ciudad que hoy resultan franca
mente insólitos. Todas ellas fue
ron tomadas con ocasión de la 
restauración de la torre del con
vento de las agustinas, que que
dó muy dañado durante la gue
rra civil, y reflejan tanto la res
tauración de la propia torre co
mo varias vistas panorámicas to
madas desde la misma. Esta igle
sia tendría bastante mala suerte 
ya que, aunque terminada la res
tauración en el exterior, las obras 
no serían finalizadas en el inte
rior sino hasta hace muy pocos 
años, estando hasta entonces par-
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tida por un tabique. La iglesia 
fue por fin totalmente restaura
da, aunque el magnífico retablo 
que poseyera, destruido también 
en la guerra civil, fue sustituido 
por una modernez que le sienta 
como a un Cristo dos pistolas. 

Pero volvamos a las fotogra
fías y completemos las dos pri
meras, las cuales recogen distin
tos aspectos de la citada restau
ración de la torre; en la primera 
de ellas la torre está en una fase 
de restauración todavía incipien
te apreciándose cómo la linterna 
está siendo reconstruida, mien
tras que en la segunda se ve có
mo la linterna ha sido termina
da y rematada con la aguja. Las 
figuras de varias personas subi
das en los andamios nos dan ca-

bal idea del tamaño de la torre, 
pero podremos ayudarnos tam
bién por los comentarios de An
tonio Am"bas González, emplea
do durante más de cuarenta años 
en los d~saparecidos talleres de 
forja de Angel Fraile (situados en 
la esquina de Cerrajeros con 
Carmen Calzado) e implicado 
por dicha razón en la restaura
ción de la torre. 

Según Antonio Arribas, la bo
la que remata la torre debajo de 
la cruz mide 1 '25 metros de al
tura y 1'10 metros de anchura, 
y está construida con cobre de 5 
mm de espesor. Está formada por 
dos piezas encajadas una dentro 
de otra, y en ella se depositaron 
una botella de vino de la bodega 
de Torres Filoso (situada enton-

La iglesia de los caracciolos, an
tes de que ardiera en 1966 

ces en la calle del Carmen Cal
zado, justo frente al taller de 
Fraile) y varias monedas . . La ba
rra de hierro que atraviesa la 
bola y sirve de soporte a la vele
ta y a la cruz es de hierro forja
do; es maciza, tiene seis metros 
de longitud y un grosor que os
cila entre los seis y los ocho cen
tímetros, y pesa 182 kilos con 
cruz incluida. 
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Abside y torre de la Magistral. 
Y si interesantes son las foto

grafías de la torre, no lo son me
nos las de las vistas panorámicas 
tomadas desde lo alto de la mis
ma. La más importante desde mi 
punto de vista es la que recoge 
una magnífica toma de la iglesia 
de los caracciolos antes de que és
ta ardiera en 1966. Puesto que 
en el incendio desaparecieron to
das las cubiertas, la toma que re
produzco podría ser fundamen
tal a la hora de reconstruir las 
partes perdidas, ya que las foto
grafías que conozco de esta igle
sia suelen estar tomadas desde 
abajo y no desde arriba. Si se fi
jan con atención podrían apre
ciar cómo la linterna, demolida 
a mediados del siglo pasado, ha
bía sido sustituida por una espe
cie de cucurucho que, según Jo
sé R. Soraluce, era de latón. 
Aunque es imposible adivinar 
cuál pudo ser el aspecto original 
de la linterna, cabe suponer que 
quizá guardara semejanza con la 
de la torre principal (es decir, la 
cuadrada) de la iglesia de jesui
tas, actual parroquia de Santa 
María, aunque seguramente de 
un tamaño menor. 

El resto de las fotografías tam
bién aportan bastante informa
ción a poco que se estudien con 

atención. La primera recoge una 
vista del ábside y la torre de la 
Magistral, pero lo más curioso es 
contemplar el lugar ocupado por 
el actual barrio de Reyes Católi
cos completamente limpio de 
edificaciones con sólo huertas ex
tendiéndose hasta el horizonte. 
Quién lo diría hoy, ¿verdad? Gi
rando hacia el norte, es decir, 
hacia el campo del Ángel, vemo.s 
cómo esta zona sí estaba ya cons
truida justo detrás del parque, es 
decir, en el actual barrio del 
Chorrillo. Bastante peor se apre
cian lo~ edificios del propio cam
po del Angel, y justo ya en el bor
de de la fotografía se entrevé lo 
que entonces era todavía el solar 
donde se asentaría algunos años 
después la universidad laboral. 
Pero lo más interesante es en es
ta ocasión lo referente al casco 
antiguo de la ciudad, ya que se 
ve perfectamente la parte supe
rior de la fachada, junto con el 
campanario, de la desaparecida 
parroquia de Santiago. Falta, 
por supuesto, el mamotreto del 
barrio que hoy se alza en las ca
lles Diego de Torres, Madre de 
Dios y aledañas, y falta también 
la torre de la iglesia de las ber
nardas, reconstruida en los años 
ochenta. En primer plano se ven 

El actual barrio del Chorrillo ya estaba construido. 
los patios y los corrales de la 
manzana comprendida entre la 
calle Mayor y la de Escritorios, 
muchos de ellos desaparecidos a . 
raíz de la construcción de edifi
cios nuevos en la parte corres
pondiente a esta última calle. 

Cambiando de fotografía, ve
mos que en la Virgen del Val pa
saba exactamente lo mismo que 

. en Reyes Católicos, es decir, que 
no había ni un solo edificio que 
tapara la perspectiva de los ce
rros con la iglesia de Los Santos 
al fondo. La parte de la calle de 
los Colegios no es demasiado di
ferente en la actualidad, aunque 
a la iglesia de los basilios le fal
ta, claro está, la torre que hace 
años fuera reconstruida. La to
rre de Santa María, en la plaza 
de Cervantes, tenía entonces el 
chapitel original y no el ridículo 
cucurucho que hoy la remata, y 
a modo de curiosidad se puede 
apreciar eholdo de una pista de 
coches eléctricos, que entonces 
solían instalarse en la plaza de 
Rodríguez Marín. En primer 
plano, es decir, en el borde infe
rior, se ve como el antiguo pala
cio que estuviera situado justo 
donde hoy se alza el edificio del 
antiguo cine Alcalá, había sido 
ya demolido. 

El último punto cardinal que 
nos queda, el sur, nos da una es
tampa asimismo insólita de lo 
que hoy es el barrio de Nueva Al
calá y de la carretera de Pastra
na, con el Zulema al fondo y las 
cerámicas como únicas edifica
ciones ya que entonces Alcalá 
acababa prácticamente en la 
puerta del Vado. Ni la iglesia de 
las claras ni el cuartel de semen
tales han cambiado significativa
mente de aspecto, aunque si nos 
fijamos en las casas situadas en
tre ambos veremos que muchas 
de ellas han desaparecido ya y 
que algunas, como ocurre con la 
que está situada en la parte infe
rior derecha de la fotografía, es
taban ya.en ruinas con el tejado 
hundido. 

Y eso es todo lo que he podido 
apreciar en estas siete interesan
tes fotografías, aunque a buen se
guro si ustedes son observadores 
encontrarán todavía algún deta
lle más que a mí me haya pasado 
desapercibido. En todo caso, la 
conclusión es tan evidente como 
quizá por ello poco considerada: 
La Alcalá de hoy es muy diferen
te, para bien o para mal, de la 
Alcalá de hace tan sólo treinta 
años. 

José Carlos CANALDA 

En la Virgen del Val no había edificios que taparan los cerros y en la carrete!'ª de Pastrana las única edificaciones eran las ceráníicas. 
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EN AZUOUECA DE HENARES 
A 2 MINUTOS ANDANDO, DE LA ESTACION FF.CC. 

(Muy céntrico, junto a colegio E.G.B.) 

~, .. \ 
1 OFRECEMOS j ~ -~~~--~~~·:;.... 

'~=;]· .. -• SALON c. DE 20'25 m/2 útiles.--

• DORMITORIO DE 10'00 m/2 UTILES 

•ETC. 

+ 
PLAZA DE GARAJE DE 11'59 m/2 UTILES 

+ 
TRASTERO DE 8'20 m/2 UTILE·s 
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ENTRADA: 675.000 m. + 1.v.1. 
HIPOTECA: 4.100.000 PTS. 
Resto, a su comodidad 

Posibilidad de obtener interés hipotecario 
del 6'5%, y desde un So/o hasta el 10% de 
subvención a fqndo perdido del valor de la vivienda. 
(B.O.E. 14 de enero de 1992. Real Decreto 1932/1991 
del 20 de diciembre. Decreto 74/1992 del 12 de mayo) 



«Hemos votada la que más nas convenía a nosotras», dijo 
Francisca Muñaz, secretaria general del PSOE 

PSOE e IU na se entendieran para formar gobierna 
YD~!E~~.!1!i!!l~!!!'!l~~doOJ!!!i!n~todeWdosfuenas 
impidiendo así un gobierno del PP. El primer pleno de la legislatura, con Bartolomé González como 
alcalde, no sirvió para ver ninguna pinza de la izquierda contra el gobierno popular en minoría. Si quedó 
demostrado que PSOE e IU no fueron capaces de llegar a un acuerdo para formar gobierno, también 
ha quedado patente que no se entienden para coordinar una oposición. Las propuestas del PP respecto 
a la constitución de las comisiones, concejales con dedicación exclusiva, personal de confianza y cons
titución de los organismos autónomos y juntas rectoras, salieron adelante propiciadas por la absten
ción del PSOE: «Hemos votado lo que más nos convenía a nosotros, al margen de que haya beneficiado 
o perjudicado a otros», confesó terminado el pleno el secretario general del PSOE y portavoz adjunto, 
Francisco Muñoz. Mientras tanto el coordinador de IU y portavoz de su grupo de concejales, José Mi
guel Polo, af"irmó que •tya ha comenzado a funcionar la Santa Alianza del PP y el PSOE». Quienes más 
sonrieron fueron los concejales del PP, que gracias a las discrepancias entre la izquierda no sólo con
siguieron la alcaldía, sino que han logrado sacar adelante muy favorablemente para ellos toda una or
ganización de la nueva corporación municipal. 

Y a se intuyó al principio 
que no habría pinza de la iz
quierda que atrapase al equi
po de gobierno. Primero fue 
IU quien, como punto previo, 
pidió en boca de su portavoz, 
José Miguel Polo , la suspen
sión del pleno y celebración al 
cabo de 48 horas, ya que, por 
problemas de convocatoria 
en el seno de la organización 
no habían tenido tiempo de fi
jar una serie de posturas so
bre lo que se iba a debatir. A 
sabiendas de que se le iba a re
chazar la petición, IU la plan
teó públicamente y pública
mente se le rechazó, tanto por 
el alcalde como por el porta
voz socialista, Florencio Cam
pos, quien llegó a afirmar que 
«IU trata de supeditar los pro
blemas de la ciudad a los 
asuntos de su propia organi
zación interna». 

Al margen de este asunto 
que ya puso de manifiesto que 
no iba a ser el día de IU, el 
portavoz de la organización 
pidió más espacio físico en el 
salón de plenos, y es que la 
oposición, formada por 16 
concejales, parecen sardinas 
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en lata en un espacio en el que 
anteriormente cabían con di
ficultad 13 concejales. Y aun
que eso es algo que el equipo 
de gobierno tendrá que solu
cionar y a ello se comprome
tió, volvió a sorprender la 
postura del PSOE , que tam
poco se mostró muy entusias
mado por la propuesta de IU 
y la recibió con silencio. 

Que los socialistas suaviza
ron su posición frente al Par
tido Popular resultó evidente. 
El PSOE tenía la oportuni
dad de plantar cara al Parti
do Popular con el asunto de la 
reprobación a la concejala de 
Personal, Marta Viñuelas. 
Pero quien esperara intensi
dad en el debate, quien creye
ra que el PSOE amenazara 
con pedir el cese de la conce
jala de Personal por propiciai:. 
la clamorosa metedura de pa
ta del propio alcalde, como así 
llegó a sugerir el propio por
tavoz adjunto del PSOE, 
Francisco Muñoz, debió de 
sufrir la mayor decepción de 
la mañana. Es cierto que Mu
ñoz habló de conducta repro
bable de Marta Viñuelas, de 

imprudencia en las declara
ciones, e incluso de mala fe al 
haber acusado (Marta Viñue
las) insidiosamente a Floren
cio Campos. Pero lo que pro
metía endurecer el pleno en la 
primera parte de la interven
ción de Muñoz, se quedó en 
agua de borrajas cuando dis
minuyó claramente el tono y 
se dedicó a reflexionar: «Si es
ta historia rocambolesca la 
hubiera protagonizado el 
PSOE, todavía estaríamos 
oyendo el clamor de sus críti
cas y de sus ataques». Conclu
yó hablando Muñoz de la bi
soñez del PP y le criticó que 
haya hecho caso de «los corre
veidiles de turno». 

Y no hubo más por . parte 
del PSOE; no pidieron una 
disculpa, una · rectificación 
pública de Marta Viñuelas, 
como así llegaron a sugerir co
mo planteamiento a estudiar. 
Pero lo más curioso estaba por 
llegar. Fue la respuesta del 
portavoz del PP, Javier Zur
do, quien no se sabe si por la 
sorpresa que le produjo la in
tervención poco dura del 
PSOE o por su propia inexpe-

riencia en los cometidos de la 
portavocía, titubeó en su dis
curso y salió, como popular
mente se suele decir, por pe
teneras: «No vamos a estar de 
correveidiles de nadie. No nos 
vamos a poner colorados si 
metemos la pata porque, co
mo dijo Churchill, lo malo no 
es equivocarse porque lo peor 
es no haber apuntado bien al
to. Y nosotros apuntamos 
muy alto». Por cierto, en este 
caso IU no dijo ni pío. 

La táctica 
del equipo de gobierno 

Ya en esos momentos se pu
do comprobar cuál va a ser la 
táctica, el funcionamiento in
terno del equipo de gobierno 
en los plenos. El portavoz Ja
vier Zurdo va a ejercer el con
trol absoluto de todas las si
tuaciones. Las miradas dubi
tativas del propio alcalde, 
Bartolomé González, el conti
nuo cruce de notas, y el silen
cio en el resto de miembros 
del equipo de gobierno, dibu
jaron ese perfil del que posi
blemente sólo se ·saldrá el con
cejal de Cultura, Festejos, Re
laciones Institucionales y 
Universidad, Gustavo Seve
rién, qu.e en sus intervencio
nes estuvo mucho más atina
do que el portavoz. También 
puede que se salga de ese per
fil el concejal de Hacienda, 
Luis Vargas, un hombre que 
no dejará que otros le defien
dan sus cuestiones. 

Javier Zurdo ha instalado 
su despacho muy lejos del 
OADE y muy cerca de la al
caldía, concretamente en de
pendencias de este gabinete. 
Durante el pleno, pidió hablar 
y Bartolomé González le hizo 
gestos de que no lo hiciera, 
que no era necesario, pero sus 
gestos quedaron bloqueados 
por la intervención del men
cionado Zurdo, que no le hi
zo el más mínimo caso. 

a de tullo de 19'5 



José Miguel Polo nu> denunció «la santa A~ianza» PP·PSOE 

El reparto de «los liberados» -concejales con 
sueldo- llevó la polémica al pleno 
Javier ocaña: «iEsto nos parece un atraco! LO que aquí se no· 
ta es un amor a la peseta bastante grande» 
José Miguel Polo: «Parece normal que con esta propuesta se 
haya convocado el pleno a las 9 de la mañana», hora a la que 
muy pocos ciudadanos podían acudir a seguir la sesión 

La polémica comenzó a partir del debate sobre los concejales con dedicación exclusiva y sueldo 
-322.327 pesetas mensuales-, a los que se conoce como iliberadOS». No hubo reunión tripartita entre 
los tres grupos porque el PSOE se negó a reunirse con el equipo de gobiemo y con ro, reunión que 
había pedido Izquierda Unida. Al final, quienes se han considerado perjudicados con el reparto han 
sido los concejales de ro, que denunciaron, en palabras de José Miguel Polo, tda Santa Alianza,. PP-PSOE. 

La propuesta del PP de ha
cer un reparto equilibrado de 
los concejales con dedicación · 
exclusiva fue rápidamente cri
ticada por IU, pues implica
ba que 18 concejales vivieran 
con esa dedicación exclusiva 
y por tanto con sueldo del 
ayuntamiento. Esto suponía 

un incremento de dos conce
jales con respecto a la legisla
tura anterior. El reparto a 
propuesta ~el PP era de nue
ve liberados del propio PP, 
cinco del PSOE y cuatro de 
IU: «Parece normal que con 
esta propuesta se haya convo
cado el pleno a las nueve de 

organigrama del nuevo ayuntamiento 
El nuevo ayuntamiento 

ya oficialmente constituido 
tiene el siguiente organi
grama: 

-Alcalde: Bartolomé 
González 

-Primer teniente de al
calde: Javier Zurdo 

-Segundo teniente de 
alcalde: Beatriz Díaz. 

-Tercer teniente de al
calde: Gustavo Severién 

El ayuntamiento tendrá 
nueve comisiones informa
tivas; todas ellas tendrán 
cinco miembros, dos del 
PP, dos del PSOE y uno de 
IU. En la anterior corpora
ción cada comisión infor
mativa tenía nueve conce
jales. Las comisiones son 
las siguientes: 

-Comisión de Econo
mía, presidida por Javier 
Zurdo. 

-Comisión de Hacien
da, Cuentas y Finanzas, 
presidida por Luis Vargas. 

-Comisión de Régimen 
Interior, Personal y Turis
mo, presidida por Marta 
Viñuelas. 

-Comisión de Urbanis
mo y Vivienda, presidida 
por Beatriz Díaz. 

-Comisión de Medio 
Ambiente y Aguas, presidi
da por Jesús Domínguez 
Picazo. • 

-Comisión de Obras y 
Servicios, presidida por Ja
vier Fernández Abad. 

· a de .. lo de 111s 

-Comisión de Cultura, 
Universidad, Festejos y 
Relaciones Institucionales, 
Gustavo Severién Tigeras. 

-Comisión de Educa
ción, Juventud y Deportes, 
presidida por Elisa de 
Francisco. 

-Comisión de Bienes
tar Social, Salud, Mujer, 
Tercera Edad y Participa
ción Ciudadana, presidida 
por Isabel Rodríguez. 

La comisión de gobier
no, por voluntad del Par
tido Popular, tendrá dos 
concejales de la oposición. 
Serán los portavoces del 
PSOE y de IU, Florencio 
Campos y José Miguel Po
lo, respectivamente. Com
pletan esta comisión de go
bierno siete ediles del PP: 
Bartolomé González, Ja
vier Zurdo, Beatriz Díaz 
Manzanares, Gustavo Se
verién, Jesús Domínguez 
Picazo, Elisa de Francisco 
y Pedro Escribano. 

A preguntas de IU, el 
portavoz del PP, Javier 
Zurdo, aseguró que en el 
futuro el alcalde tiene pen
sado delegar las competen
cias de Seguridad Ciudada
na que actualmente asume, 
lo que fue justificado por el 
hecho de que «no hemos te
nido más remedio que ha
cer un reparto equilibrado 
del trabajo». 

la mañana>>, aseguró Polo alu
diendo al hecho de que de esa 
forma eran muy pocos los ciu
dadanos que podían estar si
guiendo el pleno: «La pro
puesta del PP supone un in
cremento brutal de los gastos, 
todo ello en un contexto de 
riesgo financiero en el que es
tamos y de las llamadas a la 
austeridad que todos hemos 
hecho. No se puede entender 
que se haga este despilfarro». 

Florencio Campos, como 
portavoz del PSOE, también 
criticó la propuesta del PP: 
«Se ha pasado de 14 conceja
les que nosotros proponíamos 
a 18 que propone el PP, lo que 
supone un aumento en el pre
supuesto de 14 millones anua
les. Pero si además el PP no 
hubiera atendido las recomen
daciones que les hicimos, hoy 
estaríamos hablando de un in
cremento de 40 millones 
anuales. Si IU acepta esta pro
puesta, nosotros renunciaría
mos a los concejales con dedi
cación exclusiva que entende
mos que no precisamos». 

La propuesta de IU fijaba 
siete concejales liberados pa
ra el PP, cinco para el PSOE 
y cuatro para IU. La del 
PSOE era ocho concejales li
berados para el PP, cuatro pa
ra el PSOE y tres para IU, y 
anunció Florencio Campos 
que no aceptarían la compo
sición de 9-4-3 que finalmen
te fue la que propuso el PP al 
ver ·que la inicial les sería 
rechazada. 

El PP se vio obligado a ha
cer una recomposición sobre 
la marcha, al menos para ga
rantizarse una abstención. que 
ya se presumía que pudiera 
ser la del PSOE. Y lo logra
ron. La propuesta de 9-4-3 fue 
finalmente aprobada con los 
votos favorables del PP, la 
abstención del PSOE y los vo
tos en contra de IU, cuyo por-

Los concejales 
«con dedicación 

exclusiva» 
cobrarán J22.!27 
pesetas al mes 
Por acuerdo plenario 

en el que también se es
tablecieron los concejales 
que tendrán una dedica
ción exclusiva en el ayun
tamiento, la corporación 
municipal aprobó el suel
do que tendrán los cargos 
públicos. Lo que cada 
uno de ellos costará ofi
cialmente a los contribu
yentes es lo siguiente: 

- El alcalde cobrará 
419.465 pesetas mensua
les. 

- Los concejales con 
dedicación exclusiva co
brarán 322.327 pesetas 
mensuales. 

- Las dietas por asis
tencia a comisión infor
mativa serán de 6.000 pe
setas por concejal, 9.000 
pesetas por asistencia a 
plenos, 9. 000 pesetas por 
asistencia a comisión de 
gobierno y 9.000 pesetas 
por asistencia a los conse
jos de administración de 
fundaciones y organismos 
autonómos. 

Respecto al alcalde y 
los concejales con dedica
ción exclusiva, no se dijo 
cuántas pagas cobrarán al 
año. Según creemos, son 
catorce pagas al año, do
ce ordinarias y dos ex
traordinarias. 

tavoz protestó de forma con
tundente pidiendo un informe 
técnico al secretario para ver 
si este esquema se ajusta a la 
proporcionalidad del pleno. 
Javier Ocaña llegó a excla
mar: «¡Esto nos parece un 
atraco! Lo que aquí se nota es 
un amor a la peseta bastante 
grande». El alcalde replicó di
ciendo que «no hay amor a la 
peseta. Creemos que la pro
puesta que hicimos en un 
principio era buena y ahora 
que la hemos modificado tam
poco le gusta». 

Mientras tanto el PSOE 
con su portavoz a la cabeza se 
descolgaba de todas las críti
cas realizadas por IU sobre su 
abstención: «Hemos sido con
secuentes con nuestra filoso
fía. Cuando nosotros goberná
bamos exigimos los medios 
que considerábamos necesa
rios para gobernar y era la 
oposición del PP y de IU 
quienes nos imponían los me-
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«Estamos nlJ disgustados; 
IU n a batallar por que la 
cildad no esté supeditada 
a intereses inconfesables» 
dios que ellos querían. No se
remos nosotros los que ahora 
tratemos de imponer nada pa
ra que luego se nos diga que 
el equipo de gobierno ha fra
casado por nuestra culpa». 

José Miguel Polo volvió a 
aludir a la Santa Alianza del 
PP y del PSOE: «Estamos 
viendo el inicio de una legis
latura que se va a caracterizar 
por esto. El PP va a encontrar 
elementos de consenso sólo 
con el PSOE en el sentido de 
que el PSOE se abstendrá en 
algunos asuntos a fin de que 
el PP saque adelante sus pro
puestas con ese voto vergon
zante como es el de la absten
ción. Estamos muy disgusta
dos y desde luego IU va aba
tallar por la máxima transpa
rencia y por el criterio de que 
la <,:iudad no debe estar supe
ditada a intereses inconfesa
.bles». 

Personal de confianza 
y comisiones informativas 

El pleno de la corporación 
aprobó también el personal de 
~onfianza y la composición de 
las comisiones informativas, 
'todo ello con los votos a favor 
del PP, la abstención del 
_PSOE y el voto en conti;a de 
los concejales de IU. Respec
to al gabinete de alcaldía,' se 
asigna un jefe de gabinete y 
un jefe de prensa. Además ca
da uno de los grupos tendrá 
una persona de confianza a 
cargo del ayuntamiento. Ca
da una de estas cinco personas 
cobrará 269.000 pesetas 
mensuales. 

IU protestó esta cuestión 
desde la perspectiva de que 
«hemos pasado de dos cargos 
de confianza en la anterior le
gislatura a cinco en ésta». 

Pero mayor protesta causó 
el recorte sustancial en las co
misiones informativas, que 
pasan de tener nueve miem
bros en la anterior legislatu
ra, a tener cinco en ésta, lo 
que fue puesto en entredicho 
por IU diciendo que «Se bus
ca el ahorro cuando se despil
farra por otros lados». Desde 
el PP se aludió a la operativi
dad de estas comisiones infor
mativas y a que son propor
cionales con el número de 
miembros de la corporación. 
La propuesta del PP que pro
vocó la protesta de IU es dos 
miembros para el PP, dos pa
ra el PSOE y uno para IU. 
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ID MAS 
GRANDE 

DE 
SUZUKI. 

Si quiere ver algo grande, 
descubra el nuevo Suzulci Baleno. 

Grande en tunologfa. 
Motor 1.6 inyección, 16 válvulas 

y sistema SSCS que controla 
electrónicamente 

la suspensión, ajustándola 
automáticamente a las 

condiciones del terreno. 
Grande en equlpamlmto. 

Dirección asistida, 
aire acondicionado, 

cierre centralizado, elevalunas 
y retrovisores eléctricos. 
Grande en squrldad. 

ABS de última generación, 
doble airbag y barras de 

protección lateral 
Así es el nuevo Suzuki Baleno. 

Algo grande. 

NUEVO 
SUZUKI 
BALEN O 

desde 
i.900.000· ptas. 

$SUZUKI 
-~~~~~~~-

COCHES PARA Vl\IIR MEJOR 

•P.VP.~rnodllDStil..Xs-a,..,._.Y......_ 
~NA.il'npl.-i~y~T~ 

~ .oto.-.fllnínN&~--.. ........ 

OUILES CONCESIONARIOS, S.A. • 

Ctra. N-11 - Km. 31'600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 

VENDO CHALET 
En Urbanización ZULEMA 

• En parcela de 
1.300 m./2 aprox. 

• Piscina y jardín 
con riego automático. 

Telfs.: 879 21 23 - 880 16 85 

ALUMINIO Y PVC 
ílf.f~S ~ 

~ 
VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

'lfs • IO 90 33 Andrés Saborit, 10 
11 - 882 28 30 - FAX: 881 50 45 
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El incremento del capítulo de gastos de los grupos políticos 

municipales supera el !7 por ciento respecto al año pasado 

Los políticos del ayuntamiento 
les costarán a los alcalaínos 
más de 100 millones de pesetas al año 
Izquierda Unida protesta por este incremento aprobado por 
el Partido Popular con la abstención del PSOE 

Sin contar las dietas que cobren los concejales sin dedicación exclusiva por asistencia a plenos, co
misiones informativas y consejos de administración de organismos autónomos, el alcalde y los conce
jales complutenses le costarán a los alcalaínos 92'5 millones de pesetas. Los cálculos de gastos del ayun
tamiento por dietas según lo aprobado en la sesión plenaria del miércoles 5 de julio establecen una 
cantidad que superará los 10 millones de pesetas. Todo ello hace que el incremento económico del ca
pítulo de gastos de los grupos políticos respecto al año pasado sea de un 37 por ciento, lo que está sien
do muy criticado por Izquierda Unida, única fuerza que votó en contra de la propuesta realizada por 
el equipo de gobierno del PP, que contó con la abstención del PSOE para sacarla adelante. 

El alcalde se ha subido el nía un gasto de 26.916.484 para el grupo de concejales del 
sueldo un siete por ciento y mientras que este año cobra- PP, otro para el PSOE y otro 
cobrará un sueldo bruto anual rán esas 322.327, lo que lleva- para IU. Estos tendrán el mis
de 5.868.310 pesetas que di- rá el gasto a 31.588.046 pese- mo sueldo que los del año pa
vididas en 14 pagas confor- tas. sado pero incrementarán el 
man un sueldo mensual de Las dietas también aumen- gasto en un 250 por ciento, ya 
419.165 pesetas. En la ante- tan. Pasan de 5.200 pesetas que el desembolso será de 
rior legislatura, concretamen- estipuladas el año pasado pa- 18.846.800 pesetas. 
te el año pasado, el alcalde co- ra comisiones informativas a Sin incluir las dietas, el to
bró un sueldo anual bruto de 6.000 este año, y de 7 .800 pe- tal de la partida de gastos de 
5.489.961, es decir, 392.115 setas de dietas por plenos a los grupos políticos en el año 
pesetas por catorce pagas. 9.000 este año, es decir, un 15 anterior fue de 67.018.701 pe-

En aquella legislatura ha- por ciento. Además, en la le- setas mientras que el total de 
bía una estructura distinta. gislatura anterior tan sólo ha- la partida para este año será 
Cada uno de los seis presiden- bía dos cargos de confianza de 92.403.780 pesetas, es de
tes de comisión cobraron que tenía el PSOE junto al al- cir un 37 por ciento más. Las 
309.038 pesetas en catorce pa- calde. Su sueldo era de dietas elevarán el gasto del 
gas, lo que supuso al ayunta- 269.240 pesetas brutas men- ayuntamiento en más de otros 
miento un gasto de suales, que le suponían al 10 millones de pesetas. 
25.959.192. A esto hay que ayuntamiento un gasto de 
añadir el sueldo que tenían 7.538.720 pesetas. Este año, Escandaloso 
asignados los dos portavoces según la propuesta del PP 
de la oposición, el mismo que aprobada en pleno, serán 5 
el de los presidentes de comí- cargos de confianza, dos para 
sión, que incrementaban el el gabinete de alcaldía, uno 
gasto del ayuntamiento 
en 8.653.064. 

La protesta de IU no se ha 
hecho esperar. El portavoz de 
su grupo de concejales, José 

José Miguel Polo 

Miguel Polo, aseguró que «el 
pleno del miércoles ha confor
mado una situación política 
escandalosa, ya que se produ
ce un incremento brutal del 
capítulo de gastos dedicados a 
los grupos políticos, y eso no 
se corresponde a la proclama 
que en la campaña electoral se 
hizo respecto a la austeridad. 
El incremento real de la par
tida es del 37 por ciento y en
tendemos que no tiene más 
lectura que la de escandaloso. 
Y eso que la posición inicial 
del PP era la de que hubiera 
dos concejales con dedicación 
exclusiva más». 

José Miguel Polo aseguró 
que en el pleno se produjo «un 
apoyo tácito y vergonzante 
del PSOE al PP, pero sobre 
todo hay u,na contradicción 
flagrante por parte de ambos 
grupos entre la línea de aus
teridad que han marcado en 
la campaña electoral y lo que 
ahora hacen; cuando ha llega
do la hora de demostrarlo se 

ha visto que es todo des
pilfarro. Por otra parte, 
parece que el PP ha en
tendido que debe sacar 
las cosas con las absten
ciones del PSOE y eso es 
toda una contradicción 
con lo que dijo el porta
voz del PP, Javier Zur
do, sobre el consenso y 
la necesidad del diálogo 
abordando todos los pro
blemas de forma común 
y sin ninguna margina
ción». 

En esta legislatura, 
presidentes de comisión, 
portavoces y concejales 
delegados con dedica
ción exclusiva, cobrarán 
322.327 pesetas. Respec
to a los sueldos del año 
pasado esto supone un 
incremento para porta
voces y presidentes de 
comisión de un cuatro 
por ciento, puesto que el 
incremento en los pri
meros llega a establecer 
un gasto de 27.075.468 
y de 9.025.156 pesetas. 
No ocurre lo mismo con 
los 7 concejales delega
dos con dedicación ex
clusiva, que ven cómo su 
sueldo tiene un incre
mento del 17 por ciento. 
El año pasado cobraban 
274.658 pesetas brutas 
mensuales, lo que supo-

El muevo estilo11 de gobierno de este Partido Popular no ha tardado en darse 
a conocer: los grupos políticos costarán a los ciudadanos un 37 por ciento más 
que en el año anterior y se llevarán más de 100 millones de los ciudadanos. 

Polo también dijo que 
«se ha producido una re
ducción brutal de los 
miembros de las comi
siones, de nueve a cinco, 
no por ahorrar dinero, 
que a la vista está que no 
es así, sino con la inten
ci~n de que IU sólo ten
gan un miembro. Esto es 
un claro intento de lami
nar a IU». 
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Gustavo Severién devolverá a las ferias sus brasileñas; la gestión del PP empieza con buen pie, o al menos con buenas piernas ... 

con un presupuesto de 34 millones de pesetas para contratar 
artistas, ya empezamos a concretar cosas de las próximas ferias 

víctor Manuel no vendrá este año, 
pero sí la escultural Norina Duval 

Ya empezamos a concretar cosas para las próximas ferias, con un presupuesto·de 34 millones de pe
setas para la contratación de artistas. Entre éstos no estará Víctor Manuel, pero sí la escultural vedette 
Norma Duval. Los Morancos actuarán en el Palacio Arzobispal y será la tercera vez que intervengan 
en las ferias complutenses, en una de las cuales fueron pregoneros. Vendrá el ballet de Joaquín Cortés 
y una zarzuela, La Revoltosa. Todo es muy provisional y el empresario Martín González está a la espe
ra de cerrar algunos contratos, como el de Paco Morales como pregonero, con UD UD karaoke multitu
dinario en la plaza de Cervantes, puesto que_ Paco Morales presenta el espacio de Tele S Karaoke. 

Esa era la mayor incógnita 
de la semana después de que 
todo lo demás estuviera prác
ticamente cerrado. El presen
tador parece ser que tenía otro 
compromiso para el día 24 de 
agosto y la tarea de Martín 
González está siendo la de lo
grar que se venga a pregonar 
las fiestas en Alcalá y a mon
tar aquí su espectáculo. 

Una vez adjudicada la or
ganización de los espectáculos 
de ferias a Martín González, 
el concejal de Cultura y Fes
tejos, Gustavo Severién, se 
reunió con los interlocutores 
de los dos grupos políticos de 
la oposición, concretamente el 
socialista Francisco Muñoz y 
Domingo Filardi por IU, a fin 

PUERTA de lladrld 

Gustavo Severién se ve obligado a cerrar la feria a toda prisa. 

de decidir qué espectáculos 
formarán parte del programa 
con la oferta en mano de Mar
tín González. 

Los espectáculos comenza
rán a partir de las 22 '30 ho
ras, es decir, . media hora an
tes que en años anteriores. 
Otra de las dudas existentes es 
la del lugar donde se celebra
rán los tres conciertos de pop
rock; descartada la plaza de 
toros por coincidencia de fe
chas con los espectáculos tau
rinos, el ayuntamiento busca 
otras alternativas que podrían 
pasar por el campo de fútbol 
del velódromo o por el paseo 
central de la Ciudad Deporti
va! del Val. 

Por orden cronológico, el 
día 24 se celebraría el pregón 
y el espectáculo de karaoke si 
finalmente Martín González 
logra la contratación de Paco 
Morales, el joven y atractivo 
presentador del programa de 
Tele-5 que está consiguiendo 
la admiración de muchas jó
venes y no tan jóvenes. 

No parece que habrá dema
siados problemas para que el 
día 25 de agosto se represen
te una zarzuela a cargo de la 
compañía de Antonio Amen
gua!; concretamente será La 
Revoltosa. 
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Las peñas velan sus armas antes de lanzarse a la aventura de las ferias 1995. 

El teatro tampoco podía 
faltar en las ferias; este año, 
como ya se había anunciado 
con la oferta de Martín Gon
zález en la mano, la obra ele
gida es Hipólito, de Eurípi
des, un clásico que estará in
terpretado por María Asque
rino, Juan Diego y Miguel 
Molina. Será el día 26 de 
agosto en el Palacio Arzobis
pal. 

El día 27.habrá ballet en el 
patio del Arzobispal; por otra 
parte, será el espectáculo con 
las entradas más caras, pues
to que costarán 1.500 pesetas. 
Se trata del ballet de Joaquín 
Cortés, que llega a Alcalá pre
cidido de excelentes críticas 
por la calidad que ofrece. 

El día 28 habrá triplicidad 
de actuaciones. A la que se 
ofrezca en el patio de Santo 

Tomás de Villanueva, en la 
universidad cisneriana, se 
unirá el primer concierto de 
pop-rock, que estará a cargo 
de Revólver. A la misma ho
ra, en el Palacio Arzobispal, 
se celebrará el festival de hu
mor a cargo de Los Morancos, 
quienes vuelven a unas ferias 
complutenses en las que se 
echa de menos a otro dúo que 
está en total candelero, Cruz 
y Raya. Pero éstos no ven
drán, dejando paso a los sevi
llanos de Triana. 

El día 29 es el de la super
vedette. Norma Duval actua
rá en el Palacio Arzobispal y 
tratará de hacer olvidar aquel 
fracaso de su última actuación 
en las ferias complutenses, 
que fue en las de 1987, cuan
do apenas reunió a unos cien
tos de espectadores y ofreció 

un espectáculo muy flojo en el 
que había mucho play-back. 

El día 30 habrá otro con
cierto de pop-rock; éste será 
a cargo del grupo Seguridad 
Social, uno de los punteros en 
el panorama de grupos jóve
nes en España. El día 31 ha
brá un festival infantil con ca
rácter gratuito en el Palacio 
Arzobispal; comenzará a las 8 
de la tarde. · 

Por últímo, el día 1 de sep
tiembre le tocará cerrar las fe
rias a Rosario Flores con una 
actuación a la que no extraña
ría que asistieran algunos 
miembros de su familia, espe
cialmente su novio, Antonio 
Guerrero. A fin de cuentas, 
Rosario ya vino acompañada 
hace unos años a una actua
ción en la terraza del Teatro 
Salón Cervantes, por varios 

Entre los toreros de la feria complutense estarán Rivera Ordóñez (a la derecha), Jesulín de Ubrique 
(debajo a la izquierda) y el Litri (debajo a la derecha) en un cartel que se espera con ansiedad. 
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Rosario nores estará en Alcalá. 
En la foto, con su novio, 

.Antonio Guerrero. 

familiares entre los que se en
contraba su madre, Lola Flo
res, y su hermano, Antonio, 
fallecidos ambos este mismo 
año. Claro que las ferias no 
sólo son estos artistas y hay 
más de qué hablar. 
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Carlos Goñi «Revólver» 

Volverán las brasileñas 
Dejó la responsabilidad de 

los festejos Dolores Pérez Qui
rós con su condición de femi
nista y responsable también 
de la concejalía de Mujer y, 
una vez que se ha despedido, 
se ha anunciado un popular 
retorno a las ferias, el de las 
mulatas brasileñas, que par
ticiparán en el desfile de ca
rrozas y parece ser que en un 
pasacalles anterior. Al menos 
ésa es la idea y la voluntad 
manifestada. Tras varios años 
de ausencia, las brasileñas 
volverán a alegrar con sus sen
suales bailes y sus cuerpos 
esculturales. 

Las actuaciones del patio 
de la universidad, tras la ex
periencia del año pasado, vol
verán a elevar el nivel cultu-

Joaquín Cortés Este año tendremos comparsa brasileña 

ral de las ferias. Queda por 
definir los días y cerrar las ac
tuaciones, pero la oferta que 
hay en la mesa del concejal de 
Cultura y Festejos es la de las 
actuaciones del Ballet Clásico 
Español de Carmen Cubillo, 
la orquesta de plectro Tabla
tura, la guitarra española en 
concierto con Osear Luis y su 
grupo, un músico que acom
paña a grandes intérpretes co
mo Paco de Lucía por todo el 
mundo, fragmentos de zar
zuela a cargo de Mari Carmen 
Sanz, música hispanoameri
cana a cargo de Kirkincho y 
el tablao flamenco de Paloma 
y su grupo. 

Las peñas 
Otro de los flecos que cie

rra el ayuntamiento es el de 

las peñas de ferias. A estas al
turas se sabe que diez de las 
quince peñas estarán en el 
campo de 
fútbol de la 
Paloma, y 
este año se
rán cinco 
las que es
tén reparti
das por di
versos luga
res de Alca
lá. Además, 
las peñas ul
timan sus 
concursos y 
han de en
viar sus 
propuestas 
de activida
des y luga
res para lle
varlas a ca-

bo al ayuntamiento para la in
clusión en el programa de 
actos. 

Norma Duval utilizará mucho o poco el play baclc, 
pero aquí nos recuerda aquello que decía Fred As
taire de Cyd Charise: «Ella estaba allí, y vino ha-

César y Jorge, «Los MorancOS>•, madre e hija marujonas en uno de sus números de TV cia mí en oleadas ... » Bueno, ¡pues eso! 
' 

PUERTA de lladrkl 8 de Julio de t995 



El «telecinquera» Paca Morales, un pregonera can karaake 
Las peñas complutenses 

se reunieron el viernes 30 
de junio en el ayuntamien
to entre ellos mismos para 
darle una serie de propues
tas conjuntas al concejal de 
Festejos. Posteriormente, 
en una reunión celebrada el 
sábado 1 de julio ya con el 
concejal presente , los pe
ñistas le hicieron llegar es
tas propuestas , entre las 
que destacaban la amplia-

. ción de las medidas de se
guridad en el recinto, la 
dotación de servicios por
tátiles y contenedores en el 
mismo, así como otra serie 
de cuestiones. Gustavo Se
verién señaló que su conce
jalía se ve muy limitada en 
el presupuesto , por lo que 

será difícil que se puedan 
acometer algunas de estas 
peticiones si suponen car
gar el presupuesto de la 
concejalía de festejos. Hay 
que advertir que las peñas 
insistirán en elegir un «Da
mo de Ferias». 

Los toros 
La . novedad de la plaza 

de toros portátil pretende 
no ocultar lo que los aficio
nados a la tauromaquia 
consideran una buena fe
ria. La incógnita será la de 
ver quién presidirá las co
rridas y será el encargado 
de repartir orejas desde la 
presidencia. Se apunta cla
ramente el nombre del pro-

pio alcalde , Bartolomé 
González, aunque, claro es
tá, podría delegar la fun
ción y ver los toros desde el 
callejón, como hacía Flo
rencio Campos. ¿En quién 

. delegaría? Ahí está la in
cógnita. U na posibilidad 
sería la del concejal de más 
edad en la corporación, Pe
dro Escribano. 

En cualquier caso la pla
za de toros portátil va a 
sorprender a ne pocos por 
las favorables condiciones 
que va a tener. Tendrá 
5.000 localidades y unos 
servicios dignos, en opi
nión del miembro de la co
misión de Asuntos Tauri
nos, el exconcejaljosé Ma
cías Soto. La plaza de toros 

En Urbanizadora Colmenar 
somos empresarios como usted, y ésto 
nos ha permitido desde hace 25 años 
conocer con exactitud sus necesi
dades a 1a hora de invertir en un 
local empresarial 

. Un atractivo y pujante núcleo de acti
vidad en la prestigiosa «Cuna de 

Cervantes», donde obtendrá el 
mayor beneficio para su empresa. 

Hoy, conscientes de la actuali
dad socio-económica, hemos queri-
do poner al alcance de EMPRF.SARIOS Y PRO
FFSIONALFS INDEPENDIENTFS la más renta
ble zona empresarial de Alcalá de Henares. 

Si quiere asegurar la máxi
ma rentabilidad de su inver
sión, infórmese ahora de esta 
oportunidad, los profesiona

les de Urbanizadora Colmenar le asesora-
rán personalmente. 

venga a vernos 
R E S 1 D E ~~ C 1 A l 
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Paco Morales podría ser el pregonero de 
las fiestas de Alcalá 1995. 

se instalará en el campo de 
fútbol Felipe de Lucas , junto 
al paseo de las Moreras y muy 
cerca del recinto ferial. 

La reprivatizada feria tau
rina complutense -el ayun
tamiento se rindió después del 
déficit del año pasado- con
tará con el espectáculo que 
ofrezca Jesulín de Ubrique, 
del que nadie duda que se ha
brá recuperado de su cogida 
en Burgos. Durante estos días 
la comisión decide las ganade
rías que formarán los carteles 
aunque ya están cerradas las 
ternas de toreros y novilleros
así como los rejoneadores. 

La feria comenzará el día 
29 de agosto con el espectáculo 
cómico taurino de 'El Toron
to', que sustituye al ya tradi
cional de El Bombero Torero. 
El día 30 habrá una corrida de 
rejones con los hermanos Do
mecq, Miguel García y, sus
tituyendo al anteriormente 
previsto Luis Miguel Arranz, 
Javier Mayoral. 

El día 31 habrá una novi
llada con los alcalaínos Regi
no Ortés y Luis Miguel Enca
bo en un interesante mano a 
mano. El día 1 de septiembre 
será el delirio para muchas jo
vencitas y para algunos aficio
nados a los que les gusta el es
pectáculo. Torearájesulín de 
Ubrique y lo hará acompaña
do en la terna por Miguel 
Baez 'Litri' y Fran Rivera 
Ordóñez. El día 2 de septiem
bre torearán en otra intere
sante corrida Rafi Camino, 
Osear Higares y Pepín Liria. 
Por último, el día 3 de sep
tiembre se cerrará la feria con 
una corrida en la que inter
vendrán los diestros Vicente 
Barrera o Manolo Sánchez, 
Javier Conde y el alcalaíno Je
sús Romero. 
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La coincidencia de los conciertas can la feria taurina obliga 
a tomar una decisión urgente 

El ayuntamiento busca escenario para los tres 
conciertos de pop·rock 

La coincidencia de fechas con la feria taurina obliga al ayuntamiento de Alcalá a buscar UD recinto apro
piado para la celebración de los tres espectáculos de pop-rock programados dentro de las ferias. La descoor
dinación que hubo entre la comisión de Cultura y la comisión de Asuntos Taurinos en la anterior legislatura 
ha hecho que en el pliego de condiciones presentado por el empresario Martín González y aprobado por el 
ayuntamiento complutense, las feéhas propuestas para los conciertos de pop-rock, que se deberían celebrar 
en la plaza de toros portátil, coincidieran con los festejos taurinos, lo que imposibilita la utilización del coso 
taurino para los conciertos. Por esta razón el ayuntamiento busca UD recinto a toda.prisa para el pop-rock. 

Al presentar su pliego de 
condiciones, el empresario 
Martín González tenía acorda
das una serie de fechas con los 
artistas a la espera de que se le 
aprobara por el ayuntamiento 
y de que se tomara la decisión 
final sobre los conciertos. Al co
nocerse las fechas concretas de 
la feria taurina y comprobarse 
la coincidencia, el ayuntamien
to ha comenzado la búsqueda 
de recintos idóneos. 

Arzobispal, aquel en el que se 
celebró hace años el recital de 
Isabel Pantoja. Pero esta po
sibilidad cuenta con dificulta
des que pasan por la instalación 
del escenario teniendo en cuen
ta que también hay que insta-

lar otro en el patio exterior, el 
de armas, que da a la plaza de 
Palacio. Por si fuera poco, el 
día 28 coincidirían dos actua
ciones en aquel recinto. En el 
exterior actúan Los Morancos 
con su espectáculo de humor y 

El velódromo municipal, 
el pasea central de la 
Ciudad Deportiva del Val 
y el patio interior del 
Palacio Anabispal, 
pasibles alternativas 

en el del interior tendría que 
actuar el grupo Revólver y eso 
sería imposible. 

El ayuntamiento tomará una 
decisión en estos días para la 
definitiva ubicación del escena
rio para los tres conciertos de 
pop rock: Revólver el día 28, 
Seguridad Social el día 30 y Ro
sario Flores el día 1 de septiem
bre. 

El primero que se ha descar
tado es el estadio municipal del 
Val, por el césped, ya que éste 
sufriría un importante deterio
ro, aparte de que también ha
bría coincidencia con el inicio 
de la liga de tercera división y 
la posibilidad de que el Alcalá 
jugara algún partido oficial. 

Aserco, S.L. Henacar, S.A. 

También ha quedado descar
tado el pabellón Ruiz de Velas
co; no sólo influiría en deterio
ro del parquet, sino que además 
aquí habría que negociar con la 
Caja de Madrid. El aforo sería 
también una preocupación, pe
ro más lo és el calor que puede 
hacer en el interior del recin
to, al no disponer de aire acon
dicionado y ser miles de perso
nas las que asistirían según las 
previsiones. 

U na de las posibilidades que 
se estudian es la del campo de 
fútbol del velódromo municipal 
Casimiro de Pablos. Su único 
problema sería el del acceso de 
los grandes camiones que trans
portan el escenario y los ele
mentos necesarios para la cele
bración de los conciertos. En 
estos días se está estudiando es
ta ·posibilidad para ver si es fac
tible su utilización desde esa 
perspectiva. 

En caso de que no se pudie
ra utilizar el velódromo con su 
campo de tierra, el ayunta
miento podría decantarse por el 
paseo central de la Ciudad De
portiva del V al. Aquí sí que ha
bría buen acceso, pero no es un 
lugar que termine de conven
cer a los responsables munici
pales. 

La tercera posibilidad ~s la 
del patio interior del Palacio 
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Vía Complutense, 108 - ALCALA DE HENARES 
Telf.: 880 91 84 - Fax y Telf.: 880 92 89 

Antigua Ctra. Barcelona, Km 27'200 · Alcalá de Henares 
Tlfs.: 880 00 62 · 880 02 96 - 880 03 96 

Avda. de la Constitución, 3 · Torrejón de Ardoz 
Tlfs.: 677 75 37 - 677 72 97 · 677 74 77 

* RAPIDEZ: Entrada y salida en menos de 1 hora. 

* COMODIDAD: Sin cita previa y con un horario a su ~edida. 

* TRANSPARENCIA: Presupuesto cerrado y conocido de antemano. 

* SERVICIO AGRADABLE: Trato directo entre usted 
y los mecánicos especializados. 
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Pilar Fernández expone, del 1 al 15 de julio, 
una serie taurina de J7 óleos 

una alcalaína reinaugura can su abra 
el Palacio de congresos de Madrid 

Con una colección de 37 óleos en originales formatos, la artista 
Pilar Femández Moreno reinaugura la Sala Miró del Palacio de Con- -
gresos de Madrid, después de ser restaurado del incendio que lo de&
truyó por completo hace unos meses. La exposición se inauguró el 
pasado sábado, l de julio, a las 19'30 horas. 

En septiembre de 1994, Pi
lar Fernández enviaba una 
muestra de su obra al Palacio 
de Congresos de Madrid. 
Aunque ya no había fechas 
para exponer hasta pasados 
dos años, la directora del Pa
lacio quedó encantada con el 
trabajo de esta alcalaína y le 
buscó un hueco para exponer 
lo antes posible. El incendio 
que destruyó el Palacio de 
Congresos impidió la exposi
ción que se hace realidad aho
ra, precisamente con motivo 
de la reinauguración de lasa
la: «El consejo de dirección 
del Palacio decidiÓ"reinaugu
rar la sala con mi trabajo y pa
ra mí es un honor», manifes
tó Pilar Fernández. 

La serie taurina que se ex-

pone es el trabajo de tres años: 
3 7 óleos sobre madera que 
permiten a la artista 'recortar' 
la forma que ella quiere. Los 
marcos, verdaderas obras de 
arte en sí mismos, formán 
parte del cuadro y también 
han salido de las manos de Pi
lar. Con respecto al tema de 
la serie, la autora manifestó: 
«Los toros me atraen muchí
simo, sobre todo me atrae la 
estética, el color y el movi
miento que se produce en to
do lo que es la fiesta. Eso es 
lo que más me gusta de todo». 

«Me encanta 'potaj_ear' 
con los materiales» 

Pilar F ernández es profeso
ra de artes plásticas en el co-

legio Manuel Azaña, técnica 
en decoración y graduada en 
Artes Aplicadas, en la especia
lidad de Decoración y Arte 
Publicitario. 

Pinta desde siempre y le 
«gusta muchísimo 'potajear' 
con los materiales». Le gusta 
la cerámica, la acuarela, el 
aerógrafo, el óleo ... «Para mí 
los materiales son un pretex-: 

_ to. Depende de la temática y 
de la motivación que tenga 

el tema, así elijo un material 
u otro, que es lo de menos, 
es el soporte para expresar 
algo». 

Cuando concluya esta ex
posición, Pilar tiene pensado 
comenzar una serie sobre la 
música y otra sobre leyendas: 
«Me gusta trabajar por series. 
Me gusta coger un tema, me
terme en él, vivirlo, lo con
viertes en tu propia sensación 
y nadas en ella». 

¡Si ahora no te lo compras la culpa es tuya! 
¿Quieres un CLIO? 

Estos son los únicos que quedan a un precio excepcional 
RENAULT CLIO RN 1.2i 3/P (60CV) - R-CLIO IPANEMA 1.2i 3/P (60CV) 

PRECIO OFERTA: 1.260.000.- PRECIO OFERTA: 1.325.000.-
I• AHORRO: 334.500.- _, ; AHORRO: 400.878.-

RENAUL T CLIO RN 1.2i 5/P (60CV) R-CLIO RT 1.2i 5/P (60CV) R-CLIO IPANEMA 1.4 (80CV) 5/P 
PRECIO OFERTA: 1.300.000.- PRECIO OFERTA: 1.575.000.- PRECIO OFERTA: 1.625.000.-

AHORRO: 359.500.- AHORRO: 450.878,- AHORRO: 402.875.-

En estos precios está todo incluido, hasta la garantía 1 + 2 años. 
Sólo tienes que hacer el seguro ... , y ni eso, si quieres también te lo hacemos. 

Compruébelo en: 

RENAULT·AUTOCARPE Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 
C .._C. El Val - Tlf. 888 19 99 

Pº de los Curas, 19 y 20 - Tlf. 888 01 79 
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~ Fiesta fin de curso en el colegio DUICltn 

Orla sorpresa para los alumno 
La .Asociación de Padres de Alumnos del colegio Dulcinea ,--...~

prender, y sorprendió, a los alumnos que fmalizaban sus estudios de 
EGB regalándoles una orla: una lámina de cartulina en la que agrupa
ron los retratos de los alumnos de Octavo junto a sus profesores. La di
rectora, Carmen Molina, manüestó a PUERTA DE MADRID que la idea 
había partido del APA, quien además corrió con todos los gastos. 

«La Asociación quería dar una 
sorpresa a los alumnos, por lo 
que éstos no sabían nada, ya que 
los profesores les habían pedido 
una fotografía de carnet, a color, 
para incluirla en una ficha esco
lar», añadió la directora. Los 
profesores se encargaron de co
locar las fotografías, y de hacer 
la entrega de cada una de las or
las a sus alumnos en un emotivo 
acto que tuvo como escenario el 
patio del colegio. 

El colegio Dulcinea festejó así 
a sus alumnos de Octavo en este 
fin de curso 1994-95, aunque to
dos los escolares compartieron 
varias horas de juegos, dirigidos 
por profesores y padres, y ade
más participaron en la actuación 
del grupo de animación infantil 
«Repámpanos», contratado por 
el APA. 

También, escolares de Quin
to, dirigidos por la profesora 
Maríajesús Montemayor, parti
ciparon en la fiesta entretenien-
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do a sus compañeros, padres y 
profesores, con dos obras de tea
tro escogidas de los clásicos y que 
ya han sido adaptadas a los ni
ños: «El barbero» y «Los habla
dores». Dado el interés de los es
colares por el teatro y la influen
cia positiva que ejerce esta acti
vidad en el desarrollo de su per
sonalidad, la dirección del cen
tro se plantea la posibilidad de 
que el próximo curso se ponga en 
marcha un «taller de teatro». 

Asimismo, hubo exhibiciones 
de taekwondo, gimnasia rítmica 
y kárate. También algunos 
alumnos interpretaron canciones 
y todo se completó con una ex
posición de diversos y diferentes 
trabajos manuales realizados por 
los escolares durante el curso, 
con distintos materiales, como 
barro, madera, jabón, pastas, se
millas, etc ... 

La fiesta finalizó con un baile 
en el patio. 

Pilar NAVIO 
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Automoción Alcalá pregunta quién asumiría 

los perjuicios en caso dé que la lluvia 

i~pidiese la feria 

El sector de automoción no respondió a 
la convocatoria de reunión hecha por la 
empresa que organiza Futur Henar 95 

La empresa General de Iniciativas, que está organizando la 11 Fe
ria Industrial y Comercial del Corredor de Henares, convocó en una 
reunión para el día 1 de julio a todo el sector de automoción. El in
tento de la empresa era contrastar ideas y sugerenciás pero, pese 
al amplio llamamiento, los profesionales del mundo del automóvil 
no ·se mostraron interesados en esta ocasión, con sólo una excep
ción: Citré>en-Automoción Alcalá sí estuvo presente. Hay que recor
dar que el año pasado los profesionales de este ramo tampoco parti
ciparon en la primera edición de esta feria. José Manuel .Abarca, director comercial de Automoción Alcalá 

La empresa organizadora pre
tendía contrastar y plantear 
ideas con el sector, en cuanto a 
la viabilidad técnica de la feria 
(con carpas, sin ellas, distribu
ción de los stands etc.). Sólo pu
do hacerlo con el director comer
cial de Citroen-Automoción Al
calá, José Manuel Abarca, pues
to que fue el único que acudió. 

La empresa organizadora pre
sentó las cinco propuestas elabo
radas por el arquitecto de la fe
ria, que contemplaban desde el 
mínimo al máximo espacio expo
sitivo, con las correspondientes 
cuotas por metro cuadrado de ex
posición, siendo éstas de 1.500, 
2.000, 3.000, 5.500 y 9.000 pe
setas, según los casos. 

Lourdes Isasa, gerente de Ge
neral de Iniciativas, explicaba a 
PUERTA DE MADRID que se 
ha concebido una disposición de 
la feria con una arquería de ma
dera recubierta de granito. Se 
pretende que cada arco sea un 
punto de información de una 
gran empresa con una trasera ex
positiva. 

864 empresas de todo el mundo participaron en el concurso este año 

Premio de diseño para los tractores John Deere serie aa 
Los tractores John Deere Serie 8000 han obtenido en Hannover, Alemania, el premio IF del Industries Fo

rum, reconocido intemacionalmente como uno de los más prestigiosos galardones de diseño. Un total de 864 
empresas de todo el mundo han participado en el concurso de este año. El premio se otorga para promocio
nar la excelencia en el diseño industrial. Al certamen se presentaron un total de 1.670 producto&, divididos 
en diez categorías, tales como equipos para uso doméstico, oficinas, uso clínico, fabricación o transporte. 

Los tractores Serie 8000 fue- Por su avanzado diseño y fa- · tan con una avanzada tecnolo-
ron galardonados como los «me- bricación, estos tractores están gía, como el control de crucero 
jores de su grupo>>, dent~o de la obteniendo en todo el mundo im- John Deere que mantiene cons
categoría de equipos pesados de portantes galardones, destacan- tante la velocidad de trabajo y 
locomoción, junto con una loco- do entre otros el premio NOVE- los motores de bajas emisiones, 
motora de alto rendimiento y un DAD TECNICA SOBRESA- con potencia extra y una reser
sistema automático de transpor- LIENTE recientemente otorga- va de par ,de hasta el 40'9 por 
te sin operarios. do por la Feria Internacional de ciento, que desarrollan un eleva-

Además, la línea de tractores Maquinaria Agrícola FIMA 95, do rendimiento en trabajo. 
Serie 8000 fue seleccionada pa- que cada 2 años se celebra en El «Industries Forum a la Ex-
ra su exhibición en el exterior del Zaragoza. 
pabellón del Industries Forum 
en dicho certamen, celebrado el 
pasado mes de abril, y que ha 
atraído más de 350.000 visitan
tes. Asimismo, estos tractores~ 
fabricados en W aterloo 
EE.UU. , ocuparán un lugar des
tacado en la exposición interior 
del citado pabellón, durante el 
resto de la temporada de ferias. 

Según los organizadores del 
concurso, los productos o siste
mas con excelencia de diseño se 
caracterizan por la incorpora
ción de avanzadas característi
cas, tales como: funcionalidad, 
seguridad, duración y eficacia, 
ergonomía, originalidad, armo
nía con el entorno, impacto am
biental, relación entre forma y 
función, alta calidad y atractivo 
para el cliente. 
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Con su visibilidad sobresa
liente, alta capacidad de manio
bra, potencia y facilidad de con
trol, los tractores Serie 8000 no 
tienen precedente en su catego
ría de 185 a 260 CV. 

Entre las características exclu
sivas de diseño de los nuevos 
tractores Serie 8000, se puede 
destacar el nuevo sistema de 
Command ARM situado en el re
posabrazos, que pone al alcance 
de los dedos el control de gran 
número de funciones, así como la 
nueva instrumentación y el dise
ño ahusado del capó que permi
te disponer de una visibilidad so
bresaliente. Estas características, 
desarrolladas en colaboración 
con Henry Dreyfuss Associates 
de Nueva York, se complemen-

celencia del Diseño» está patro
cinado por la Industries Forum 
Design Hannover desde media
dos de los años cincuenta. 

La Feria Hannover, celebra
da por primera vez en 1947, es 
la feria industrial más importan
te del mundo. En 1995, más de 
6.600 empresas han expuestos 
sus productos, con una asisten
cia de público que ha superado 
los 350.000 visitantes. 

Reza nueve Avemarías du-
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

P.F.M. 

El hecho es que la organiza
ción de esta feria no comenzó con 
buen pie. El año pasado no re
sultó satisfactoria con la otra em
presa y éste, con nueva empresa 
organizadora y nuevo nombre, 
tenía que haberse celebrado en 
mayo y tuvo que suspenderse, 
entre otras cosas, cabe suponer, 
porque ciertos empresarios no 
terminan de ver clara la utilidad 
de gastar dinero en esta idea. La 
feria se suspendió en mayo y se 
dijo que quedaba para octubre. 

Una inquietud: 
«Y, si le da por llover, ¿quién_ 
corre con las pérdidas?» 

Abarca, director comercial de 
Automoción Alcalá, manifestaba 
a este semanario, respecto a las 
propuestas de General de Inicia
tivas y las cuotas, que «los pre
cios de las tres primeras están 
dentro de una medida lógica, pe
ro las siguientes se disparan». 

Durante la reunión, Abarca 
preguntó a la gerente de General 
de Iniciativas, Lourdes lsasa, y 
a su coordinadora, Rocío V alver
de, sobre la asunción de los per
juicios en caso de que la lluvia se 
presentara los días de la feria y 
diera al traste con ella. Sin po
der darle una respuesta concre
ta, le emplazaron para una reu
nión futura. El director comer
cial de Automoción Alcalá decla
raba a este semanario que «en 
cuanto a la posibilidad de que 
lloviese, la feria se fuera al tras
te y las correspondientes pérdi
das, es algo que pregunto desde 
la primera vez que intentó orga
nizarlo otra empresa y no he re
cibido respuesta de ello; tampo
co en esta ocasión. Espero que en 
la próxima reunión tengamos esa 
respuesta de quién corre con los 
perjuicios si le da por llover, por
que octubre es un mes típico pa
ra que ocurra». 
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Enlace Tejedor Torres - Izquierdo Pérez Enlace Villodre Navarro - Toledano Pérez 

Las islas españolas o los países caribeños, principales 
destinos para las lunas de miel 

Las bodas se siguen celebrando cada fin de semana de forma imparable. Elegantísimas ellas, sobrios ellos 
con sus trajes oscuros, los novios celebran su matrimonio con todo el colorido que aportan sus invitados en 
la fiesta más importante que cualquier persona puede celebrar, esa por la que une su vida a la de la persona 
querida. Y después de la boda sigue una tradición irrenunciable, la del viaje de luna de miel. Y aqui es curio
so que las parejas parecen decantarse más por los lugares costeros que por otros enclaves turísticos. Es co
mo si la unión de las parejas quedara sellada ante el mar que les contempla en su luna de miel. Las parejas 
prefieren las islas españolas, sobre todo Canarias, para su viaje de novios, o se decantan por costas extran
jeras, especialmente las caribeñas. Pero todos coinciden al regreso que han alcanzado la felicidad. 

Enlace Tejedor Torres -
Izquierdo Pérez 

El sábado 24 de junio contrajeron 
matrimonio en la capilla universita
ria de San Ildefonso, la pareja for
mada por Esteban Tejedor Torres, 
funcionario de 27 años, y María Ro
sa Izquierdo Pérez, de 25 años, so
cióloga de profesión. 

Tras la celebración, los novios no 
perdieron la oportunidad de fotogra
fiarse en el incomparable marco de 
la universidad cisneriana para lue-

. go asistir a un banquete nupcial que 
fuvo lugar en el restaurante Oliver's. 
A él asistieron unos 230 invitados. 
Los padrinos fueron Antonio Iz
quierdo, padre de la novia, y Toñi 
Torres, madre del novio. 

La pareja partió en viaje de luna 
de miel a Venezuela, otro de los des-

tinos que comienzan a ser muy apre
ciados por las parejas españolas de 
reden casados. 

Enlace Villodre Navarro -
Toledano Pérez 

El sábado 1 de julio se casaron en 
la parroquia de San Francisco de 
Asís la pareja formada por Carlos 
Villodre Navarro, mecánico de 27 
años, y Rosa Toledano Pérez, admi
nistrativa de 26 años de edad. Ejer
cieron como padrinos María Nava
rro Molina, madre del novio, y Fi
del Toledano, padre de la novia. Fir
maron como testigos Cristina Antón 
y Jesús Toledano. La novia lució un 
bonito traje de seda salvaje mientras 
que el novio vistió elegante traje ne
gro. Tras la celebración religiosa, los 
novios invitaron a familiares y ami-

Enlace Medina Gallego - Madrigal García 
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gos a un banquete en el restaurante 
El Gurugú. 

La pareja partió en viaje de luna 
de miel a la isla portuguesa de Ma
deira destacándose de una manera 
muy especial el cariño y el buen hu
mor de los amigos que les acompa
ñaron en el día de su matrimonio. 

Enlace Medina Gallego -
Madrigal García 

En la iglesia Magistral-Catedral 
tuvo lugar el sábado 1 de julio el en
lace matrimonial que unió a Fernan
do Medina Gallego, de 27 años, con 
Sandra Madrigal García, de 23 años. 
El novio es jefe de pescadería en el 
supermercado Ahorra Más, mientras 
que la novia es desempleada y se de
dica a hacer labores de ama de casa. 
Fueron padrinos Juan Antonio Ma-

drigal Rodríguez, padre de la novia, 
quien estuvo acompañado por su es
posa María del Carmen García Car
pintero. La madrina fue Piedad Ga-

· llego, madre del novio, que estuvo 
acompañada de su esposo Martín 
Medina. Al banquete asistieron unos 
200 invitados, disfrutando de la fies
ta hasta altas horas de la madrugada. 

Los novios, que vivirán en Alca
lá, se fueron de viaje de novios a 
Tenerife. 

Enlace Rioja -Díaz 
El sábado 1 de julio contrajeron 

matrimonio en la iglesia de Santia
go Apóstol Eugenio Rioja Pérez y 
Sonia Díaz. El novio tiene 27 años 
de edad y es empresario de transpor
tes. La novia tiene 29 años de edad 
y se dedica a labores de ama de casa. 

Fueron padrinos Isidora Pérez y 
Catalino Díaz, ella madre del novio 
y él padre de la novia. La pareja lle
vaba diez años de noviazgo antes de 
casarse ya que comenzaron a salir 
juntos siendo apenas unos niños. 

El banquete nupcial se celebró en 
los salones del restaurante Tupama
ro y allí asistieron aproximadamen
te unos 200 invitados que disfriuta
ron de una agradable fiesta. La pa
reja residirá en Alcalá y ahora está 
en viaje de novios en Palma de 
Mallorca. 

Enlace Rioja - Díaz 
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Raúl Martínez Jimeno 
Falleció en Madrid 

el día 3 de julio de 1995 
a los 22 años de edad. 

D.E.P. 

Sus padres, Eutiquiano y Mª Teresa; y herma
nos, Rubén y Alvaro, 

ruegan una oración por su alma. 

AGRADECIMIENTO 
Sus familiares desean agradecer desde estas líneas, 
los numerosos testimonios de afecto y condolen
cia recibidos con motivo de esta dolorosa pérdida. 

• A TODOS, MUCHAS GRA(!IAS 

T 
D. Gonzalo Gijón Rodríguez 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 3 de julio de 1995 

a los 67 años de edad 

D.E.P. 

Su esposa, hijos, hijos políticos, nietos, herma
nos, sobrinos y demás familia 

RUEGAN una oración por su alma. 

El funeral por su eterno descanso se celebrará 
el lunes, 10 de julio, a las 8 de la tarde, en lapa
rroquia del Santo Angel, Barrio de los Toreros, 
de Alcalá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
Su familia expresa desde estas líneas, ante la im
posibilidad de hecerlo personalmente, su más pro
funda gratitud a todas las personas que les han 
acompañado en su dolor con motivo de tan triste 
acontecimiento. 

A todos, muchas gracias 

a Jle Julio de t995 

El profesar particular de.un alumna denunció en la 

delegación del MEC al jefe de estudias por agresión 

Incidente en el colegio Lope de vega 
El jefe de estudios del colegio Lope de Vega ha sido denunciado ante 

la delegación del ministerio de Educación y Ciencia en Alcalá por la 
presunta agresión cometida contra un profesor particular que había acu
dido al centro escolar con un alumno a fin de revisar un examen de fin 
de curso. Julio Pumares, de ZZ años, aseguró que recibió la agresión del 
jefe de estudios cuando el director del centro le había invitado a salir 
de su despacho con motivo de la discusión que sostuvieron. 

Una distensión de ligamen
tos en un brazo y las discul
pas pedidas por la dirección 
del colegio son las pruebas que 
aporta de lo ocurrido: «Las 
disculpas están bien, pero lo 
que quiero es que esto se co
nozca y que el ministerio obre 
como crea que debe obrar», 
aseguró el profesor. 

El joven profesor explicó 
que se dirigió al colegio con la 
madre de un niño al que le da 
clases particulares y que es 
alumno del colegio Lope de 
Vega: «No estábamos de 
acuerdo con la nota de un exa
men y queríamos verlo; no 
nos lo han enseñado. Al direc
tor le he cuestionado algunas 
de las cosas que hace la pro
fesora de inglés con este chi
co al que doy clases, según lo 
que él me ha contado». En 
esos momentos se produjo una 
discusión que en opinión del 
director, Germán Alvarez, no 
fue más que eso, una discu
sión dialéctica. Sin embargo, 
el director reconoció que ex
pulsó de su despacho al pro
fesor «porque se estaba po
niendo impertinente». 

Julio Pumares reconoció es
to posteriormente: «El direc
tor me expulsó diciéndome 
que me había puesto imperti
nente. Y o me levanté y me 
dispuse a marcharme. Cuan
do iba por el pasillo me vino 
por detrás el jefe de estudios 

y me dio una colleja diciéndo
me que me estaba poniendo 
muy nervioso y que no tenía 
por qué decir nada de la pro
fesora. Me echó una retahíla 
y le dije que me dejara irme_. 
Me dio varios empujones y yo 
le exigí que no me empujara, 
que yo me quería ir de allí. Se 
puso por delante de mí, me 
puso la mano en la cara. Fue 
cuando le dije que si me 
seguía tocando le denunciaba. 
El se puso encolerizado y me 
cogió del brazo intentándome 
meter en el despacho del di
rector; forcejeando tuve que ir 
desde el despacho del director 
hasta la puerta del colegio. 
Una vez allí, ya tuve que gri
tar porque quería meterme 
adentro». 

El joven profesor afirmó 
que tuvo que dirigirse a la ca
sa de socorro, donde le diag
nosticaron una distensión de 
ligamentos: «Además me ha 
roto el reloj. Tengo que dejar 
muy claro que yo no cuestio
no que el alumno haya sus
pendido o haya aprobado. El 
problema que tengo es con ese 
hombre. Lo único que le dije 
al director es que esa profeso
ra no había atendido correc
tamente ni al niño ni a lama
dre. Al no estar ella presente, 
el director se ha enfadado con
migo. De todos modos, el di
rector le ha dicho al jefe de es
tudios que se fuera y que se 
tranquilizara». 

-t 
AGRADECIMIENTO 

Antonio Lozano Soler 
Falleció el día 2 de julio de 1995 

a los 25 años de edad 

D.E.P. 
Su familia agradece todas las innumerables muestras de afee· . 

to y condolencia recibidas con motivo de tan triste pérdida y 
en especial a los compañeros del fallecido de la Sección 2ª de 
Especialistas Fiscales de la Guardia Civil de Barajas, así co
mo a la Dirección General de la Guardia Civil de Guadalajara. 
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La Policía Municipal se hizo cargo del ave 

una joven recogió a una cigüeña que no 
podía volar debido a la lluvia 

La fuerte lluvia de la tarde del 30 de junio hizo caer a una cigüeña 
en la calle de Ribera. El ave no podía volar porque tenía las alas 
empapadas de agua y se precipitó al suelo dando bandazos.' 

Una joven vecina de Alca- la Policía Municipal: «La de
lá, Esther Montesinos, pasa- jé en el cuarto de abajo y la 
ba por allí en aquel momento · sequé con una toalla. Estuvo 
y pudo auX"iliar a la cigüeña: · muy tranquila. Por el pico, 
«Fui corriendo hacia ella, que parecía que era mayor». 
estaba entre dos coches. Un ·El ave fue recogida por la 
señor le tapó el paso por un la- Policía Municipal y en las dos 
do y yo la cogí por el otro. de fotos superiores aparece con 
pequeña tuve dos cigüeñas y un policía municipal y junto 
sé cómo cogerlas y tratarlas». a una moto de la policía. A la 

Esther trasladó a la cigüe- derecha, Esther y su hijo Em
ña hasta su domicilio, situa- manuel, quien sin duda podrá 
do en la calle lope de Vega. sacar enseñanzas del amor de 
Allí la atendió hasta que llegó su madre a los animales. 

PUERTA de Madrid 

Después del trágico 
accidente de hace 
dos semanas 

¿Qué hace ahí 
el contenedor! 

Todos los alcalaínos recuer
dan el trágico accidente que se 
produjo en la calle Mayor ha
ce dos semanas en este mismo 
lugar, que se saldó con la 
muerte de dos personas y dos 
heridos. El contenedor vuel
ve a estar poco más o menos 
en el mismo sitio y el paso por 
la calle Mayor queda un tan
to estrangulado, aunque el re
cipiente no esté exactamente 
enfrente del andamio. Puesto 
que el andamio no puede mo
verse, ¿no sería preferible co
locar el contenedor junto a él, 
para que quede libre la mayor 
parte del paso? Resultaría'. un 
poco más incómodo para los 
albañiles que sacan los escom
bros , pero sería preferible. 
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Procesión de la Virgen Nuestra Señora del Zulema 

A pesar de la lluvia con la que se inauguraron 

El zulema celebró con éxito el pasado fin de 
semana sus Fiestas Populares 95 

Las fiestas populares de la urbanización Zulema se celebraron con éxito el pasado ím de semana 
-días 30 de junio y 1 y 2 de julio-, a pesar de los contratiempos climáticos. Alrededor del medio millar 
de personas han participado en los concursos y actividades propuestas en el programa de fiestas, a 
las que se han invitado a los vecinos de las urbanizaciones Peñas Albas y El Robledal y a los vecinos 
de Los Hueros y Villalbilla, a cuyo término municipal pertenece El Zulema. 

Las fiestas dieron comien
zo el viernes 30 de junio con 
la lluvia como imprevisto 
principal. Las carreras popu
lares convocadas para ese día 
hubo que suspenderlas hasta 
la jornada siguiente y las ac
tuaciones, que estaban pro
gramadas al aire libre, hubo 
que trasladarlas al local social 
de la urbanización. 

Se eligió a las damas -que 
resultaron ser: Mª Carmen 
Rodríguez, Sara Ranz y Lau
ra Cámara- y se ofreció el 
pregón -que corrió a cargo 
de Manuel Vega, vecino de 
Alcalá-. También se cumpli
mentó uno de los actos en los 
que más empeño tenían los 
vecinos del Zulema: la entre
ga por parte del ayuntamien-

El reelegido alcalde de Villalbilla, Jesús Soto, no quiso perderse las 
fiestas del Zulema. En la fotograf'ia, durante la misa. 

Misa Rociera 

to de Villalbilla de la bande
ra del pueblo, que ya ondea 
en la urbanización junto a la 
bandera de la comunidad de 
Madrid y la bandera nacio
nal. El grupo flamenco «Pe
numbra», acompañado a la 
guitarra por David Gabarri y 
dirigido Azucena Rodríguez, 
y del «Trío Boomerang» fue
ron las últimas actividades del 
día. 

En las actividades del sába
do 1 de julio por la mañana 
-carrera de cintas, juego de 
piñata, concurso de huevos 
por parejas ... - participaron 
unos 300 niños y jóvenes. Por 
la tarde se celebró la primera 
suelta de vaquillas, para la
que este año se instaló, por 
primera vez, una plaza des
montable que les prestó el 
ayuntamiento de Villalbilla. · 
Los organizadores elaboraron 
unas normas de comporta
miento en el ruedo que distri
buyeron entre todos los veci
nos para que no se diera nin
gún maltrato a los animales 
durante los festejos. No fue 
necesario pero si se hubiera 
dado el caso, estaba previsto 
echar de la plaza al que pro
vocara algún incidente con las 

Dos de las damas, Sara Ranz y Maria del Carmen Domínguez Un grupo de alumnas de Azucena Rodríguez 
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vaquillas. Precisamente en la 
madrugada del domingo, 
unos chavales de la urbaniza
ción y de Alcalá provocaron 
que uno de los animales se es
capara de donde estaba guar
dado. Afortunadamente el su
ceso no pasó a mayores, ya 
que el animal fue recuperado 
a la mañana siguiente en el 
merendero que hay junto al 
río, sin que hubiera causado 
ninguna desgracia personal. 

El domingo, tras el chupi
nazo y la diana floreada, tu
vo lugar el desfile de bandas 
y cornetas de Villalbilla, la 
misa rociera cantada por la 
Hermandad del Rocío de Al
calá y la procesión de Nuestra 
Señora del Zulema, que este 
año se celebraba por primera 
vez y a la que asistieron mu
chísimas personas. 

El presidente de la comuni
dad de la urbanización El Zu
lema, Antonio Toledano, ca
lificó de «éxito» las fiestas po
pulares de este año, incluso 
con los contratiempos: «En 

PUERTA de Madrid 

una fiesta no puede salir todo 
bien porque se aprende hasta 
de lo que sale mal. Pero la 
verdad es que este año ha si
do un programa por el que he
mos recibido felicitaciones 
que· ni siquiera nosotros espe
rábamos. Sobre todo por el 
hecho de haber puesto las nor
mas de comportamiento en el 
ruedo hemos recibido felicita
ciones incluso de organismos 
oficiales. No es habitual qu.e 
una urbanización con 300 fa
milias organice un programa, 
no voy a decir perfecto porque 
todo es mejorable, pero sí es
taba casi todo previsto. Lo 
único con lo que no contába
mos era con el tiempo». Las 
fiestas se organizan desde ha
ce unos 20 años y desde hace 
11 se celebran con motivo de 
la subida del agua. Con el 
tiempo se han ido populari
zando cada vez más y la prue
ba es que cada vez se organi
zan más actividades y parti
cipa mayor número de 
personas. 

unas treinta entidades festivas vinculan 
a todo el pueblo con las fiestas 

Fiesta de las peñas en Villalbilla 
Villalbilla es un municipio que vive con intensidad las fiestas¡ y des

de luego los vecinos de la localidad no pueden quejarse de la falta de 
éstas. A las del Cristo de la Guía, muy queridas por los vecinos de Vi
llalbilla, se unen las fiestas de septiembre y en ellas los toros son la es
trella indiscutible. Pero en este tiempo se celebran unas fiestas que de 
alguna forma lo que hacen es recuperar una tradición. Se trata de la fies
tas de las peñas, que vienen a coincidir desde hace unos años con una 
antigua verbena que se celebraba por San Pedro tras un intento que rea
lizó durante un par de años una asociación cultural. Finalmente han si
do las peñas las que han revivido esa antigua verbena y han logrado 
celebrar unas fiestas divertidas y amenas que les sirve de homenaje a 
la diversión que aportan en todas las demás fiestas. 

La fiesta de las peñas se ce
lebró el fin de semana de los 
días 23, 24 y 25 de junio y el 
fastidio para los peñistas es 
que el tiempo no les acompa
ñó como ellos hubieran que
rido. Bailes por las noches , 
juegos infantiles y actividades 
diversas compusieron el pro
grama de actos organizado en
teramente por las peñas. 

Uno de los actos organiza
dos fue una misa en honor a 
las peñas que quedó también 
un tanto deslucida por las 
obras que se están realizando 
en la iglesia parroquial, lo que 
obligó a que se celebrara en 
las instalaciones del club so
cial del püeblo. No faltó una 
ofrenda de banderas y un des
file de peñas desde la plaza. 

La importancia de las pe
ñas en Villalbilla es practica
mente vital. Es el colectivo 
que más gente reune porque 
en total son una treintena de 
peñas que reúnen a gente jo
ven y a gente adulta algunas 
de ellas. «No hay nadie en to
do el pueblo que no tenga al
guna vinculación familiar con 
alguna peña», afirmó Gusta
vo Olivares, uno de los miem
bros de la comisión de peñas. 

Las aportaciones de las pro
pias peñas a los actos comunes 
(aparte están los individuales 
de cada peña), la subvención 
del ayuntamiento, que ascien
de a 300.000 pesetas, y la 
aportación voluntaria de los 
vecinos, conforman el presu
puesto de estas fiestas. 

Pero sobre todo lo que des
taca de estas fiestas es el buen 
clima y la participación que se 
establece por parte de los ve
cinos de Villalbilla, algo que 
sólo podrían hacer con tal éxi
to las peñas. 
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Pilar Gutiérrez, Pitita Ridruejo, Ana Botella y María Ripalda .Agatha Ruiz de la Prada, María Ripalda y A.mella Díaz 

En El Rastrillo benéfico celebrado en Pozuelo de Alarcón 

Importantes personalidades visitaron «El Rincón 
de María» de la alcalaína María Ripalda 

En el Centro Comercial Pozuelo de la Ctra. de La Coruña, km.12,500 se celebró 'El Rastrillo' del 26 
de junio al 2 de julio. Los beneficios recaudados en los diferentes stands se van a destinar a la Organi- · 
zación No Gubernamental 'Nuevo Futuro', una asociación de hogares para niños cuya Presidenta de 
Honor es S.A.R. La Infanta Doña Pilar de Borbón, Duquesa de Badajoz. 

La alcalaína María Ripalda 
estuvo presente en el evento con 
un stand dedicado a temas reli
giosos que llevaba por nombre 
'El Rincón de María' y por el 
que pasaron importantes perso
nalidades como la madre del Rey 
Juan Carlos 1, la Condesa Mora
ta de Jalón o la esposa de José Mª 
Aznar. 

En 1968 se fundó ' Nuevo Fu
turo ' como asociación nacional 

sin ánimo de lucro para crear ho
gares donde pudieran convivir 
niños y jóvenes. Desde hace 
tiempo el Centro Comercial La 
Vaguada en Madrid acoge anual
mente 'El Rastrillo' , un conjun
to de stands donde se pueden en
contrar los más variados produc
tos y cuyos beneficios se destinan 
a esta ONG cuya Presidenta de 
Honor es Su Alteza Real La In
fanta Doña Pilar de Borbón. La 

necesidad de unos ingresos extras 
llevó a celebrar del 26 de junio 
al 2 de julio una edición especial 
de 'El Rastrillo' que se ubicó en 
el Centro Comercial Pozuelo, si
to en la Ctra. de La Coruña, 
km.12,500. 

La alcalaína María Ripalda 
estuvo presente en el evento be
néfico con un stand "dedicado a 
temas religiosos que llevaba por 
nombre 'El Rincón de María' . 

Una de las visitas más entrañables fue la de su majestad doña María de las Mercedes, madre del Rey, 
junto a María Ripalda y un grupo de alcalaínas colaboradoras del Rincón de María. 

a de Jullo de 1995 

En él se podía adquirir el libro 
' Las Apariciones de la Virgen 
María' de Pitita Ridruejo junto 
a otras obras de la Editorial Cír
culo y la revista 'María Mensa
jera' dedicada en exclusiva a te
mas marianos: También podían 
comprarse cuentos personaliza
dos -se trata de cuentos tradicio
nales que llevan como protago
nista al cliente en cuestión y que 
se realizan en el acto-. Estos 
cuentos se convirtieron en una 
de las principales atracciones pa
ra niños y mayores. 

Una parte del stand se cedió a 
la asociación 'Encuentro y Espe
ranza' que vendía edredones 
confeccionados por mujeres que 
se encuentran en prisión. Ade
más hubo sitio para una asocia 
ción anti-abortista que vendía 
camisetas. 

Las visitas de la madre 
del Rey, la hija de Franco, 
la Condesa de Morata de 
Jalón, Ana Botella, Pitita 
Ridruejo y Agatha Ruiz de la 
Prada animaron el stand 

Importantes personalidades 
de la vida social visitaron el 
stand. La condesa de Barcelona, 
S.A.R. Doña María de las Mer
cedes, madre del Rey don Juan 
Carlos 1, también acudió a 'El 
Rincón de María' y lo hizo en 
dos ocasiones. «Se prendó de 
unos de los edredones y lo com
pró. Le hicimos un cuento per
sonalizado -y había que ver la ca
ra tan graciosa que ponía cuan
do se lo leímos y se vio como pro
tagonista. Volvió otro día y com
pró otro edredón más. Fue una 
satisfacción muy grande tenerla 
allí», señala María Ripalda. 

Otro de los días acudieron la 
condesa de Morata de Jalón y la 
esposa del doctor Martínez Bor
diú, doña Carmen, hija de Fra
cisco Franco. También se recuer
da como visita especial la de Ana 
Botella, esposa del presidente 
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Un grupo de alcaJaínas, entre ellas Rosalía Rodríguez del Río, que atendió el rincón de Maria el viemes día 30 junto a don Francisco 
Sánchez Ventura, Pitita Ridruejo y Maria Ripalda. A la derecha: Pitita Ridruejo y su esposo, el señor Stilianopoulos. 

del Partido Popular, José Mª 
Aznar: «Es mucho más guapa en 
persona que en foto y es muy 
agradable». Por su parte, la ex
perta en temas marianos Pitita 
Ridruejo firmaba su propio li
bro, que se vendía en el stand de 
María Ripalda. 

La diseñadora Agatha Ruiz de 
la Prada tenía su propio espacio 
en 'El Rastrillo' pero, por la 
amistad que le une a la alcalaí
na, pasó por 'El Rincón de Ma-

ria'. «Yo suelo ir a las fiestas que 
da ella los jueves y se acercó al 
stand en un huequecito», cuenta 
María Ripalda. Además añade 
que «por mi rincón han pasado 
muchas personalidades más cu
yo nombre no puedo decir por
que prometí no hacerlo. Sí pue
decir que José María Ruiz Ma
teos, que es un mariano cien por 
cien y siempre ha dado testimo
nio de la Virgen, intentó acudir 
pero no pudo». 

Por supuesto, muchos alcalaí
nos se acercaron a Pozuelo para 
visitar 'El Rastrillo' y 'El Rin
cón de María'. Rosalía Rodrí
guez del Río, ex-presidenta del 
Partido Popular y amiga de Ma
ría Ripalda, atendió el stand du
rante toda una tarde. Otro día 
también estuvo presente Barto
lomé González, alcalde de Alca
lá, acompañado de su madre. 

La recaudación total aún no 
ha sido calculada pero María Ri-

palda se encuentra muy satisfe
cha con la colaboración que le ha 
prestado en general la gente. 
«Para mí ha sido una satisfacción 
ver a las personas que colabora
ban y a la gente que respondía. 
No sabemos aún cuál ha sido la 
recaudación. Lo que hayamos sa
cado en 'El Rincón de Maria' só
lo es una migaja del total, pero 
esperamos que sea lo suficiente
mente alta. Creemos que ha ido 
bien». 

Rosalía Rodríguez, gran colaboradora y amiga de Maria Ripalda, junto a doña Carmen, señora del doctor Martínez Bordiú e hija del ante
rior jefe del estado, Generalísimo Franco, y la condesa de Morata de Jalón, Maria Ripalda y dos amigas de Rosalía Rodríguez. A la dere

cha: Pitita Ridruejo y Maria Ripalda visitando otos stands del Rastrillo. 
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«Para la mujer es vital poder conservar el seno» 

«La cirugía conservadora en el cáncer 
de mama permite hoy curar el cáncer 
sin necesidad de amputar el seno» 
Las pacientes conservan el seno 
después de la intervención 
Por el doctor Antonio Sierra 

El prestigioso cirujano Antonio Sierra inicia esta semana la serie 
de artículos médicos que anunciábamos en nuestro pasado núme
ro. 'La cirugía no mutilante del cáncer de mama' es el tema elegido 
en esta ocasión por el doctor Sierra, que precisamente realizó una 
operación de este tipo en el programa televisivo 'tEn buenas maDOSI>, 
junto al doctor Beltrán, que emitió Antena 3 TV el pasado 28 de junio. 

«La ciru
gía no muti
lante del cán
cer de mama 
constituye 
una opción 
en la actuali
dad para que 
la mujer pue
da, una vez 
extirpado el 
tumor, seguir 
conservando 
el seno afec
to. La opera
ción consiste 
en extirpar el 
tumor am
pliamente y 
después re
construir Ja 
mama para que quede como si 
no se hubiese operado. Y a 
continuación, con una inci
sión detrás del reborde del 
pectoral, se extirpan los gan
glios de la axila. De ésta for
ma hemos extirpado el tumor 
y sus posibles prolongaciones 
pero hemos respetado el res
to de Ja mama que está sana 
y por lo tanto no es necesario 
amputarla. 

Seguidamente se dará una 
radioterapia sobre esta mama 
para que si quedase alguna 
pequeña célula cancerosa 
nunca vuelva a reproducirse. 

Esta cirugía es más meticu
losa y más difícil, pero lapa
ciente queda curada de su tu
mor y conserva su seno. Po
drán beneficiarse un grupo 
importante de mujeres, que al 
aplicarles esta cirugía conser
vadora podrán tener las mis
mas garantías que cuando se 
aplica Ja extirpación total del 
seno, que puede ocasionar en 
Ja mujer importantes proble
mas psíquicos. y sociales, in
cluso de relación con su pare
ja. Para Ja mujer es vital po
der conservar el seno y hoy, 
con los métodos que tenemos, 
podemos hacerlo». 
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Gracias a que hoy día, hay 
mucha educación sanitaria y 
los tumores cancerosos se 
diagnostican muy precozmen
te, el 90 % de las mujeres que 
sufren un cáncer de mama 
pueden ser operadas con ciru
gía no mutilante. Lo que es 
necesario es que el tumor sea 
inicial, es decir, que no ocu
pe más de una quinta parte 
del volumen mamario. 

Cirujanos de todo el mun
do, en Ja actualidad en cola
boración con radioterapeutas 
y oncólogos, están realizando 
en los casos tributarios de es
te tratamiento este tipo de ci
rugía conservadora de la ma
ma con las mismas garantías 
de curación y sobrevivencia 
que con las hasta ahora inter
venciones que extirpaban la 
mama en su totalidad. Este 
método lógicamente va a con
seguir no sólo evitar trastor
nos funcionales, estéticos y 
psíquicos en Ja mujer ampu
tada, sino además logrará que 
las pacientes portadoras de es
ta enfermedad acudan más en 
demanda de esta técnica ope
ratoria y más confiadas, ya 
que podrán seguir conservan
do su seno después de Ja inter
vención. 
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Sábado, a de Jullo de 1995 

20•30 horas: GRUPO VOCAL GREGOR 
El Siglo de Oro Español 
y la música en el Nuevo Mundo 600 Pts. 

22•00 horas: EXEQUIAS A LA MEMORIA. 
DEL CARDENAL CISNEROS 
Escenificación a cargo de 
«EL TEATRO DEL FINIKITO» 

1 MENÚ 1 Aperitivos de Bienvenida 
del Rector del Colegio Mayor 

Accitunu de Barril 
Fritos de Secos 

Servirlo con Moscatel 

Olleta de Gallina y Cardos 
Salazón de Merlua Fría sobre Lomharda 

Zanca de Pavo en Pepitoria 
Pastelilloll de MazapÍll, Fmta y 

Bnevo Hilado 
Vinos de Peralta, tinto 92 . 

Jarra de Agua de la Fuente de Aguadores 
Licor de Rosoli 

3.750 pts. 

Sábado, 15 de julio de 1995 

20•30 horas: TRIO BARROCO DE BARCELONA 
Obras de Bach, Purcell, Hume y Marais 

22'00 horas: FIESTA DE CELEBRACION 
DEL CORPUS CHRISTI 

Escenificación a cargo de 
«EL TEATRO DEL FINIKITO,, 

600 Pts. 

1 
MENÚ 1 Aperitivos de Bienvenida Ensalada i:on Cam..- y JUc:aparru 

------ del Rector del Colegio Mayor Empanada de Congrio Cec:ia1 
Accitunu de Barril Gazapo en Pernil 

Empanadillas Rellenu de Menudillos con Tocino de Algarrovilla 
Servido con Moscatel Sopa Dnlce de Almendras 

Vinos de Peralta, tinto 92 
Jarra de Agua de la Fuente de Aguadores 

Licor de Rosoli 3.750 Pts. 
Sábado, 22 de Julio de 1995 

20•30 horas: DUO DE ARPAS 600 Pts. 
Obras de Haendel, Padre Soler y Krumpholtz 

22•00 horas: AGASAJO AL 
ARZOBISPO DE TOLEDO 
Escenificación a cargo de 
«EL TEATRO DEL FINIKITO» 

1 MENÚ 1 Aperitivos de Bienvenida 
__ ---~- del Rector del Colegio Mayor 

Pastelón de Pichón 
Esc:abeche de Peces del Henares 
Asado de Ternera de la Garena 
Bi1.cocllos Borm:bo1 al JlOlolí 

Accitunu de Barril 
Salchichas de Fl.andrs 
Servido con Moscatel COll Chocolate 

Vinos de Peralta, tinto 92 
Jarra de Agua de la Fuente de Aguadores 

Licor de Rosoli 3. 750 pts. 

RESERVAS: HOSTERIA DEL ESTUDIANTE 
Colegios, 3 - Alcalá de Henares (Madrid) 

Teléfono: 888 03 30 - Fax: 888 05 27 

1 JUVENTUDES ~ ~ MUSICALES 
_ 4LCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 



A la izquierda, Elena Sacristán del Grupo Campo del Angel, José Morales, del Grupo Fénix, y Jaqueline Trillo, del Colectivo CAJE. A 
la derecha, un momento durante la lectura dsel comunicado. 

Coincidiendo con el Día Mundial contra las Drogas, 
tres asociaciones convocaron una manifestación 

«Alcalá, despierta, la droga está en tu puerta» 
El pasado 26 de junio se celebraba el 'Día Mundial contra las Drogas'. Con ese motivo, tres asocia

ciones de Alcalá que trabajan con jóvenes con problemas de toxicomanías -Colectivo CAJE, Grupo 
FENIX y Grupo Campo del Angel- organizaron una manifestación para expresar su rechazo a las dro
gas e intentar concienciar al resto de la población de la importancia del problema. 

No es la primera vez que se 
convoca esta manifestación, a la 
que acudieron alrededor de un 
centenar de personas, madres y 
jóvenes concienciados con un 
problema que nos afecta a todos. 
«Droga no, vida sí», «Alcalá des
pierta, la droga está en tu puer
ta» o «Alcalá unida, la droga se
rá vencida» son algunos de los le
mas que se corearon. 

La manifestación partió de la 
plaza de la Juventud, hasta Cua
tro Caños y desde allí, por la ca
lle Libreros, hasta la plaza de 

PUERTA de Madrid 

Cervantes, donde se leyó un co
municado que, entre otras cosas 
decía: «Es el momento de gritar 
menos policía y más centros edu
cativos, más profesionales prepa
rados, más alternativas creativas 
para jóvenes y niños, más apo
yo a las iniciativas que surgen 
desde las asociaciones de nuestra 
ciudad. Cuando creamos en la 
prevención y la rehabilitación y 
aprendamos a construir entre to
dos, tendremos una ciudad me
jor, una ciudad para crecer y no 
depender». 

El alcalde de la ciudad, Barto
lomé González, recibió a un gru
po de manifestantes, resultando 
de la breve reunión el compromi
so de contar con estos grupos de 
voluntarios en las iniciativas que 
se tomen desde el ayuntamiento 
en materia de drogas. 

«La muerte va por delante de 
nosotros» 

José Morales, presidente del 
Grupo Fénix, declaró que desde 
la manifestación del año pasado 

poco se había avanzado en el te
ma de drogas en Alcalá: «Perso
nalmente pienso que estamos por 
el estilo, no creo que se haya 
avanzado mucho. Sin embargo el 
ánimo de las madres sigue en pie 
y no lo van a dejar nunca». 

La gente aún cree que la dro
ga es un problema que no le afec
ta: «La gente tiene que ir cam
biando la mentalidad. Se convo
ca una manifestación a favor del 
Tercer Mundo y a lo mejor se lle
na la plaza de Cervantes, pero 
que no hablen de un toxicóma
no porque la gente huye, no lo ve 
un problema suyo» explicaba 
Jacqueline Trillo, coordinadora 
del Colectivo CAJE. La mejor 
forma de tratar a un toxicóma
no, precisamente, es «no tenerle 
miedo. Escucharle, atenderle y 
no rehuirle, porque no es un 
apestado», decía una voluntaria 
del Grupo Campo del Angel. 

Según Jacqueline Trillo los 
grupos de voluntarios como el su
yo pueden aportar muchas cosas 
a la lucha contra la droga y la re
habilitación de toxicómanos: 
«Hay colectivos que están traba
jando desde hace muchos años 
directamente con el joven y las 
familias. Somos voluntarios y 
evidentemente no tenemos me
dios pero creo que tenemos expe
riencia y formación demostrada 
de muchos años». 

Concretamente por el Grupo 
Fénix han pasado unos 600 toxi
cómanos desde que comenzaron 
a trabajar en el año 86. De ellos 
alrededor de un 40 % está reha
bilitado. El problema es que 
«desgraciadamente muchos de 
los toxicómanos cuando han de
cidido rehabilitarse están muy 
enfermos. Es nuestro gran pro
blema en este momento, la muer
te va por delante de nosotros». 

Ahora la preocupación de es
tos voluntarios se encamina más 
a las drogas sintéticas que a cual
quier otra sustancia: «Es un pro
blema que está empezando y aún 
no se ha estudiado». 

a de Julio de 1995 



Dormía en la calle desde hace año y medio 

La aparición de un mendiga muerta señala la urgencia 
de un albergue para personas necesitadas 

El cuerpo sin vida de un hombre aparecía en la tarde del 2 de julio en la parte posterior de la calle 
Emilio Castelar n°4. La policía lo identificó como Antonio López Martínez, nacido en 1957 y vecino 
de Alcalá de Henares, que vivía de la mendicidad. Esta persona dormía en la calle desde hacía un año 
y medio, era conocido en la vecindad, donde nunca había dado ningún problema y al parecer estaba 
enfermo de diabetes. El cadáver fue trasladado al Cementerio Jardín para practicarle la autopsia. Per
sonas de Cáritas estaban intentando encontrarle un trabajo. Tras este triste suceso queda patente la 
necesidad de la construcción de un albergue en Alcalá para personas necesitadas, como vienen solici
tando desde hace tiempo algunas personalidades políticas y vecinos de la ciudad. 

A las 16,00 horas del 2 de 
julio se recibió una llamada 
en la comisaría de policía lo
cal en la que se comunicaba 
que en la calle Emilio Caste
lar se encontraba una perso
na posiblemente cadáver. Los 
agentes se personaron en el lu
gar, en la parte posterior del 
n°4 de la mencionada calle, 
más concretamente en la pla
za de Sagasta. Junto a una es-

. calera que da a una puerta se 
encontraba el cuerpo sin vida 
de un varón, sobre unos car
tones y una toalla. U na vez 
identificado, resultó ser Anto
nio López Martínez, nacido 
en 1957 y vecino de Alcalá de 
Henares. En el lugar también 
se personaron Policía N acio
nal y un furgón -de la funera
ria , esperando a que el juez 
diese orden de leventar el ca
dáver, cosa que ocurrió sobre 
las 17,30 horas. El cuerpo fue 
trasladado al Cementerio Jar
dín para practicarle la autop
sia, sin apreciarse en princi
pio síntoma alguno de violen
cia. Antonio López debía de 
llevar varias horas muerto ya 
que empezaba a apreciarse en 
él el rigor mortis; el hombre 
estaba desnudo de cintura pa
ra arriba, vestido sólo con los 
calzoncillos y con los pantalo
nes a medio bajar. En su ro-

pa interior se encontraron res
tos de heces, por lo que se es
pecula que debió de encon
trarse mal repentinamente, se 
bajó los pantalones y falleció 
en ese momento. Por otra par
te, su salud no era buena, ya 
que padecía de diabetes y es
taba bastante delgado. 

Esta persona vivía de la 
mendicidad, estaba separado 
de su mujer y era cocinero. 
Desde hacía un año y medio 
utilizaba el rincón do_nde apa
reció muerto para pasar la no
che. La mayoría de los veci
nos de la zona le conocían y 
algunos le daban donativos o 
comida de vez en cuando. Al 
parecer nunca había ocasiona
do problema alguno y podía 
vérsele mendigar por super
mercados de la zona como 
DIA y Mercahenares, así co
mo por el Centro Comercial 
El Val. 

Acudía a su rincón para 
dormir sobre unos cartones 

Sobre las ocho y media de 
la noche acudía a su rincón 
donde tenía unos cartones so
bre los que se acostaba para 
dormir hasta las nueve de la 
mañana del día siguiente. En
tonces se levantaba, se lava
ba con una botella de agua, se 

peinaba y abandonaba el lu
gar llevándose una mochila 
donde guardaba sus pertenen
cias y la documentación. 

«Estaba delgadito 
y se le veía agobiado. 
No pedía, sólo extendía 
la mano sin pedir» 

Manuel Corral, portero de 
Emilio Castelar n°4, explica
ba a este semanario cómo el 
cuerpo sin vida del mendigo 
era descubierto por un vecino 
de este portal. «Un vecino del 
segundo se asomó al balcón y 
lo vio tendido y desnudo de 
medio cuerpo para arriba. 
Llamó a su mujer, le comen
tó que por el color de su piel 
parecía que estaba .muerto y 
avisó a la policía». 

El portero conocía al falle
cido de verle a diario e inclu
so de darle los buenos días. No 
tenía amigos entre los vecinos 
pero a nadie parecía molestar
le su presencia. «Era un hom
bre que no se metía con nadie. 
Una vez llamé _a la policía pa
ra pedirles que hicieran algo 
por él, ya que aquí no hay al
bergues ni nada. Vinieron, le 
pidieron el carnet de identi
dad, vieron que no tenía an
tecedentes ni nada y siguió 

durmiendo ahí. Sería una vi
da muy dura la suya. Estaba 
delgadito porque al parecer 
era diábetico. En el macuto 
que llevaba siempre guarda
ba todos sus papeles; incluso 
tenía nómina porque era co
cinero. Ha sido un chaval que 
no se metía con nadie. El no 
pedía, sólo extendía la mano 
sin pedir. Se le veía que esta
ba agobiado. Dormía en el ca
llejón, ahí tenía sus cartones 
y ahí terminó». 

Albergue necesario 
Rosalía Rodríguez del Río, 

ex-presidenta del Partido Po
pular y posterior integrante 
del grupo mixto, ya ha indi
cado en más de una ocasión la 
necesidad de la construcción 
de un albergue para gente ne
cesitada en Alcalá de Henares, 
sin que esta propuesta se ha
ya llevado a cabo. La mendi
cidad es un problema exten
dido en la ciudad a pesar de 
que entidades como Cáritas y 
parroquias, junto a particula
res, intenten ayudar en lo _po
sible a algunas de estas pdso
nas. Julián Martín Aranda, 
cura que sustituye durante es
te mes al párroco Inocente de 
la parroquia de San Isidro, se
ñala que «es necesario el al
bergue pero no sólo aquí, en_ 
cualquier lado. Uno de los 
males de nuestra sociedad es 
que está creando marginados 
y se necesitaría un lugar como 
era antes el Hospitalillo de 
Antezana, no sólo para men
digos o indigentes habituales, 
también para personas que 
van de un lado para otro». 

La parroquia de Santiago 
Apóstol, en la calle Torrelagu
na n°2, se encuentra muy 
próxima al lugar donde apa
reció sin vida el cuerpo de An
tonio López Martínez. El pá-

1 mejor exponente de la calidad de los alimentos de Castilla - La Mancha 

es la Gran Selección 95. Este año ha sido premiado Agropecuaria 

Navaloshaces. S.L. con la Medalla de Oro en la modalidad de Quesos 

Artesanos Curados. Queremos agradecer a la Junta de Comunidades de 

Castilla - La Mancha esta distinción así como a todo el público 
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Navaloshaces 
Fábrica: 

Agropecuaria Navalosbaces, S.L 
Carretera de Almadén Km, 9. 

CORRAL DE CAIATKAVA 
(CIUDAD REAL) (926) 69 01 67 

DISTRIBUCION Y PEDIDOS: 
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Este es el rincón en el que murió el mendigo, el que utilizaba para 
dormir desde hace año y medio. 

rroco, Angel León, cuenta que 
la gente del barrio «ha trata
do de ayudarle. Y o sé que per
sonas de Cáritas le han esta
do atendiendo y le han busca
do alguna oferta de trabajo, 
creo que en Málaga. Pero es 
difícil porque estas personas 
tienen más complicaciones a 
la hora de encontrar el pues
to que necesitan. Por lo visto 
era una persona muy afable y 
ha pillado un poco de sorpre
sa, pero podía haber muerto 
en un lugar más digno». An
gel León considera que el he
cho de que existan personas 
en estas condiciones es un mal 
de la sociedad a la que califi
ca de in.solidaria y consumis
ta. «No creo que se trate de 
buscar culpables directos. 
Hay una falta de solidaridad; 
en una sociedad tan consumis-

ta somos egoístas, sólo pensa
mos en lo nuestro y no nos da
mos cuenta de que hay perso
nas que están marginadas. No 
sólo mendigos sino personas 
con problemas de alcohol, en
fermas de SIDA etc. No nos 
sentimos solidarios. Vivimos 
en nuestro mundo, en nuestra 
vida particular y por tanto a 
las personas marginadas no se 
les ayuda suficientemente pa
ra que se integren en la socie
dad». El párroco de Santiago 
Apóstol también cree necesa
ria la construcción de un al
bergue. «El albergue para 
mendigos, indigentes y perso
nas necesitadas en Alcalá es 
necesario aunque no fuera la 
solución total pero arreglaría 
un problema inmediato. Lo 
importante sería que a estas 
personas se les ayudase». 

Al caerse un joven sabre una chica que 
estaba sentada 

Tumultuaria reyerta en una discoteca 
en la que se habían congregada 
invitadas a tres bodas 

.A las 3'30 de la madrugada del pasado domingo día 2 de julio, en 
la discoteca Lennon Koke, situada en la calle Manuel .Azaña, se pro
dujo una reyerta tumultuaria cuando el establecimiento estaba muy 
concurrido y se habían congregado invitados que estaban celebran
do tres bodas. Una joven resultó con lesiones de las que tuvo que 
ser asistida en el hospital Príncipe de .Asturias, al que fue traslada
da en un vehículo de la comisaría de policía. 

Según la información poli
cial, por la investigación prac
ticada se ha podido saber que 
el origen de la pelea fue pro
ducido al caerse un joven so
bre una chica que estaba sen
tada. Al llamar la atención al 
individuo que se había caído 
sobre la joven, salieron en de
fensa de éste varios amigos 
que se enfrentaron a los de 
ella. 

Al ver la pelea, el portero 
de la discoteca avisó rápida
mente a la policía evitando 
que se ocasionaran males ma
yores, ya que varias dotacio
nes de la comisaría se perso
naron inmediatamente en la 
discoteca y pusieron orden en 
la sala. Hasta el momento de 
redactar este suceso, nadie ha 
presentado denuncia sobre los 
hechos en la comisaría de po
licía de Alcalá de Henares. 

Agresión en la calle 
de la Pescadería 

El pasado día 30 de junio 
a las 5 de la tarde, en la calle 
de la Pescadería, dos hombres 
discutían acaloradamente. Es
ta dicusión había sido moti-

vada por problemas surgidos 
entre ellos momentos antes en 
el café bar Hispano, estable
cimiento situado en la misma 
calle de la Pescadería. 

Según fuentes policiales 
que tras la llamada de los ve
cinos tuvieron que intervenir 
en la pelea, el agredido es Jo
sé Ramón AA, de 35 años, y 
el agresor Mario AP, de 25, 
ambos vecinos de Alcalá. Las 
lesiones sufridas por José Ra
món consistieron en contusión 
y hematomas en la región es
capular izquierda. 

Rompieron el cristal 
de un comercia 

Tres jóvenes de unos 16 
años rompieron sobre las 2 de 
la madrugada del 2 de julio 
con una piedra el cristal de 
una tienda de frutos secos si
tuada en el número 31 de la 
avenida lope de Figueroa. 
Una vecina que estaba asoma
da al balcón los vio y avisó a 
la policía. Los jóvenes huye
ron sin robar nada. La pro
pietaria de la tienda recuerda 
que en 1990 sufrió un atraco 
en el mismo comercio. 
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su familia se queja de las inhumanas condiciones con las que 
los obligaron a realizar el velatorio 

un joven guardia civil de Alcalá falleció en accidente 
de moto en la provincia de Guadalajara 
«Era un buen servidor de la ley y el orden», nos dice su padre 

Antonio Lozano Soler, de 25 años, vecino de Alcalá y guardia civil destinado en los servicios fiscales del 
aeropuerto de Madrid Barajas, falleció el domingo día 2 de julio sobre las 13'20 horas al sufrir UD accidente 
de circulación cuando conducía su motocicleta Yamaha FZR-1000. El joven derrapó en una curva situada 

-en el kilómetro 229'850 de la nacional 320, Albacete-Burgos, a su paso por la localidad de Auñón (Guadalaja
ra). Su motocicleta fue a colisionar por alcance contra otra motocicleta Yamaha FZR-600, conducida por Is
mael Sánchez García, de 23 años, que resultó con heridas de carácter leve. Tras el accidente, ambos vehícu
los se salieron de la vía por su margen derecho, yendo a colisionar contra UD muro de piedra. 

El joven Antonio Lozano 
Soler falleció prácticamente 
en el acto. La moto era su '. 
gran afición y según subrayan 
sus padres no tenía ningún vi
cio; no fumaba y no bebía: 
«Era un buen servidor de la 
ley y el orden», confesó su pa
dre, Antonio Lozano Cidon
cha, taxista de profesión en 
Alcalá. 

Conducía su motocicleta 
perfectamente equipado con 
traje profesional de motoris
ta y con casco, pero el fatal ac
cidente le sobrevino en un de
rrapa je que le hizo la moto al 
tomar una curva; colisionó 
con otro motorista y los dos se 
salieron de la carretera. El jo
ven guardia ~ivil de 25 años 
que había aprovechado un día 
de asueto para vivir su gran 
afición, falleció al romperse el 
cuello. Había ingresado en la 
Guardia Civil cuando tenía 17 
años y era el mediano de los 
tres hijos del matrimonio Lo
zano Soler. Pero el drama que 
ha vivido la familia por la 
muerte del joven se vio incre
mentado por las inhumanas 
condiciones que tuvieron que 
padecer en el velatorio en el 
depósito de cadáveres de 
Sacedón. 

«Recibimos la noticia brus
camente a las cuatro menos 
cuarto del dolllingo 2 de julio. 
Mi hijo menor atendió la lla
mada telefónica que le pre
guntaba si ese era el número 
de teléfono de Antonio Loza
no Soler; al contestar afirma
tivamente el comunicante le 
dijo que fuéramos al depósi
to de cadáveres de Sacedón 
que él estaba allí muerto», ex
plicó el padre del fallecido: 
«Se puede imaginar la desola
ción que sufrimos; mi hijo pe
queño, que se quedó destroza
do, no sabía cómo decírselo a 
su madre». 
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Inhumano 
Pero el drama no había he

cho más que empezar para es
ta familia: «Ha sido algo in
humano, tercermundista. Na
da más llegar a Sacedón fui
mos al cuartel de la Guardia 
Civil porque no sabíamos 
donde estaba el depósito de 
cadáveres. Allí nos dijeron 
que ya habían hecho el ates
tado, que nuestro hijo había 
muerto en el acto. Nos expli
caron que la funeraria se ha
ría cargo de todo y que tenía
mos derecho a velarle». 

La familia pensaba que el 
velatorio se realizaría en con
diciones humanas, pero la de
cepción fue considerable; pa
ra empezar, les dijeron que no 
hacía falta que le hicieran 
autopsia pero que no se le po
dría trasladar hasta el lunes a 
las nueve de la mañana: «El 
problema es que no estaba lo
calizable el juez de paz de 
Auñón y todo eran trabas por 
parte de la funeraria. Tam
bién nos dijeron los de la fu
neraria que el forense no da
ba orden de que el cadáver se 
pudiera trasladar. Mientras 

tanto, los mandos de la Guar
dia Civil lo solicitaron pero no 
hubo manera de que permitie
ran el traslado. Nuestra idea 
en un principio era que el 
traslado fuera al cementerio 
jardín o a nuestra casa pero al 
estar en la provincia de Gua
dalajara sólo podía ser trasla
dado a Guadalajara capital; 
eso es lo que nos habían di
cho, pero según la funeraria, 
ni el juez de paz de Auñón ni 
el forense habían dicho nada 
del traslado a Guadalajara». 

«Lo que no entendemos es 
porqué no se nos permitó el 
traslado y nos dejaron allí a 
velarle en unas condiciones 
infrahumanas», aseguró el pa
dre del fallecido: «Lo que no
sotros queremos es que esto se 
solucione para que no le vuel
va a ocurrir a otras personas, 
porque a nosotros nos dejaron 
allí tirados de una manera 
muy mala». 

El auténtico problema era 
el del depósito: «Estaba lleno 
de grietas y telarañas; no ha
bía luz y nos dijeron que es
taba cortada porque el ayun
tamiento de Sacedón no lapa
ga. Allí no había servicios y 
durante el velatorio cada vez 
que teníamos que orinar ha
bía que hacerlo entre las tum
bas del cementerio. El techo 
estaba roto y nos dijeron que 
tuviéramos cuidado no se fue
ra a caer el techo. Aquello 
eran condiciones precarias». 

Pero las quejas por las ins
talaciones no solapan el calor 
y el cariño que les dieron al
gunas personas muy concretas 
a quienes la familia quiere 
agradecer públicamente: «La 
señora que está al cuidado del 
cementerio se portó fenome
nalmente bien; nos llevó café 
y como no había luz llevó un 
grupo electrógeno para que 
nos ilumináramos durante el 
velatorio. Lo malo es que a la 
media hora se apagó. Protec
ción Civil y Cruz Roja tam
bién nos ayudó en lo que pu
dieron; llevaron mantas y 
procuraron que estuviéramos 
cómodos. Llevaron un cam
ping gas. La comandancia de 
la Guardia Civil también se 
portó de maravilla, pero la 
verdad es que porque alguien 
no quiso dejarnos, tuvimos 
que velar a nuestro hijo en 
unas condiciones pésimas», 
señalaron los padres para aña
dir que «es incomprensible 
que el depósito de cadáveres 
de una localidad que es cabe
za de partido judicial, esté en 
esas condiciones». 
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El joven, que confesó que había intentado suicidarse ya dos 
veces, intentó arrojarse desde un puente a la autovía 

Cinco agentes de la Policía Municipal salvaron la 
vida de un joven que intentaba suicidar.se 
«Hablamos con él desde lejos y le pedimos que nos dejara 
acercarnos porque el joven amenazaba con lanzarse al vacío» 

«Además de poner multas y retirar coches con la grúa, realizamos otras labores de las que nos senti
mos muy orgullosos», aseguraron los agentes de la Policía Municipal que el martes día 4 de julio salva
ron la vida de un joven de 22 años que intentaba suicidarse arrojándose desde lo alto de un puente 
a la autovía de Madrid a Barcelona, a la altura de la Ciudad del Aire en Alcalá. La rapidez con la que 
actuaron y el diálogo que mantuvieron con el joven, que reconoció estar padeciendo una fuerte depre
sión, fue lo que al f"mal hizo que no se consumara el suicidio y que estos cinco agentes de la Policía 
Local pudieran celebrar con éxito el final feliz de su actuación. Pero no solamente colaboraron ellos 
cinco, una vez que el joven fue rescatado de lo alto del puente, varios agentes más en el cuartel de 
la Policía, conversaron y trataron de animar al joven. 

Dos llamadas recibidas en 
la centralita del 092 alertaron 
a la Policía Local de que un 
joven se encontraba en lo al
to del puente con la intención 
de lanzarse al vacío sobre la 
autovía de Barcelona. El 
agente que se encontraba en 
esos momentos atendiendo la 
central telefónica recordó lo 

- ocurrido: «Fue sobre las 21 
horas. Recibí una llamada de 
una persona joven, un hom
bre, que decía que sobre el 
puente había un chico con in
tención de arrojarse al vacío. 
Inmediatamente una segunda 
llamada, de una vecina de la 
Ciudad del Aire habló en pa-
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recidos términos por lo que 
rápidamente pedí que el coche 
que estuviera más cercano al 
punto se dirigiera allí a toda 
velocidad». 

Dos coches patrulla fueron 
al lugar referido no sin algu
na que otra duda debido a que 
en la zona hay dos puentes. 
U no de los coches logró ver 
desde lejos al joven en el 
puente que cruza la autovía a 
la altura de la Ciudad del 
Aire, concretamente el de la 
carretera que une la Ciudad 
del Aire con el hospital y el 
campus universitario y puso 
en conocimiento del lugar a la 
otra patrulla: «Hablamos con 

él desde lejos y le pedimos que 
nos dejara que nos acercára
mos. Le pudimos convencer 
primero de que pudiéramos 
acercanos porque el joven 
amenazaba con lanzarse al va
cío. Nos sentamos al lado de 
él y estuvimos hablando con 
él y le logramos convencer de 
que se viniera con nosotros 
para charlar más tranquila
mente». 

El joven explicó a los poli
cías los motivos por los que se 
quería lanzar. Al parecer su
fre depresiones por motivos 
familiares y económicos. Se 
trataba de Antonio José L .D., 
de 22 2ños y vecino de Torres 

de la Alameda. Hace unos 
días había intentado nueva
mente suicidarse al ingerir 
una cuchilla que le produjo 
diversos daños. Por ello había 
recibido asistencia en el hos
pital 'Príncipe de Asturias' 
del cual había sido dado de al
ta. Fue precisamente al ser 
dado de alta cuando volvió a 
intentar suicidarse. El joven 
había confesado a los policías 
que lo había intentado en otra 
ocasión hacía más tiempo. Esa 
vez intentaba lanzarse al tren 
cuando un hombre que pasó 
por allí le convenció de que no 
lo hiciera. 

Más tranquilo, el joven fue 
trasladado al cuartel de la Po
licía Municipal y allí estuvo 
conversando con varios agen
tes que le estuvieron animan
do hasta que fue llevado al 
hospital 'Príncipe de Astu
rias' para su posterior trasla
do al hospital psiquiátrico 
'Alonso Vega', algo con lo que 
él estaba de acuerdo puesto 
que ya convencido, lo que él 
deseaba era recibir atención 
médica para superar su 
depresión. 

«Tú nunca sabes si se va a 
tirar o no, porque puede que 
simplemente quiera llamar la 
atención, pero tratamos en to
do momento de pensar que 
nuestra misión era la de inten
tar salvarle la vida», asegura
ron los agentes actuantes: «La 
verdad es que cuando c·onsi
gues algo así te sientes muy re
confortado porque no todo va 
a ser denunciar o llevarnos co
ches con la grúa. En ese sen
tido somos un poco incom
prendidos». Otro de los ac
tuantes señaló que «acudimos 
inmediatamente porque a es
te tipo de servicios vamos to
do lo rápido que podemos y 
con el deseo de ayudar a quien 
lo necesite». 

Y a en las dependencias po
liciales el agente que atendía 
la central telefónica del 092 se 
dirigió al joven: «Le dije que 
todos tenemos depresiones y 
que no todos van y quieren 
matarse por ello. Por eso le di
je que lo que tenía que hacer 
era animarse, que no merecía 
la pena». 

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS FAVORES 
RECIBIDOS 

I.M.L. 
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Los robos arruinaron a la dueña del comercio que había antes 
en el mismo local, en la calle Juan de Zúñiga 

Seis jóvenes robaron armas de fueio en una tienda de deportes 
Seis jóvenes cometieron UD ro~ en la tienda de deportes dtamiro11, sita en la calle Juan de Zúñiga 

n°2. Los hechos ocmrian en la madrugada del 4 de julio. Los delincuentes rompieron el cristal de uno 
de los escaparates y se apoderaron de cuatro carabinas, dos detonadoras, un bate de béisbol y una 
pistola de balas de fogueo. Las pérdidas rondan las 70.000 pesetas. La tienda sólo lleva abierta tres 
meses y hace uno y · medio ya sufrió un intento de robo. 

Sobre las 4 de la madruga-

vecinos porque gracias a ellos 
no ha sido más. Hace sólo tres 

·meses que abrimos y ya tuvi
mos un intento de robo hace 
poco. Esta tienda ha estado 
cerrada doce años porque a la 
señora que había antes la 
arruinaron con tres robos; en 
el último utilizaron una fur
goneta, también robada, y la 
cargaron con toda la ropa que 
había. La señora tuvo que ce
rrar e incluso se marchó de Al
calá». 

Mercedes Patón añade que 
el local está alquilado y que 
espera ponerse en contacto 
con la propietaria para refor
zar las medidas de seguridad, 
«aunque hay quien me ha di
cho que, si van a por mí, da 
igual tener alarmas, rejas, cie
rres o lo que sea. Además un 
policía municipal me dijo que 
están cometiendo robos en 
tiendas que tienen alarmas 
fuertes conectadas con la po
licía. Son profesionales que 
viven de eso; es una pena por
que los cuatro ahorros que tie
nes los inviertes y te encuen
tras con que no tienes nada». 

. da del 4 de julio se cometía el 
robo en este comercio de ro
pa y objetos deportivos, que 
se abrió hace sólo tres meses. 
Los vecinos, alertados por el 
ruido de los golpes que los la
drones propinaron al cristal 
del escaparate para romperlo, 
pudieron ver que se trataba de 
seis hombres, uno de ellos de 
unos 20 años y el resto de unos 
16 ó 17. Enseguida les llama
ron la atención y avisaron a 
la policía, pero aun así no se 
pudo evitar que se apoderaran 
de varias armas de fuego que 
se encontraban expuestas tras 
el vidrio. En concreto se hi
cieron con un botín cuyo va
lor ronda las 70.000 pesetas 
en el que se encuentran cua
tro carabinas, dos detonado
ras, una pistola de balas de fo
gueo y un bate de béisbol. En
seguida huyeron corriendo y 
la Policía Municipal ya no 
pudo localizarlos a su llegada 
al lugar de los hechos. 

El agua alcanzó un metro y medio de altura y hubo que perforar 

Los agentes avisaron a la 
encargada del comercio., Mer
cedes Patón, vecina de Torres 
de la Alameda, quien poco 
después denunció el suceso: 
«Cuando me llamaron venía 
asustada perisando que me ha
bían arruinádo. Tengo que 
estar muy agradecida a los 

Intento de suicidio 
a lo bonzo 

El día 3 de julio, sobre las 
20'30 horas, una persona de 
39 años de edad, vecina de 
Azuqueca, que al parecer en 
ese momento tenía perturba
das sus facultades mentales a 
causa de problemas familia
res, intentó quitarse la vida «a 
lo bonzo» en el vestíbulo del 
Gobierno Civil de Guadalaja
ra. Sin mediar palabra, entró 
y empezó a rociarse con la ga
solina que llevaba en una bo
tella. Los guardias civiles que 
prestan protección del edificio 
se abalanzaron sobre él y le 
quitaron el mechero y la bo
tella evitando que pudiera 
prenderse fuego. 
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el muro de adobe para extraerla 

Inundación del emblemático cementerio de los Mártires 
construido durante la Guerra Civil en Paracuellos del Jarama 
El Cementerio de los Mártires de Paracuellos del Jarama, creado en la Guerra Civil española, sufrió una 
inundación el pasado día 29 de junio. Las fuertes lluvias hicieron que el agua se acumulara hasta llegar 
a metro y medio de altura, por lo que hubo que perforar los muros del camposanto para extraerla. Si 
bien las sepulturas no resultaron dañadas se han hecho necesarias labores de limpie:za y reparación de las 
paredes que hubo que agujerear, tarea para la que el a'yUDtamiento de la localidad ha prestado su ayuda. 

Una fuerte tormenta en la 
tarde del 21 de junio provocó 
la inundación del Cementerio 
de los Mártires que se encuen
tra en Paracuellos delJarama, 
concretamente al comienzo de 
la carretera M-111. Se trata 
de un emblemático camposan
to construido para los caídos 
en combate durante la Guerra 
Civil española y que se levan
tó sobre los terrenos de un 
arroyo que se desvió a tal efec
to. A raíz de las fuertes lluvias 
de la pasada semana, las aguas 
buscaron su cauce natural y 
penetraron en el cementerio, 
acumulándose hasta subir un 
.metro y medio de altura, se
gún informa la policía local. 
La tormenta comenzó sobre 
las siete de la tarde, haciéndo
se necesarias enseguida las in
tervenciones de bomberos, en 
dotaciones que llegaron desde 
Alcobendas, Coslada y Alcalá 

de Henares. En la empresa co
laboró también la Guardia Ci
vil. Ante la imposibilidad de 
evacuar el agua de otro modo, 
hubo que realizar perforacio
nes en el muro de adobe del 
camposanto en un trabajo que 
se prolongó hasta la una de la 
madrugada. 

Subsanado el problema del 
agua quedan pendientes las 
labores de limpieza y repara
ción del muro ya que, según 
José Vega, alcalde de Para
cuellos, no hay que lamentar 
más pérdidas porque ninguna 
s~pultura resultó dañada. De 
momento no se ha calculado la 
cuantía de las pérdidas. El 
primer edil de la localidad ha 
mantenido una reunión con 
los responsables del Cemente
rio de los Mártires para ofre
cerles la colaboración del 
ayuntamiento. «A petición de 
ellos vamos a pedir un presu-

puesto para saber cuánto cos
taría reparar la pared. Vamos 
a colaborar con ellos técnica
mente para que no vuelva a 
suceder lo mismo. En limpie
za vamos a aportar medios 
nuestros», ha declarado Vega. 

Por otra parte las lluvias 
también afectaron a algunas 
empresas situadas en la zona 
industrial de Paracuellos. 

-AMBIENTE SELECTO-
y ACTUACIONES EN VIVO 

TODOS LOS DIAS · 
C/ Santiago, 8 
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Rabo en la cafetería 
voronio 

En la madrugada del pasa
do lunes 3 de julio se produjo 
un robo en la cafetería Varo
nía ( c/ Pedro Sarmiento de 
Gamboa, esquina c/ Lope de 
Rueda). 

Los hechos ocurrieron a las 
6'30 de la mañana aproxima
damente, cuando uno o varios 
individuos rompieron la 
puerta de entrada, que es de 
cristal, y pasaron al estableci
miento. Aunque la alarma co
menzó a sonar, los ladrones 
tuvieron tiempo de pasar y 
'seleccionar' lo que les intere
saba. Se llevaron el dinero del 

cambio, unas 15.000 pesetas, 
y el bote de los ·camareros, 
unas 5.000 pesetas, y algunas 
botellas de coñac y whisky. 

Como en tantos otros suce
sos similares a éste, el valor 
del dinero y objetos sustraídos 
es bastante inferior a los da
ños que se causan en el esta
blecimiento. En este caso, 
además de las 25.000 pesetas 
sustraídas hay que contabili
zar otras 100.000, que cuesta 
la puerta que los ladrones des
trozaron para entrar en la ca
fetería y que por supuesto son 
gastos imprevistos que tam
bién corren de cuenta del 
empresario. 

El bar Varonía no sufría ro
bos desde hace dos años y me-

dio, después de pasar una ma
la racha durante la que les ro
baron en varias ocasiones 
muy seguidas. 

Par motivas de celas: 
golpeó a su mujer tras 
obligarla a bajarse del 
cache y tuvo que ser 
trasladada al hospital 

El pasado domingo día 2 de 
julio, en la barriada de Nue
va Alcalá, concretamente en la 
calle Buendía, a las 2 de la 
madrugada, cuando por la 
mencionada vía circulaba el 
matrimonio compuesto por 
Agustín A V, de 3 7 años de 

TENEMOS EL MAYOR Y MEJOR SURTIDO EN 
VEHICULOS DE OCASION DEL CORREDOR DEL HENARES 

SI TIENE USTED UN VEHICULO DE MAS DE DIEZ AÑOS 
LE ABONAMOS A CAMBIO DE UN VEHICULO NUESTRO SEMl·NUEVO, 100.000 PTS. 
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CITROEN ZX 1.9 D. Avantage 1 1 CITROÍN XANTIA 1.9 TD X 
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AJA, E/E, C/C 1.675.000 Dls. E/E, C/C - Año 94 - 1.675.000 pts. 1.575.000 pts. 

CITROÍN ZX Volcane - 3P RENAULT 21 TXE - Año 88 CITROÉN AX 1.1 First 5P RENAULT CLIO 1.4 - AJA, E/E, 
Año 94 - Full equip • 1.875.000 pts. 675.000 pts. Año 95 - AJA - 1.075.000 pts. C/C ·Año 94 - 17.000 kilómetros 

CITROÍN BX GTi - Año 90 CITROEN AX GT 5P - AJA, E/E, Volhwagen Polo 1.3 Coupe CITROÍN XANTIA 1.6V. -Año 93 
675.000 pts. - D/A, E/E, C/C C/C - Llantas - 27.000 Kms. ·Año 92 Año 91 - 675.000 pts Full Equip - 2.675.000 pts. 

CITROÍN AX GT - 3P - Año 92 ALFA ROMEO 1.7 IE - Año 89 CITROEN ZX Volcane -5P -Año 93 CITROÉN AX 1.1 TRE - Año 88 
. AJA; E/E, C/C -Llantas - 725.000 pts 575.000 D!S. - Full equip - 1.775.000 pts. 475.000 pts. 

OPEL KADETT GSi - Año 91 Volkswagen Polo 1.3 - Año 90 Ouel Corsa 1.4 -Año 92- 775.000 pts CITROEN C15 RE Familiar 
Perfecto estado. Perfecto estado FORD Fiesta 1.1Año88 475.000 ots Año 93 • 1.075.000 pts. 

FORD FIESTA 1.1 - Año 95 CITROÍN XANTIA 1.8 X -Año 95 CITROEN BX 1.9 TGS - A/A, E/E, PEUGEOT 405 -Año 90 -A/A, D/ A, 
875.000 pts. Poouísimos kilómetros C/C • Año 92 • 1.175.000 pts. E/E, C/C - 975.000 pts. 

· TENEMOS LOS MEJORES COCHES DEL CORREDOR DEL HENARES 
· SI AL MES DE HABER ADQUIRIDO SU VEHICULO USADO NO LE ACRADA, 

LE DEVOLVEMOS SU DINERO 
· FINANCIAMOS DE 6 A 60 MESES CON O SIN ENTRADA 
· CARANTIA A NIVEL NACIONAL 1 ANO EN PIEZAS Y MANO DE OBRA 
· ADMITIMOS SU COCHE O MOTO A CAMBIO DE UN VEHICULO NUEVO O DE OCASION 
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edad, y Sacramento BM, de 
35, al parecer se originó una 
fuerte discusión entre ambos 
por motivos de celos y el ma
rido obligó a la mujer por la 
fuerza a bajarse del coche pa
ra a continuación acusarla a 
gritos de infidelidad conyugal 
y golpearla reiteradamente 
causándole heridas en el labio 
superior, cara, brazo y ojos. 
Como consecuencia de la 
agresión la esposa tuvo que 
ser trasladada al hospital 
Príncipe de Asturias. 

Reyerta y agresión 
entre jugadores 
de fútbol sala 

Según información policial, 
dotaciones de la comisaría de 
Alcalá tuvieron que intervenir 
en la mañana del sábado día 
1 de julio en el pabellón poli
deportivo El Juncal al ser re
queridos, ya que se había pro
ducido una reyerta entre los 
jugadores de dos equipos, 
concretamente de un equipo 
internacional de fútbol sala y 
del club Venecia. 

Al día siguiente, domingo 
2 de julio, nuevamente tuvo 
que intervenir la policía en el 
mencionado pabellón El Ju
cal, también por la mañana, 
como consecuencia de una 
disputa y agresión entre los 
componentes de dos equipos 
de fútbol sala. 

Par dejar pasar a una 
persona al interior de la 
empresa que vigilaban: 
un vigilante zarandeó a 
otro y le rompió 
la camisa 

El pasado viernes, día 30 
de junio, poco después de las 
12 la noche, tuvo lugar una 
fuerte discusión entre. dos 
compañeros de trabajo de la 
empresa de seguridad Vise
gur. Según información poli
cial, la discusión estuvo mo
tivada porque uno de ellos ha
bía dejado pasar a una perso
na al recinto de la empresa 
que estaban custodiando, con
cretamente la empresa Phi
lips, situada en la carretera de 
Daganzo. 

De la discusión .verbal pa
saron a las manos zarandeán
dose ambos y uno ellos rom
pió la camisa al otro. Por es
tos hechos presentó denuncia 
como víctima de los mismos 
Alberto MS, de 24 años de 
edad. 
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Los chavales querían torear a la luz de la luna, pero ••• 

una vaquilla de las fiestas del Zulema se escapó, 
llegó hasta Alcalá y atacó a algunas personas 
Para controlar al animal, los policías tuvieron que esposarlo 

Entre las 4 y las 6 horas de la madrugada del día 2 de julio fue soltada una vaquilla por personas 
desconocidas. La vaquilla se encontraba en un corral para los festejos taurinos de la urbanización Zu
lema de Villalbilla, estando el chiquero donde se guardaba el animal bien cerrado con candados. 

Pero durante la noche fue 
abierta la puerta dando suelta a 
la vaquilla por un grupo de jó
venes que querían divertirse to
reando a lo romántico, a la luz 
de la luna. Al parecer, la vaca ti
ró de una embestida al suelo uno 
de los tablones que circundan la 
plaza portátil y el animal se es
capó por dicho lugar y se puso a 
caminar por los pinares que ro-

. dean la urbanización, bajando 

·~~~~ 
Día 
Día 
Día 
Día 
Día 

JUNIO - JULIO 
29 ...••.••........ 89.349 
30 .•..•........... 82.781 
3 ................ 55.340 
4 ................ 57.684 
5 ················ 66.807 

por el cerro y las inmediaciones 
del cementerio jardín, llegando 
incluso a cruzar el río Henares y 
fue a parar a los merenderos de 
la isla del Colegio. 

Los organizadores de los fes
tejos del Zulema avisaron a la 
Guardia Civil al ·percatarse de 
que la vaquilla se había escapa
do y andaba suelta por las inme
diaciones. El astado, en su carre
ra, llegó incluso a embestir a va
rias personas, ignorándose el nú
mero total de ellas, pero alguna 
de las cuales resultó con heridas 
leves. Sólo una persona ha cur
sado denuncia en la comisaría de 
policía. Se trata de Jesús MR, de 
48 años de edad. No se ha pre
sentado denuncia en las depen
dencias de la Guardia Civil. , / 

Sobre las 13 horas del domin
go la vaca empezó a sembrar el 
pánico, según el informe de la 
Policía Municipal, que tras reci
bir varias llamadas envió algu
nas dotaciones al parque del Zu
lema. La vaquilla pasaba del 
centenar de kilos de peso, era 
muy brava y atacaba a las per
sonas: «Produjo un considerable 
caos«, aseguró uno de los policías 
que intervinieron. Entre los 
miembros de la Guardia Civil y 
los de la policía Municipal logra
ron acorralar a la vaquilla redu
ciéndola con ayuda de unos jó
venes que manifestaron que sa
bían torear. Como los agentes no 
tenían cuerda paara atarla, tu
vieron que utilizar las esposas o 
grilletes para poder controlarla y 
poder devolverla a sus dueños. 

una pequeña fiesta en 
LOs santos terminó 
con agresiones 
y un detenido 

A las 2'30 de la madrugada del 
día 25 de junio fue detenido por 
la Guardia Civil Angel AR, de 21 
años de edad y con domicilio en 
Alcalá. Los hechos ocurrieron 
cuando se encontraba en un do
micilio de Los Santos de La Hu
mosa celebrando una pequeña 
fiesta, en la cual al parecer ha
bía mucho ruido y, dado que era 
de madrugada, un vecino dio 
aviso a la Guardia Civil queján
dose de que los ruidos y el volu
men de la música no le dejaban 
dormir. 

Por este motivo se originó una • 
discusión entre el detenido, sus 
familiares y el vecino, recibien
do este último, Carlos RP, un 
puñetazo intentando agredirle 
posteriormente, cosa que impi
dieron los agentes de la Guardia 
Civil que ya habían llegado al lu
gar; con los agentes también se 
produjo un forcejeo. Las lesiones 
que le produjo al vecino son de 
carácter leve. 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchez __ 

La vaquilla fue localizada en 
las inmediaciones del parque na
tural y fue inmovilizada por efec
tivos de la Guardia Civil y por 
varias personas que se encontra
ban descansando o haciendo 
«footing» en esa mañana del do
mingo. El animal fue trasladado 
en una furgoneta a la urbaniza
ción Zulema, donde, en vista de 
su lamentable estado, fue sacri
ficada. 
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Al parecer, varios chicos jóve
nes que se encontraban por los 
bares de la zona hablan soltado 
a la vaca con ánimo de divertir
se toreándola y se les escapó in
voluntariamente. La vaca partió 
una de las tablas y se escapó. 
Esto es lo que esos jóvenes han 
declarado. 
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can el número 5.459, vendid 

El co1do de los Paiatitos dejó 
120 millones de pesetas en Alcalá 

El populannente conocido como Gordo de los Pajaritos, un pre
mio de la Lotería Nacional que sale los jueves, cayó en Alcalá la 
pasada semana. La Administración de Lotería n°9, sita en la calle 
Ribera nºS, vendió dos series completas de seis millones al décimo 
con el número 5.459, entregando por tanto 120 millones de pesetas. 
Es la primera vez que este premio cae en la ciudad complutense. 

La lotería cienmillonaria 
ha agraciado a los alcalaínos 
que compraran el número 
5 .459 en la Administración 
n°9 de la calle Ribera. El que 
se conoce popularmente como 
Gordo de los Pajaritos (por los 
dibujos de aves que aparecen 
en los décimos) , un premio de 
Lotería Nacional que sale los 
jueves, caía de este modo por 
primera vez en Alcalá de He
nares. En esta administración 
se vendieron dos series com
pletas del número con pre
mios de 6 millones al décimo, 
por lo que son 120 millones 
los que han llegado a la ciu
dad complutense. 

Pepa, responsable de esta 
administración, que funciona 

desde hace ocho años, expli
ca que el único premio impor
tante que había dado hasta 
ahora fue el Gordo de la Lo
tería Nacional del 1 de mayo 
del 93, con más de mil millo
nes de pesetas: «Se siente mu
cha alegría al dar estos millo
nes, pese que a uno no le to
que nada», explica Pepa. 

Con respecto al Gordo de 
los Pajaritos, nos contaba dos 
anécdotas. Una de ellas la de 
un despistadillo que no se ha
bía enterado de que era millo
nario: «El hombre no sabía 
que le habían tocado seis mi
llones y vino a que le mirara 
el décimo por si tenía algo. No 
se lo creía cuando le dije que 
era el gordo. Le expliqué có-

Pepa, responsable de la administración de loterías número 9, en la 
que se vendió el número premiado 

mo se cobraba, pero no sé si 
se enteró. Al final desapareció 
y no le he visto más . Lo que 
pasa es que la Cienmillonaria 
es una lotería menos conoci
da que la otra y que sale por 
la noche». La otra incidencia 
fue la de un matrimonio que 
se vio agraciado por ambas 
partes. La mujer compró su 
décimo el lunes y el marido el 
miércoles, sin darse cuenta de 

o 

que los dos tenían el mismo 
número, aunque de distintas 
series, por lo que han ganado 
doce millones de pesetas. 

El dinero se empezará a pa
gar la semana que viene. 
Cuando se trata de premios 
mayores se cobran siempre en 
la Administración donde se ha 
vendido , aunque no todos los 
agraciados pueden recibir los 
millones el mismo día. 

NUNCA 1.795.000 PESETAS* RABIAN 
TENIDO TANTO VALOR. 
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Francisco Gómez Gómez con su esposa, María Augusto, con la que tiene nueve hijos. 

uno de los heridos en el tremendo accidente de la calle Mayor 
nos cuenta cómo vivió la tragedia 

«Cuando me ayudaron vi a mi compañero atrapada 
por el contenedor; tenía medio cuerpo dentro» 
«Oí un golpe muy grande, como si fuera una explosión, y sentí el impacto» 

«Oí un golpe muy ~ande, como si fuera una explosión, y a continuación sentí el impacto y me vi 
en el suelo», aseguró Francisco Gómez Gómez, el herido del accidente de la calle Mayor que todavía 
continúa ingresado en el hospital Príncipe de Asturias. Ferrallista de 62 años, con jubilación anticipa
da por enfermedad y padre de nueve hijos, Francisco Gómez Gómez trata de superar las heridas físi
cas que le produjo la tragedia, pero lo peor es la pesadilla del recuerdo: «No se me va de la cabeza; 
los médicos me dicen que me anime, que piense en otras cosas, pero hay veces que me duermo y se 
me viene a la mente lo que ocurriÓ». Mientras se recupera de las lesiones en su brazo izquierdo, en 
las costillas y en el abdomen que le produjo el contenedor, su familia le acompaña para lograr que la 
tragedia desaparezca de su mente y vuelva a ser el mismo que era antes de aquel jueves 22 de junio. 

Francisco Gómez Gómez 
recuerda que todo fue muy rá
pido; no conserva una suce
sión de imágenes de la trage
dia. Su primer recuerdo es el 
de verse en el suelo; el conte
nedor le golpeó y le envió cua
tro o cinco metros bajo los so
portales de la calle Mayor, 
contra la pared: «De lo único 
que me di cuenta fue del gol
pe , cuando me encontré en el 
suelo. Tras unos instantes, yo 
me pude levantar por mi pro
pia cuenta y le dije a un señor 
que estaba allí que por favor 
me cogieran, que me estaba 
desangrando. Enseguida vi
nieron los policías municipa
les». Fue al llegar los agentes 
de la Policía Local, instantes 
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después del accidente, cuan
do miró al contenedor y vio 
allí a las dos personas atrapa
das, una de ellas su amigo An
gel Portillo Fernández. 

Los dos amigos se habían 
encontrado en la calle y cami
naban juntos: «El compañero 
creo que iba al ayuntamiento 
a arreglar unos papeles de la 
mili de su hijo. Yo iba a arre
glar unos papeles del seguro 
de mi piso en una compañía 
de seguros. lbamos los dos 
juntos por la calle Mayor ha
cia la plaza de Cervantes. 
Oímos las sirenas de la Poli
cía y de los bomberos que ve
nían a gran velocidad; no es
toy muy seguro de lo quepa
só porque todo fue muy rápi-

do, pero creo que el compañe
ro miró a ver qué ocurría; fue 
cuando se produjo el impac
to». 

Francisco Gómez Gómez 
aseguró a PUERTA DE MA
DRID que los dos caminaban 
juntos por la acera, por deba
jo de los soportales de la calle 
Mayor: «Nosotros no llegamos 
a pisar la calzada; no la pisa
mos para nada, absolutamen
te para nada. Lo que yo no me 
explico es cómo pudo ocurrir; 
si es que el camión le dio al 
contenedor en un pico y lo 
arrastró o qué explicación 
hay. El contenedor nos golpeó 
a los dos, pero a mi compañe
ro le atrapó al impactar con
tra la columna». 

El herido trata continua
mente de reflexionar sobre lo 
ocurrido. El impacto que él 
sufrió fue a la altura del tórax, 
de ahí la fractura de tres cos
tillas: «Yo quería levantarme 
porque creía que me había 
matado, pero no podía soste
nerme; por fin me pude le
vantar y pedir auxilio. Me 
miré y estaba sangrando por 
el brazo izquierdo; creía que 
me desangraba». 

El herido recuerda a un 
hombre que pedía a voces una 
ambulancia: «Ese señor dijo 
que, si no había ninguna am
bulancia o ningún coche de 
policía, que me llevara al hos
pital porque me estaba desan
grando. Fue cuando vinieron 
los policías y me trajeron al 
hospital». 

«Yo no llegué a ver el con
tenedor cuando se nos venía 
encima; nada más sentí el im
pacto y es de lo que único que 
me acuerdo. La primera vez 
que yo vi el contenedor y lo 
relacioné con el accidente fue 
cuando me cogieron entre dos 
señores estando yo ya levan
tado. Miré hacia la columna 
y vi a mi compañero atrapa
do, sin moverse, aplastado, 
tenía medio cuerpo dentro del 
contenedor», afirmó Francis
co Gómez Gómez. 

«Tuve suerte» 
-

Francisco Gómez Gómez 
asegura que se salvó milagro
samente: «Tuve suerte porque 
yo iba al lado izquierdo de mi 
compañero. Eso fue lo que a 
mí me salvo». El sonido del 
impacto es algo que no podrá 
olvidar: «ÜÍ un golpe muy 
grande, como si hubiera sido 
una explosión, como una 
bomba. A mí me golpeó en el 
pecho, pero lo que no entien
do es qué me ocurrió en el 
brazo; no sé si me lo hizo el 
contendor o fue cuando me 
lanzó contra la pared. Ni de 
mi compañero, ni del otro se
ñor recuerdo nada; sólo me 
acuerdo de cuando los vi atra
pados por el contenedor en el 
momento en el que me lleva
ban para montarme en el co
che de la policía para qhe me 
subieran al hospital. Mi ami
go tenía medio cuerpo dentro 
del contenedor». 

La tragedia ha pasado, pe
ro queda el recuerdo y éste es 
muy duro: «Fíjese lo duro que 
puede ser que vayamos dos 
personas por la calle y nos pa
se eso. A mí no se me olvida; 
no es fácil olvidarlo. Lo de 
Angel no se me va de la cabe
za; no se me va, no», repitió 
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Francisco Gómez Gómez, en su 
del hospital Príncipe de .Asturias 

Francisco Gómez Gómez, 
quien agradece todas las visi
tas que ha recibido y el inte
rés que por él han mostrado 
amigos y conocidos: «Ha ve
nido mucha gente y yo lo 
agradezco, pero no se me ol
vida lo que ocurrió, no me lo 
puedo quitar de la cabeza. Los 
médicos me dicen que lo olvi
de, pero es muy difícil. Es un 
trauma muy grande». 

Su esposa, María Augusto, 
le acompaña en todo momen
to y en el hospital no dejan de 
visitarle sus hijos. Todos tra
tan de animarle para superar 
la tragedia. Por otra parte, la 
familia ha contratado los ser
vicios de la abogada Marta 
Luna para que se encargue de 
la cuestión jurídica de los he
chos. Ellos prefieren no entrar 
en esa materia porque en es
tos momentos la principal 
preocupación que tienen es 
que Francisco Gómez Gómez 
sane de sus heridas y supere 
el recuerdo de la tragedia. 

El jueves día 29 de junio, 
siete días después del acciden
te, el herido pasó por el qui
rófano para ser operado de su 
brazo izquierdo, muy dañado 
con una fractura abierta. Na
da más ingresar en el hospi
tal y recibir las primeras cu
ras parecía no sentirse muy 
mal, pero a partir del día si
guiente comenzaron los dolo
res por todo su cuerpo, aun
que, según él mismo manifes
tó: «lo que más me duele es el 
recuerdo». Ahora los médicos 
tratan de recuperar la movi
lidad total de ese brazo daña
do y ésta es la preocupación 
de la familia, que no sabe có
mo quedará por la gravedad 
de las herid~s. 

PUERTA de Madrid 
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La cooperativa de viviendas llecinos de Alcalá en el punto de mira 

«La voluntad de la uvv cervantes·era defender 
a los cooperativistas, que no pasara una PSV» 

La cooperativa de viviendas «Vecinos de Alcalá» está siendo objeto de un cruce de declaraciones entre 
el presidente de su consejo rector, lnocencio Cea, y la AA VV Cervantes, tras anunciar ésta que se desligaba 
de la cooperativa «ante la imposibilidad de llegar a un acuerdo de entendimiento» entre ambas entidades. 

Hace aproximadamente tres 
años que se creó la cooperativa 
de viviendas «Vecinos de Alca
lá», con el apoyo de las asocia
ciones de v~cinos «El V al», 
«Cisneros» y «Cervantes». Ino
cencio Céa fue nombrado pre
sidente de la cooperativa y, por 
su relación con la AA VV Cer
vantes, ya que por entonces era 
el presidente de la misma, se 
identificó el domicilio de la ci
tada asociación con el de la coo
perativa. 

Algún tiempo después, Cea 
abandonó la presidencia del co
lectivo vecinal y se dedicó en 
exclusiva a la cooperativa de vi
viendas. La junta directiva de 
la AA VV Cervantes comenzó a 
solicitarle información -cuán
tos cooperativistas había, escri
turas 'del suelo, aportaciones 
económicas ... - , pero los datos 
eran escasos y poco concretos. 
Además, la AA VV Cervantes 
«tiene conocimiento de que 
Inocencio Cea había firmado 
unos avales de 100 millones de 
pesetas para la adquisición de 
los terrenos», en nombre de las 
AA VV El Val, Cisneros y Cer
vantes, «Sin comentarnos nada 
ni pedirnos opinión». La aso
ciación considera que era una 
decisión demasiado importan
te como para no haber sido 
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consultada, se estaba utilizan
do su nombre y el de todos los 
socios para un proyecto del que 
apenas se conocía nada. 

Según explicaba a este sema
nario, Justo Basanta, miembro 
de la junta directiva de la aso
ciación de vecinos Cervantes su 
intención era abandonar la coo
perativa desde hacía tiempo: 
«Ya estaba en marcha y pensá
bamos que después de aportar 
nuestro apoyo social ya no pin
tábamos nada y quien tenía que 
gestionar eran los propios coo
perativistas. A lo largo de esos 
meses hemos tenido una serie 
de presiones para no abando
nar la cooperativa y entonces 
decidimos implicarnos a fondo 
y solicitamos información, pe
ro cuando pedimos estos datos 
no se nos aportan y al ocurrir 
esto no nos queda otro camino 
que marcharnos». Basanta aña
dió: «No queremos acusar a na
die, no queremos pensar mal 
porque no tenemos pruebas, 
pero sí es cierto que estamos 
'mosqueados'». 

Cuando se les deniega la in
formación solicitada, la AA VV 
Cervantes solicita la interven
ción de su abogada, Marta Lu
na. «La primera toma de con
tacto fue cuando se decidió que 
el dinero no debería tocarlo ni 

la gestora ni el consejo rector, 
sólo los propios cooperativistas, 
para que supieran qué pasaba 
con su dinero, en qué estaba in
vertido y cómo se iba a proce
der. La voluntad de la asocia
ción, cuando me consultó, era 
la de defender a los cooperati
vistas, que no pasara una 
PSV». La abogada confirma el 
hecho de que no se les facilita
ra información alguna y se fe
licita de haber conseguido, gra
cias a los «requerimientos· for
males y fehacientes» de la aso
ciación, la escrituración del 
suelo que hasta ese momento no 
se había hecho y una cierta 
apertura de la cooperativa ha
cia sus socios. 

Denuncia contra el 
presidente 'de la .AAVV 
Cervantes, tras abandonar 
éste la cooperativa 

Después de que la AA VV 
Cervantes manifestara pública
mente su decisión de desligar
se de la cooperativa, Inocencio 
Cea, presidente del consejo rec
tor, convocó una rueda de 
prensa para anunciar que ha
bía interpuesto denuncia en co
misaría contra el presidente de 
la misma, Juan Bonache, por 

La asociación 
vecinal abandona 
la cooperativa 
alegando falta 
de entendimiento 

unas declaraciones en las que le 
acusaba de «mala gestión y 
poca transparencia en la socie
dad cooperativa». Bonache se 
mostró muy sorprendido por 
esta reacción: «A él, como pre
sidente de la cooperativa, no se 
le hace ninguna acusación. Lo 
único que se hace es decir que 
nos desvinculamos, después de 
muchos intentos de participa
ción y viendo que la única op
ción era marcharnos». 

La actitud de Cea, según Bo
nache, responde a la táctica de 
«la mejor defensa es un buen 
ataque». «No sé en qué se basa 
este hombre para hacer un ata
que contra Juan Bonache y con
tra todo el colectivo vecinal de 
la AA VV Cervantes, porque yo 
transmito como presidente lo 
que la junta directiva de la aso
ciación decide en pleno», ma
nifestó el presidente de 'Cer
vantes' y añade que en ningún 
caso se trata de una cuestión 
personal, al menos por su par
te: «Lo único que le dije la úl
tima vez que nos vimos en la 
asociación, al no pertenecer ya -
a la cooperativa, es que dejara 
las llaves y fuera a recoger to
da la documentación que tenían 
allí para que la llevara adonde 
creyera conveniente. Ayer to
davía atendía a un cooperati
vista que venía a reclamar un 
talón de dinero y le tuve que 
dar el teléfono de Cea y el del 
secretario, Manolo Almagro, 
porque llevan dos meses sin 
aparecer por allí para atender 
a los cooperativistas. Nosotros 
no vamos a estar atendiendo la 
cooperativa una vez que nos 
hemos descolgado de ella, por
que ellos son los que tienen que 
transmitir la información». 

La abogada Marta Luna 
añadió, respecto a la denuncia, 
que «ningún miembro de la 
asociación había calumniado, 
ni se había vulnerado ningún 
secreto, solamente se ha ejerci
do un derecho de opinión pro
tegido constitucionalmente. Es
tamos en un país democrático 
y siempre que no insultemos a 
nadie ni digamos cosas que no 
son verdad y no podamos de
mostrar, podemos decir lo que 
queramos y parece mentira que 
a lnocencio Cea, una persona 
tan significativa de la ciudada
nía de Alcalá, se le haya 
olvidado». 
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1nacencio cea habla sobre la cooperativa 
de Viviendas "ecinos de Alcalá 

«La salud de la cooperativa es impecable 
y nada de esto va a afectarla» 
El nú•ro de cooperativistas de la primera promoción 
es 120 y la de Espartales, por el momento, tiene 12 

Tras hacerse pública la decisión de la AA VV Cervantes de retirarse 
de la Cooperativa de Viviendas Vecinos de Alcalá, el presidente de su 
consejo rector, Inocencio Cea, entendiendo que se le acusaba de <cmala 
gestión y poca transparencia en la sociedad cooperativa», convocó una 
rueda de prensa para declarar su versión de los hechos. 

En primer término, Cea perativa y que se van, sin de
manifestó que, según la audi- cirnos cómo y por qué». · 
toría encargada por la Socie- Inocencio Cea afirmó que 
dad Cooperativa de Vivien- él mismo dijo que se marcha
das «Vecinos de Alcalá» sobre ha de la cooperativa, que no 
las cuentas anuales del ejerci- tenía ningún inconveniente: 
cio 1994, éstas expresan en to- «Se propusieron nombres y yo 
dos los aspectos significativos, veté a dos personas y lo hice 
la imagen fiel del patrimonio por una sencilla razón. A una 
y de la situación financiera de porque no me inspira confian
la Sociedad Cooperativa de za por haber malversación de 
Viviendas «Vecinos de Alca- fondos. A la segunda la veta
lá» al 31 de diciembre de 1994 mos por considerar que ahí 
«y de los resultados de sus había una jugada de 'trepa', 
operaciones y de los recursos un oportunismo para empezar 
obtenidos y aplicados duran- a figurar. Eso tampoco es éti
te el ejercicio anual termina- co porque el que quiera pues
do en dicha fecha>>. Añade la to que se lo trabaje, como nos 
conclusión de la auditoría que lo hemos trabajado todos». 
estos resultados «contienen la Cea aseguró que no está 
información necesaria y sufi- dispuesto a agarrarse al sillón 
ciente para su interpretación de la presidencia de la coope
y comprensión adecuada, de rativa: «Cuando cualquier 
conformidad con principios y cooperativista ponga en duda 
normas contables general- mi función, yo me iré. Ade
mente aceptados que guardan más, yo no soy adjudicatario 
uniformidad con los aplicados de vivienda. Si constituimos 
en el ejercicio anterior». Con la cooperativa fue porque 
ello el presidente de la Socie- creíamos que hay una franja 
dad Cooperativa, «no es com- de ciudadanos que se pasaban 
prensible que, después de ha- de dinero con lo que es la vi
her visto toda la documenta- vienda de VPO y no llegaban 
ción que nos pidieron, des- a la de renta libre. Desde el 
pués de haber hablado y ha- movimiento de ciudadanos 
her consensuado todo en la creímos necesario llegar a esa 
misma federación de Asocia- franja de población». 
dones de Vecinos, se descuel- «Si lo que el señor Bonache 
guen los miembros de la Aso- . Tejero ha intentado es dar un 
ciación de Vecinos Cervantes golpe de estado haciendo ho
diciendo que pasan de la coo- nora su segundo apellido, le 

ha salido mal», dijo Cea quien 
señaló también que su compa
recencia en comisaría tenía 
por fin precisamente «el que 
sea la justicia la que diga si 
estamos bien, mal, pringados 
o no pringados». 

El presidente de la coope
rativa señaló que ésta no se ve 
afectada por el hecho de que 
se retire de ella una asocia
ción: «Lo que sí se ve afecta
da es la integridad de las Aso
ciaciones de Vecinos que se 
ponen en un entredicho por 
culpa de un señor. Ante todo 
tiene que estar la honradez de 
las asociación de vecinos sa
liendo adelante con todos los 
temas que afectan a los ciuda
danos de Alcalá. El tema de la 
vivienda es un tema impor
tante; es un error por parte de 
Bonache retirar a la asocia
ción de un movimiento como 
es la cooperativa de vecinos de 
Alcalá». 

El número de cooperativis
tas en la primera promoción, 
la de La Rinconada, supera 
los 120 y completan la promo-

ción. La cooperativa se en
cuentra en la segunda promo
ción, la de Espartales, que por 
el momento tiene 12 coopera
tivistas: «La salud de la coo
perativa es impecable y nada 
de esto va a afectarla. Además 
hay que recordar que la fede
ración comarcal de asociacio
nes de vecinos sigue apoyan
do a la cooperativa. Y creemos 
que por encima de una asocia
ción está la federación, que 
además tiene más luces que el 
señor Bonache Tejero». 

Cea señaló que no tendrá 
inconveniente en devolver las 
10.000 pesetas que entregó la 
Asociación de Vecinos Cer
vantes y cuya devolución ha 
solicitado: «Con ellas segura
mente podrán hacer frente a 
los pagos absurdos creados 
por este señor de más de 
70.000 pesetas de honorarios 
de una abogada cuando la 
propia Federación de Asocia
ciones de Vecinos tiene abo
gados para, en caso de que ha
ya alguna anomalía, poder 
disponer de sus servicios sin 
gastar el dinero de los socios». 
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Estos vecinos señalan los excrementos de perro que abundan por el lugar donde luego juegan los niños. 

vecinos J usuarios de la plaza de carios 1, irritados por la ·porquería 

«Esto es un cagadero de perros más que una plaza» 
Los excrementos y el mal olor a orina son evidentes 

Primero fueron los drogadictos y éstos, después de una fuerte presión vecinal, acabaron por marcharse. 
Pero la plaza de Carlos 1, enclavada entre las calles Juan de Austria, Gil de Anclrade, Juan de Cardona y 
Diego de Urbina, no ha dejado de padecer problemas: 11Es como si estuviéramos condenados a vivir a disgus
to», se quejó uno de los vecinos consultados. La lista de problemas es enorme y en ella está incluido el de 
los ciclomotores que continuamente cruzan la plaza, pero el que en la actualidad más preocupa es el de los 
excrementos de perros: «Aquí no puedes dejar a un crío que venga a jugar porque te puede coger de todo; 
esto es un cagadero de perros más que una plaza», se quejó Juan Francisco Pachón. 

. Entre no pocos vecinos hay 
irritación porque por una par
te ven que tienen el privilegio 
de tener una zona peatonal en 
la que los niños pueden jugar 
sin peligro, pero por otra par
te ven que el uso de la plaza 
por parte de los propietarios 
de perros, para que éstos de
fequen, la convierte en un lu
gar insalubre: «Lo que menos 
te puede pasar si te vienes a 
la plaza es que acabes lleván
dote en los zapatos una mier
da de perro. Y es muy desa
gradable llegar a tu casa y 

tener que limpiarte los zapa
tos de mierda», afirmó Pa
chón, que junto a un grupo de 
vecinos y amigos hizo paten
te la protesta. 

Lo que más molesta e irri
ta a estos vecinos en cuanto se 
refiere a este problema es la 
conducta incívica de los pro
pietarios de perros: «Si dije
ran que no tienen sitio para 
que puedan llevarlos a que ha
gan sus ne<;_esidades, pues 
bueno, podría tener una ex
plicación. Pero es que hay al
cantarillas. Hay sitios en los 

que han puesto una señal de 
un perro para que allí puedan 
cagar y mear o lo que tengan 
que hacer. Pero como si 
nada». 

La situación es particular
mente evidente en los parte
rres de tierra donde hay plan
tados árboles. La parte de los 
troncos de estos árboles tienen 
señales claras de la orina de 
los perros y sobre la tierra hay 
innumerables excrementos ca
ninos: «Si es que no puedes 
dejar a un crío solo aquí por
que te coge lo que ni se sabe. 

«El colmo es ver cómo 
algunos llevan a su peno 
a que beba del grifo de 
la fuente, de donde 
luego beben los niños» 

Todo el mundo sabe que los 
parterres de tierra están he
chos precisamente para que 
los críos jueguen, y es preci
samente donde traen a los pe
rritos a hacer sus necesida
des». 

Otro de los vecinos añadió: 
«El que quiera perros que los 
cuide o que los tenga en su ca
sa. Que los lleven a cagar a las 
alcantarillas». Juan Francisco 
Pachón señaló que el colmo es 
el de la fuente que hay en el 
centro de la plaza: «Antes, 
cuando estaban los drogadic
tos, la fuente servía única y 
exclusivamente para que lava
ran las jeringuillas. Ahora que 
nos hemos deshecho de ellos 
resulta que si el perrito tiene 
ganas de beber agua, vienen 
con él, aprietan el grifo y el 
perro mete la boca allí. No les 
importa nada que luego llegue 
un niño y beba agua allÍ». 

«Estamos muy cabreados 
porque esto es una porque
ría», afirmaron los vecinos 
que explicaron de otra forma 
la situación: «Llegan los niños -
y se ponen a hacer la carrete-
ra en la tierra para jugar a las 
chapas; eso ocurre muy a me
nudo y lo normal es que se en
cuentren con una mierda. Si 
es que no hace falta más que 
mirar para ver lo que hay. Es 
que no hay una solamente, es-
to es un jardín de mierdas de 
perro». 

«Y a no es que lo digamos · 
nosotros, es que se nota que 
huele mal», dijo Pachón en un 
lugar en el que era evidente el 
olor a orina y añadió que «hay 
mucha gente en el barrio que 
está muy enfadado con lo que 
está ocurriendo y que espera 
que se ponga solución porque 
esto no hay quien lo aguante». 

J !!~~!.~~!~~~ :~ 
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campaña para reducir 

el consuma de alcohol 
entre las polacas 

de Alcalá 

Alcalá es la capital de 
POionia en España, 
según el embajador 
señor llaczyñskJ 

El embajador de Polonia en 
Madrid, Wladyslaw Klaczyñ
sky, mantuvo el pasado vier
nes una reunión con el primer 
edil de la ciudad compluten
se Bartolomé González para 
estudiar la calidad de vida del 
colectivo polaco en nuestra 
ciudad. 

De los aproximadamente 
13.000 polacos que residen en 
España, Alcalá acoge a 3.000, 
convirtiéndose, en palabras 
del propio embajador, en la 
«capital española de Polonia>>. 
Aunque la integración de es
te colectivo es a juicio de Gon
zález «bastante satisfactoria» 
todavía existen ciertas reti
cencias debido al abusivo con
sumo de alcohol, sobre todo 
los fines de semana, de una 
pequeña minoría del colecti
vo polaco. Por ello, Klac
zyñsky y González acordaron 
llevar a cabo una campaña de 
sensibilización para reducir el 
consumo de alcohol, que será 
canalizada a través de la aso
ciación polaca «Águilas Blan-
cas». 

El embajador, antiguo al
calde de un barrio de V arso
via, pidió a González «que se 
mantenga viva la tradición 
polaca, sus raíces, sus costum
bres, su forma de vida», y és
te se comprometió a facilitar 
desde el ayuntamiento una se
de de reunión para el colecti
vo, que podrá ser compartida 
por otros grupos. En contra
partida, el alcalde pidió que 
el colectivo amplíe sus activi
dades culturales a la ciudada
nía complutense. «Tenemos 
que colaborar a nivel cultural 
y ellos deben abrirse a la ciu
dad», señaló el primer edil. 

Asimismo, González mani
festó que se está estudiando la 
posibilidad de intentar «Con
seguir fondos de la Unión 
Europea para subvencionar 
actividades culturales», que 
irán destinadas a los colecti
vos extranjeros implantados 
en Alcalá de Henares. 
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Encama Mora y Consuelo Bias. A la derecha: una de las puertas arrancadas y <<decoradas» 

Puertas arrancadas, sanitarias sucias, jóvenes can litronas a drogándose ... 

Los servicios públicos de la plaza de Cervantes: 
«una vergüenza» pública 
«YO soy incapaz de bajar ahí porque puedes coger lo que no tienes» 
«Antes daba gusto bajar porque había una persona que lo limpiaba 
con primor, ahora no hay agua siquiera» 
«Ninguna trabajadora querría ese puesto por el peligro que entraña, 
con jóvenes incluso drogándose y con ganas de armar follón» 

Los servicios públicos de la plaza de Cervantes, ubicados justo bajo el quiosco de la música, ofrecen un aspecto 
descuidado y sucio. Las puertas están agujereadas y en algunos casos arrancadas, el papel higiénico brilla por 
su ausencia, hay muy mal olor ... Son algunas de las caractéristicas de estos aseos que son utilizados por muchas 
de las personas que acuden diariamente a pasear y disfrutar del día en la emblemática plaza alcalaína. 

Precisamente dos de sus 
usuarias avisaron a PUERTA 
DE MADRID para que se hi
ciera eco de sus quejas y mo
tivar a quién corresponda pa
ra que solucione el tema. «Soy 
una alcalaína que paseo y 
cuando he bajado a los aseos 
me ha entrado una cosa ... He 
visto las puertas destrozadas 
y se me ha caído el alma, no 
hay derecho», manifestó En
carna Mora. 

Encarna, que llevaba algún 
tiempo sin entrar a los servi-

cios de la plaza, los recorda
ba limpios como los chorros 
del oro: «Daba gusto bajar 
porque había una persona 
siempre que lo· limpiaba con 
primor. Y ahora está todo 
abierto y no hay agua siquie
ra». 

Consuelo Bias añadía tam
bién muy enfadada: «Es que 
ya lo han visto ustedes cómo 
está, es una vergüenza. Y o soy 
incapaz de bajar porque ahí 
puedes coger lo que no tie
nes». 

ouemó la torreta del campanario 
·un rayo provocó un incendio en la iglesia 
de la Ascensión, en Algete 

Un incendio provocado por un 
rayo quemaba la torreta del cam
panario de la iglesia de La As
censión, situada en la plaza del 
Caudillo en la localidad de Alge
te. El suceso ocurría el pasado 29 
de junio, durante una tormenta 
que comenzó a las ocho de la tar
de. No se sabe con exactitud 
cuándo cayó el rayo, pero las lla
mas no comenzaron a salir hasta 
las 21,45. Inmediatamente se 
avisó a los bomberos y, si bien 
acudieron seis dotaciones de la 

CAM, no se consiguió sofocar to
talmente el incendio hasta las dos 
y media de la madrugada. Y a el 
día 30 se hizo necesario contra
tar una grúa de gran tonelaje pa
ra que bajase la campana, que se 
había desprendido, y retirase to
da la parte superior de la cúpula 
que se había quemado. El fuego 
también afectó a una finca colin
dante. En el lugar del suceso es
tuvieron Guardia Civil, Policía 
Local y gran número de vecinos 
de la localidad. 

El personal de limpieza 
municipal consultado mani
festó que los servicios se abren 
por la mañana, permanecen 
abiertos todo el día sin vigi
lancia alguna y se limpian al 
finalizar la jornada, alrededor 
de las 20'30 horas. Por una 
parte reconocen que es cierto 
que tenía que haber alguna 
persona vigilando los servicios 
para mantenerlos en perfectas 
condiciones o entregar el pa
pel higiénico, pero también 
añadieron que ninguna traba
jadora querría ese puesto por 
el peligro que entraña, ya que 
se han encontrado en estos 
aseos jóvenes, con litronas o 
incluso drogándose, con ganas 
de armar follón. Además ma
nifestaron que sería necesario 
un comportamiento más civi
lizado de las personas que uti
lizan estos aseos, ya que por 
ejemplo no se deja papel hi
giénico porque lo más normal 
es encontrar el rollo metido en 
el sanitario, con el riesgo de 
que se pueda provocar una 
inundación o cualquier otro 
percance. Igual ocurre con las 
puertas arrancadas o los cris
tales rotos. «Con tener un po
quito de educación bastaría, 
pero somos unos animales». 
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Los actos estaban organizados por el Apostolado de la oración 

La lluvia hizo suspender la procesión del sagrado corazón 
La tormenta que cayó en Alcalá en la tarde del domingo 25 de junio causó la suspensión de la proce

sión del Sagrado Corazón. A pesar de que al terminar la misa dejó de llover, la amenaza de que volvie
ra a caer agua en el transcurso de la procesión hizo que el Apostolado de la Oración, entidad religiosa 
organizadora de los actos, decidiera la suspensión de la misma. El temor a que la imagen del Sagrado 
Corazón y la carroza pudieran deteriorarse con el agua hizo que la precaución se impusiera al deseo 
de salir en procesión manifestado por todos los fieles que llenaron el oratorio de San Felipe Neri. 

Sí se celebró la misa del Sagra
do Corazón, pero mientras ésta 
se celebraba cayó una tromba de 
agua que hizo que quedara sus
pendida la procesión ante la 
amenaza de que volviera a llo
ver, aparte de que las calles que 
daron casi desiertas. 

Los actos estaban organizados 
por el Apostolado de la Oración, 
una entidad muy antigua en Al
calá que tiene una vertiente mas
culina y otra femenina. Los 
miembros del Apostolado de la 
Oración visitan los domicilios 
complutenses repartiendo las ho-

jas y pidiendo las limosnas que 
se destinan a costear los actos del 
Sagrado Corazón, los detentes, 
las estampas, así como los cultos. 

La tradición del Sagrado Co
razón es muy antigua en Alcalá 
y está muy arraigada en muchos 
alcalaínos. Hay más señoras en 

el Apostolado de la Oración que 
señores, puesto que hay 32 cela
doras, algunas de ellas muy ma
yores, que todos los meses suben 
y bajan escaleras para llevar a los 
domicilios las hojas y recoger las 
limosnas para el Sagrado Cora
zón. El número de hombres es de 
aproximadamente veinte. 

Con la suspensión de la proce
sión, se organizó en el interior 
del Oratorio de San Felipe Neri 
un acto consistente en el rezo de 
oraciones. La banda de música, 
contratada para acompañar la 

· procesión interpretó -una solem
ne composición musical en honor 
del Sagrado Corazón. 
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universidades de Oriente, camagüey y 

central de las VIiias 

La Universidad de Alcalá firmó 
convenios de cooperación can tres 
universidades cubanas 

La Universidad de Alcalá firmó dos convenios de cooperación con 
dos universidades cubanas, la de Oriente (Santiago de Cuba) y la 
de Camagiiey (Camagiiey), y sascrlhió una carta de intenciones con 
una tercera, la Universidad Central de las Villas (Santa Clara). Los 
rectores de las citadas universidades, Manuel Gala Muñoz, Enri
que Marañón Reyes, Carlos Díaz Barranco y José Luis García Cue
vas, corroboraron el pasado 3 de julio su compromiso de colabora
ción con la firma de los convenios. 

La Universidad de Alcalá 
ya estaba vinculada a la Uni
versidad de Camagüey desde 
julio de 1994 por un convenio 
sobre conservación de Centros 
Históricos y Patrimonio Edi
ficado Iberoamericano. Este 
nuevo convenio nace con un 
deseo de «contribuir al desa
rrollo y fortalecimiento de las 
relaciones culturales entre el 
Reino de España y la Repúbli
ca de Cuba» y por él las par
tes acuerdan «llevar a cabo las 
acciones tendentes a desarro
llar, de forma conjunta, pro
yectos de carácter académico, 
científico y cultural, para be
neficio de docentes y estu
diantes de ambas institucio
nes». Los campos de coopera
ción serán fijados de mutuo 
acuerdo, «dejando constancia 
del interés que existe en las 
áreas de Ciencias Económicas 
y Jurídicas». 

El convenio que suscribe la 
Universidad de Oriente se re
dacta en términos similares al 
anterior, aunque las áreas en 
las que se ha fijado el interés 
en este caso son «Electrónica, 
Historia de América, Estudios 
Afro-Iberoamericanos y Con
servación del Patrimonio Edi
ficado. 

Estos compromisos entra
ron en vigor el día en que se 
firmaron por un plazo de tres 
años y pueden ser renovados. 

La carta de intenciones fir..'.' 
mada por la Universidad 
Central de las Villas, paso 
previo al convenio que supon
drá un compromiso más en 
firme, fija el interés de la 
UAH-Universidad de las Vi
llas en las áreas de «Química
Física, Filología y Literatura 
Hispánicas y Estudios Mro
Iberoamericanos». 

El rector de la Universidad 
de Oriente, Enrique-Mara
ñón, declaró que el trabajo 
que hay que hacer a partir de 
ahora, una vez firmados los 
convenios, es «poner en con-
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tacto áreas de trabajo especí
ficas y elaborar programas». 

Manuel Gala, rector de la 
Universidad de Alcalá, mani
festó que éste era un «momen
to interesante para las relacio
nes con Cuba» y que la Uni
versidad de Alcalá, que aho
ra está viviendo una proyec
ción exterior, tiene un gran 
interés por establecer relacio
nes: «Hay muchas cosas que 
podemos hacer». Gala añadió 
que ya se puede empezar a 
trabajar en la organización 
conjunta de un programa de 
actos en relación a la efemé
rides del año 1898, de la que 
se cumplirá un siglo el próxi
mo 1998. 

Tesis doctoral de 
Antonia castilla Gómez: 
usos de la estrituto 
en la España 
del Renatimiento: 
A/taló de Henares 

El pasado día 29 de junio 
ha tenido lugar la defensa de 
la tesis doctoral de Antonio 
Castillo Gómez, titulada Usos 
de la escritura en la España 
del Renacimiento: Alcalá de. 
Henares, realizada bajo la di
rección del doctor Carlos Sáez 
Sánchez, profesor titular de 
Ciencias y Técnicas Historio
gráficas de la Universidad de 
Alcalá. La tesis ha merecido 
la calificación de «apto cum 
laude» por unanimidad. 

El tribunal ha estado for
mado por los profesores Ar
mando Petrucci, profesor or
dinario de Paleografía y Di
plomática de la Scuola N or
male Superiore de Pisa; Fran
cisco M. Gimeno Blay, cate
drático de Ciencias y Técni
cas Historiográficas de la Uni
versitat de Valencia; Elisa 
Ruiz García, profesora titular 
de Ciencias y Técnicas Histo
riográficas de la Universidad 

De izquierda a derecha: el rector de la Universidad de Oriente, Enri
que Marañón; el rector de la Universidad Central de Las Villas, José 
Luis García Cuevas; el rector de la Universidad de Alcalá, Manuel Ga
la Muñoz, y el rector de la Universidad de Camagiiey, Carlos Díaz. 

Complutense de Madrid; Se
rafín Vegas González, profe
sor titular de Filosofía de la 
Universidad de Alcalá, y Jo-

sé Emilio Sola Castaño, pro
fesor titular de Historia Mo
derna de la Universidad de 
Alcalá. 

Resultados de la selectividad en junio 
en la universidad de Alcalá 

Las pruebas de acceso a la Universidad (Selectividad) en 
la convocatoria de junio de 1995 han arrojado un tanto 
por ciento de aprobados del 79'8 por ciento, un poquito 
ms que el año pasado, cuando aprobó el 78 por ciento. 
Los datos desglosados ofrecen los siguientes resultados: 

Datos globales Total Porcentaje Mujeres Hombres 

* Matriculados: 3.492 2.080 1.412 
* Presentados: 3.466 99'3 % 
* Aprobados: 2.765 79'8 % 1.667 1.098 
* Suspensos 701 20'2 % 
* No presentados: 26 0 ' 7 % 

Datos por opciones C.O.U. prioritarias: 

Opción cursada Matriculados Mujeres Aprobados Mujeres 

A (Científico· Técnica): 1.276 490 976 376 
B (Bio·Sanitaria): 799 579 673 499 
C (Ciencias Sociales): 1.057 748 828 579 
D (Humanístico-Lingüística): 366 263 288 213 

Plazas ofertadas para el curso 1995/96.- Total: 3.817; 
Propias: 2.990; Adscritas: 827. 

Datos de la selectividad de junio en 1994.- Recordamos 
los datos referentes a la selectividad de junio del año pa
sado, 1994. Entonces las cifras fueron las siguientes: Total 
de matriculados, 3.558. Consiguieron aprobar 2.858 (78 
por ciento) y fueron suspendidos 718 (20'2 por ciento). 
No se presentaron 35 (1 por ciento). 
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Balance de la gestión 
de la concejalía de Educación 

Educación 
Infantil 

Actualmente conta
mos en Alcalá con 5 es
cuelas infantiles y una 
Casa de Niños. Todas, 
excepto una, se han 
puesto en funciona
miento en el período 
87-95. Este verano se 
acaban dos nuevas (una 
de ellas sustituye a otras 
dos) y otra Casa de Ni
ños. Con sus inversio
nes y casi 40 profesores 
en cooperativa de servi
cios educativos. 

Educación 
Primaria 

28 colegios públicos 
que acogen a los niños 
a partir de 3 años. De 
éstos, aproximadamen
te están escolarizados el 
50%. Los demás (4-16) 
al 100%. Hay uncen
tro de E.E. 

En el período 87-95 
se han remodelado y 
ampliado dos centros, 
se han construido 17 
gimnasios (en el curso 
95-96 tendrán todos ex
cepto el «Dulcinea». En 
«El Juncal» es imposi
ble). En el mismo .pe
ríodo se ha dado servi
cio de comedor en 12 de 
esos 28 centros. En to
tal, lo tienen 17 cole
gios. De integración o 
asimilados, 12. 

Todos los años en co
laboración con el 
M.E.C. se han inverti
do una media de 100 
millones para mejorar 
la infraestructura y 
adaptarla para los nue
vos servicios y para las 
necesidades de la 
LOGSE. 

Enseñanza Media 
o Secundaria 

En el mismo período 
87-95 han entrado en 
funcionamiento los Ins
titutos 5, 6, 7, 8 y 9. 
Cinco del total de 12. 
El número 10 comien
za a construirse a últi
mos del 95 o primeros 
del 96. Además, se han 
ampliado el 3, el 6 y el 
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«Avellaneda». Otra am
pliación, todos tienen 
gimnasio y pistas, como 
los colegios. · 

Se escolarizan más de 
20.000 chicos de 0-16 
años y 12.000 en Me
dias o Secundaria. Y a 
hay excedente en esta 
oferta de plazas. Las 
administraciones públi
cas han invertido en es
tos 8 años unos 10.000 
millones de pesetas. Se 
ha congestionado el 
adelanto de la LOGSE 
para el curso 96-97. 

Enseñanzas 
Especiales 

Por decirlo de forma 
resumida, hemos pues
to en funcionamiento el 
Conservatorio, la Es
cuela Oficial de Idio
mas y la Escuela de 
Hostelería. Por prime
ra vez en la historia de 
Alcalá. Se ha invertido 
solamente en esto unos 
600 millones de pesetas 
y todo lo que conlleva: 
profesores, equipa
miento, mobiliario, 
plazas escolares, etc., 
etc ... 

En la Escuela de 
Hostelería el ayunta
miento y el promotor 
estaban comprometidos 
a terminar dos o tres re
mates necesarios. 

La colaboración con 
la Universidad ha sido 
y tiene que ser el motor 
que impulse la ciudad 
en los aspectos social, 
económico, educativo, 
etc. Destacamos la 
puesta en funciona
miento de nuevas licen
ciaturas y escuelas téc
nicas superiores, las be
cas de investigación, de 
matriculación, etc ... 

La descentraliza
ción, la Subdirección 
Territorial, ha 
sido un apoyo funda
mental e imprescindi
ble a la educación en 
Alcalá.; también se lle
vó a cabo en el período 
87-95. 

Otras enseñanm 
F.I.A.: Con una in

versión de más de 200 

millones, ha cambiado 
totalmente su fisono
mía. Pendiente de un 
convenio con el 
M.E.C. para que el 
centro sea un apoyo a 
la garantía social y for
mativa. 

Escuela Municipal 
de Adultos: Con 13 
profesores en coopera
tiva de servicios educa
tivos y la adaptación 
de los locales necesa
rios, incluso para 
secundaria. 

I.N.B.A.D.: Que 
ahora desaparece, se 
puso en funcionamien
to en el año 88. 

Los servicios y los 
equipos de apoyo, el 
multiprofesional o psi
copedagógico, que hay, 
son el complemento ne
cesario para una edu
cación de calidad. 

Desde la concejalía 
de Educación se han 
hecho campañas y con
venios de todo tipo. 

Para no aburrir al 
lector interesado, quie
ro terminar diciendo 
que para que los cole
gios empiecen el curso 
95-96 con las debidas 
condiciones necesarias 
durante este verano, se 
harán obras de: Insta
lación de Alarmas, per
sianas, pistas, arreglo 
de 6 tejados, adapta
ción de P-3 a los cole
gios que lo han solici
tado, la reforma para la 
Casa de Niños. El gim
nasio del C.P. «Macha
do» debe comenzar a 
últimos del 95. Quedan 
pendientes algunas 
obras por falta de fi
nanciación, entre 
otras, las reformas en 
colegios y las pinturas. 

Se acabarán obras de 
otras administraciones: 
pabellón deportivo del 
D-VI (CSD-Ayunta
miento ), Escuela In
fantil D-V (CAM), Es
cuela Infantil D-VIII 
(Plan Cuatrienal 
CAM). 

Este es el punto de 
partida. 

Urbano BRIHUEGA 

Han recaído en 
Antonio Martínez Ripoll 
y Melchor Alvarez 

Premias 
del conseja social 
de la Universidad 
a la Docencia y a la 
Investigación 1995 
Están dotadas can un millón de 
pesetas para cada modalidad 

El Consejo Social de la Universidad 
de Alcalá concede anualmente los pre
mios a la Docencia y a la Investigación 
en la universidad. Esta es la sexta edi
ción de los premios, cuya entrega se rea
lizará en el acto de apertura del curso 
académico 1995/96. La dotación es un 
millón de pesetas para cada modalidad. 

Este año el jurado ha resuelto conce
der el premio a la Docencia a Antonio 
Martínez Ripoll, catedrático de Histo
ria del Arte en el departamento de His
toria 11. Nacido en 1947, es catedráti
co desde 1983. Desde entonces, el pro
fesor Ripoll está dedicado a la docen
cia en la facultad de Filosofía y Letras 

·impartiendo clases de Historia del Ar
te a estudiantes de distintos cursos de 
las carreras de Historia del Arte, Geo
grafía e Historia, Filología y a alumnos 
del Centro de Estudios Norteamerica
nos. Las asignaturas impartidas están 
relacionadas con el campo de Historia 
del Arte: Arte Antiguo y Medieval, Arte 
y Arqueología Clásica, Arte Moderno 
y Contemporáneo, Arte del Renaci
miento y Barroco, Metodología y Di
dáctica de la Historia del Arte y otras 
materias relacionadas con la historia del 
arte español. 

El premio a la Investigación se ha 
concedido al profesor Melchor Alvarez 
de Mon Soto, catedrático de Medicina 
desde 1990 y director del departamen
to de Medicina de esta universidad. Na
cido en 1955, está dedicado a la Medi
cina desde hace más de quince años. Ha 
sido investigador invitado en distintos 
centros extrajeros, como el Instituto Na
cional de la Salud de Estados Unidos. 
Especialista en inmunoterapia del cán
cer, enfermedades autoinmunes e inmu
nología celular, tiene en su haber gran 
número de publicaciones y artículos en 
revistas especializadas. Su amplia acti
vidad investigadora se ha centrado 
principalmente en la fisiopatología y el 
análisis de las células y sus implicacio
nes clínicas en enfermedades infeccio
sas, lucemia, tumores y otras patologías 
humanas. 
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vecinos de la calle Mompou, en el Chorrillo, se quejan del 

abandono en que los tiene sumidos el ayuntamiento 

«Aquí las ratas salen hasta de día» 
También los preocupa la inseguridad ciudadana, la droga y 
el asentamiento de gitanos 
Y todo comenzó con las ratas, un problema que reconocen que padecen desde hace mucho tiempo. Los vecinos de 
la calle Federico Mompou, en pleno barrio de lviasa en el Chorrillo, empiezan a relatar sus quejas y protestas por 
la continua presecia de ratas en su calle, agravada por las cercanías del arroyo Camarmilla: «Salen de las alcanta
rillas hasta de día. Yo misma he visto ratas por la calle hasta a las diez de la mañana,.. Pero además del problema 
de las ratas la lista se vino a incrementar con otros problemas que hacen que para estos vecinos su barrio esté aban
donado por el ayuntamiento: «Es como si no fuéramos de Alcalá, al estar viviendo en las afueras. Lo cierto es que 
nosotros pagamos una contribución muy grande que en algunos casos llega a las 30.000 pesetas, porque estamos 
considerados como zona residencial, pero aquí no tenemos ningún servici011. 

María Vivas aseguró que 
«las ratas se pasean por la ca
lle Federico Mompou como si 
estuvieran en su propia casa, 
en pleno día. Esto se lo dije yo 
una vez a Florencio Campos 
cuando era el alcalde en una 
reunión a la que asistió. Le 
dije que el Camarmilla nos es
taba trayendo mucha porque
ría, pero él me contestó que el 
Camarmilla está canalizado. 
Y o no sé en qué parte estará 
canalizado, pero por aquí, por 
1 viasa, aquí no está canaliza
do, lo único que veo son unas 
tuberías que deben de bajar 
de alguna fábrica y huelen 
muy mal». 

PEISIOI LEVAITE 
Habitaciones 
Calefacción - Hilo Musical 

Ctra. Pastrana, Residencial Canarias, n ° 5 
Tlf.: 888 07 51 • Alcalá de Henares 
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Los vecinos señalaron que 
«ahora que ha entrado una 
nueva corporación, a ver si 
nos arreglan esto porque aquí 
no se puede vivir así». María 
Puado relató que también ha
bló con el anterior alcalde: 
«Le dije que el Camarmilla es
tá hecho una porquería. Me 
contestó que el problema es 
que tiran colchones, camas, 
muebles viejos, pero yo le re
pliqué que eso no atrae a las 
ratas ni provoca el mal olor 
que hay. De todos modos, es 
verdad que hay gente que ti
ra todo tipo de muebles vie
jos, pero también podría ha
ber algún tipo de vigilancia y 

~ Restaurante chino 
~l::::::;J;1 Palacio de Pekin 
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personal de limpieza que lo 
retirara». 

Los olores son otra de las 
quejas que tienen los vecinos 
de la calle Federico Mompou: 
«En verano, cuando aprieta el 
calor, viene un olor que es in
soportable. Sale un olor del 
río que debe de ser de lo que 
echan de alguna fábrica. Ade
más este año tenemos muchos 
mosquitos, pero aquí no vie
ne nadie a limpiar el río, ni 
a fumigar, ni a nada», asegu
ró Fernanda Figueroa. Pero 
volvieron varios vecinos al te
ma de las ratas: «El otro día, 
sin ir más lejos, yo en pleno 

• día vi una grandísima paseán
dose por la calle - tranquila
mente. ¡Huy, qué susto!», 
manifestó María Puado. La 
otra vecina, María Vivas, 
afirmó: «Yo tenía una perri
ta caniche enana Y. he llegado 
a ver ratas más grandes que 
mi perra, y salían de las alcan
tarillas en pleno día. Ya de
be:Q de estar acostumbradas y 

I 

«Por no tener, no tenemos 
tiendas ni autobuses 
urbanos, pero sí tenemos 
el camarmilla 
con su suciedad 
y sus malos olores» 

a ésas no las asusta nada ni 
nadie». 

«Aquí nunca ha venido el 
ayuntamiento a desratizar; 
que yo recuerde, en los diez 
años que hace que vivo aquí, 
los he visto únicamente una 
vez. Y o no digo que no hayan 
venido más veces, pero los re
sultados son nulos», se queja
ba otra vecina. 

Lo peor es que las ratas 
aparecen a sólo unos metros 
de la zona polideportiva, don
de no pocas veces hay niños 
de corta edad: «Por aquí nun
ca se ha oído que una rata ata
que a ninguna persona, pero 
ese temor siempre lo tienes». 

Otro de los problemas se
ñalados es el de los ruidos: 
«Los fines de semana no hay 
quien duerma aquí. La poli
cía no pasa apenas por aquí. 
Se forman unos escándalos 
impresionantes en las calles 
con pandas de chavales con 

- -motos y con ruidos. La poli
cía se debía pasar un poco por 
aquí y llamar la atención a al
gunos», aseguró otra vecina. 

«Ni tiendas ni autobuses» 
«Estamos prácticamente 

abandonados; por no tener, 
no tenemos ni tiendas a las 
que ir a comprar por aquí», 
señaló otra vecina, que se 
quejó también de la falta de 
autobuses urbanos en el ba
rrio: «La parada más cercana 
es la de la línea siete, allí al 
lado del paseo de los Pinos, 
pero si queremos ir al hospi
tal tenemos que irnos hasta el 
paseo de la Estación». 

Pero las quejas volvieron a 
centrarse en el Camarmilla: 
«Por el simple hecho de tener
lo aquí al lado, tendría que 
haber un poco de vigilancia y 
de atención para el tema de la 
limpieza, de las ratas», seña
laron estos vecinos. 

EmlDIAITE tº DE ECOIOllCAS 
DA et.ASES de EGB y BUP 

Julio v Agosto 
-Seriedad garantizada-

TeH.: 889 77 04 - DAVID 

a de Julio de t995 



se cumplió un año desde que Cándido, el mendigo tuerto, 
se «instaló» en la plaza de santo Tomás de Villanueva 

Al menos, que no llegue a morir en la calle, como 
le ocurrió el domingo a otro mendigo 
con lágrimas en los ojos, Cándido dice que le gustaña comer caliente y donnir cómodo 

Cándido Rivas Castaño, de 58 años de edad, es un indigente que vive desde hace aproximadamente 
un año en los alrededores de la plaza de Santo Tomás de Villanueva. Precisamente el 16 de julio del 
94, PUERTA DE MADRID publicaba un reportaje sobre este hombre. Por aquel entonces, los vecinos 
pedían ayuda para el mendigo y él manüestaba: 11Si pudiera entrar a la residencia otra vez, se lo agra
decería bastante». Un año después, Cándido sigue viviendo en la calle. 

En esta ocasión encóntra
mos a Cándido en la plaza de 
Santo Tomás de Villanueva, 
junto al portal n°1. Protegi
do por los soportales de la pla
za, el mendigo ha instalado 
allí su «campamento». Una 
caja de cartón alargada hace 
las veces de cama. Junto a 
ella, una maleta, una manta, 
una silla, una fregona, un ja
món y una botella de vino. 

Después de un año vivien
do en las calles de ese barrio, 
Cándido es un personaje co
nocido. Muchos vecinos le lle
van comida y ropa, algunos 
durmieron mal las pasadas 
noches de tormenta imaginan
do al mendigo a la intempe
rie y todos piensan que la ca
lle no es el mejor lugar para 
nadie. 

A pesar de las buenas inten
ciones de Cándido por no mo
lestar y de los vecinos por en
contrar una solución, están 
comenzando a surgir proble
mas de convivencia. La falta 
de higiene de Cándido y los 

El indigente orina, 
vomita y se desnuda 
en plena calle, con los 
consiguientes 
problemas de higiene 
y de convivencia 

moscas. El mendigo orina en 
las columnas o los alcorques 
de la plaza y a veces, cuando 
el vino le sienta mal, vomita 
en plena calle. Todo ello pro
voca un hedor agrio en la zo
na que se percibe desde lejos. 
Los niños más traviesos se di
vierten metiéndose con el in
digente, que les contesta palo 
en ristre y en alguna ocasión 
cuchillo en ristre: «Yo sólo me 
meto con la gente cuando se 
meten conmigo», asegura. Pe
ro lo cierto es que las opinio
nes comienzan a dividirse y 
ya no todos piensan que sea 
una persona que no causa pro
blemas y que no hace mal a 
nadie. 

Algunas de las acusaciones 
más serias que se le imputan 
a Cándido tienen que ver con 
gestos obscenos y soeces que 
hace a las mujeres, masturba
ciones en plena calle o entre
gar cierta cantidad de dinero 
a niñas a cambio de que se de
jen tocar los pechos. El lo nie- -
ga rotundamente, pero hay 
muchos testimonios de veci
nos que aseguran que lo han 
visto en alguna ocasión. 

restos de comida atraen a las Cándido junto a un grupo de niños que, según señalan sus padres, no reciben de él buen ejemplo. 
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Algunos vecinos se mostra
ron especialmente preocupa
dos por el mal ejemplo que los 
niños estaban recibiendo: «Se 
pasa el día bebiendo y ése no 
es un buen ejemplo y si ade
más se masturba en la calle, 
¿qué están aprendiendo los 

. niños». 
La policía ha acudido mu

chas veces, a las llamadas de 
los vecinos, pero siempre res
ponde que no puede hacer na-

- da, igual que hace un año. 
U na vecina declaró que «si es
ta persona estuviera en las 
puertas de sus casas o en la 
puerta del ayuntamiento ya 
veríamos si no se podía hacer 
nada». 

20 años viviendo en la calle 
La historia que Cándido 

contó a este semanario el año 
pasado difiere un poco de la 
que nos contó este año, segu
ramente el alcohol tendrá que 
ver algo. 

Asegura que lleva viviendo 
en la calle 20 años, desde que 
se quedó huérfano. Ha estado 
en Cuenca, Madrid, Alcalá y 
Villalbilla, donde al parecer 
tiene familia con la que no 
quiere volver porque «me 
vendieron el ganado que yo 
tenía por dos perras» y no ha 

podido conseguir el dinero ne
cesario para regresar a su pue
blo natal en Extremadura. 

Dice que no le admiten en 
una residencia porque «toda
vía no llego a los 60». Reco
noce que cobra una pensión 
de orfandad, que gasta casi ín
tegramente en vino, coñac y 
puros, lo que hace pensar a 
muchas personas que vive en 
la calle porque quiere: «Si no 
tuviera medios, lo entendería, 
pero teniendo medios, está así 
porque quiere. El dinero se lo 
gasta en alcohol y bebe bas
tante y por eso surg~n los pro
blemas. La situación de este 
hombre no es buena para na
die». Sea como fuere, Cándi
do necesita ayuda y que al
guien se ocupe de él, al menos 
para que no llegue a morir en 
la calle, como le ha ocurrido 
a otro mendigo, caso del que 
les informamos en este mismo 
número. 

Con lágrimas en los ojos, 
Cándido insiste en que le gus_
taría estar en un sitio agrada
ble, bien atendido, comiendo 
caliente y durmiendo cómo
damente. Los vecinos de la 
plaza de Santo Tomás de Vi
llanueva quieren lo mismo pa
ra él, pero parece que la gen
te que vive en la calle no preo
cupa a nadie. 
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La recaudación del 1 Festival Benéfico se destinará 
a acondicionar las instalaciones del voluntariado 

cruz Roja: «No todos somos corruptos» 
Las Damas de Cruz Roja hacen un llamamiento al pueblo de Al

calá de Henares para que acuda al 1 Festival a beneficio de la Asam
blea Local que se celebrará el próximo día 13. Quieren aclarar que 
las personas que colaboran voluntariamente con esta entidad lo ha
cen de modo desinteresado, en una labor social que revierte en to
dos los ciudadanos. Los interesados pueden adquirir sus entradas 
en la Sala de Fiestas Nido, en la sede de Cruz Roja, o incluso con 
servicio a domicilio llamando por teléfono. Los beneficios se desti
narán al acondicionamiento de las instalaciones del voluntariado. 

En el número anterior les in
formábamos de la celebración 
del 1 Festival Benéfico de Cruz 
Roja que se celebrará en Alca
lá de Henares el próximo día 13 
de julio. Las actuaciones del 
Baile Español de Pilar Barban
cho con la colaboración del rap
soda Antonio Soria, de los pro
fesores de Baile de Salón y de 
Charo de Alcalá comenzarán a 
las 21,30 horas en la Sala de 
Fiestas Nido (Camino de los 
Afligidos, 1 - Tfno. 882 44 57). 
Las entradas siguen a la venta 
en la propia sala con un precio 
de 1.600 pesetas, incluida con
sumición. También se pueden 
adquirir en la sede de Cruz Ro
ja (plaza de Cervantes, 12) o 
llamando al teléfono 883 60 63 
y un voluntario se la llevará al 
lugar solicitado junto con el 
programa de mano. 

Los artistas se han ofrecido 
de modo altruista: «Se ha que
dado gente fuera porque todos 
querían colaborar. A algunos 
hemos tenido que dejarles pa
ra el próximo festival», expli
ca Pilar Gómez, de las Damas 
de Cruz Roja. Del mismo mo
do agradecen a la imprenta Ca
leo y a Avon Cosmetics su 
colaboración. 

Los beneficios que se recau
den de este 1 Festival Benéfico, 
que se pretende celebrar dos ve
ces al año en el futuro , se van 
a destinar a una obra necesaria 
para.. el voluntariado de Cruz 

Roja. «Los voluntarios están 
sentados en el suelo y no tienen 
sitio. Hay que hacer una obra 
de acondicionamiento de un ala 
de la sede; son habitaci~nes qúe 
necesitan reformas de pintura 
y albañilería, sin ningún tipo 
de lujos. Es lo justo y necesa
rio para que los muchachos 
puedan tener su lugar de traba
jo», explican en Cruz Roja. 

Las Damas de Cruz Roja ha
cen un llamamiento al pueblo 
de Alcalá solicitando su presen
cia en el Festival: «Tienen que 
pensar que todos los que cola
boran con Cruz Rojan no son 
corruptos. Somos voluntarios y 
se trata de un acto de solidari
dad con las personas. Y los be
neficios que se recauden son pa
ra Alcalá de Henares», indica 
Margarita Romera. Mª Car
men Aparicio, presidenta de las 
Damas, aclara que Cruz Roja 
Alcalá no debe dinero a nadie, 
aunque está a cero porque, lo 
poco que se tiene, se invierte en 
la mejora de la Asamblea Lo
cal, lo que revierte en todos los 
ciudadanos. Por ello hacen 
también un llamamiento para 
que los alcalaínos se hagan so
cios de la entidad. 

Por otra parte, además del 
Festival se están elaborando 
programas para ampliar más 
los servicios humanitarios de 
Cruz Roja (como asistencia a 
enfermos, ancianos etc.). 
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«Nosotros estamos sufriendo, pero allí se están muriendo» 

Récord por un hospital en Nepal 
«Hace falta estar un poco loco para hacer estaas cosas» 
Siete días dando vueltas, a pie o en bicicleta, para conseguir UD hospital en Nepal, UD lugar que carece 
de toda infraestructura sanitaria. Eso es lo que han hecho durante la semana pasada Jorge Rodríguez 
y José Angel Garrido en las instalaciones de la Ciudad Deportiva Municipal del Val. A las seis de la 
tarde del vieme& finalizaba esta prueba de récord destinada a conseguir fondos para el proyecto Namaste. 

A las seis de la tarde del 
viernes día 23 de junio co
menzaba la andadura de Jor
ge Rodríguez, de 28 años, y 
José Angel Garrido, de 40, a 
pie y en bici respectivamen
te. Tenían por delante toda 
una semana de dar vueltas y 
más vueltas a una pista de 
atletismo y a un velódromo, 
sin apenas descanso. Sólo han 
disfrutado de tres horas de 
sueño pese a las advei;tencias 
de los médicos que les han 
atendido. Suena a locura y se
guro que lo es, pero estos dos 
hombres tenían una razón 
muy clara para embarcarse en . 
esta aventura de récord y en 
algo que es mucho más que 
conseguir que su nombre figu
re en el libro Guinness. 

Ambos· han sido y son ex
pedicionarios ·en La India. 
Hace dos años participaron en 
la limpieza del campo base del 
Himalaya cuando José Angel 
tuvo un edema pulmonar. Ne
cesitaba de atención médica 
inmediata, pero se encontró 
con que en la zona no había 
ningún tipo de medios ni de 
infraestructura médica: «Allí 
el que vive ' es porque tiene. 
muy buena salud o muy bue
na suerte. Me pareció muy in
justo que esa gente viviera así 
y me venía a la mente la ima
gen de mi hija Virginia. Pen
sé entonces en hacer algo sin 
demasiado costo y sin interfe
rir en la vida de Nepal y sur
gió la idea de construir un pe
queño centro de salud en el 
poblado Namche Bazar». 

José Angel y Jorge 

Así surgió el proyecto Na
maste y la realización de ac
tividades llamativas como ex
hib_iciones de rappel, aeromo
delismo o esta misma prueba, 
la más fuerte, que finalizó el 
viernes pasado, buscando 
cualquier tipo de fondos o 
ayudas. El proyecto tiene 
abierta una cuenta en el ban
co de Sabadell, en la agencia 
de Arturo Soria, con el 
n°10616-10, para todo aquei 
que quiera colaborar: «Se tra
ta de que la gente se dé cuen
ta de lo que estamos hacien
do y les toque la conciencia y 
se trata .de crear solidaridad>>, 
señala Jorge. 

Durante esa semana sólo 
durmieron un total de tres· 
horas y media, se han alimen-

tado con preparados ricos en 
proteínas e hidratos de carbo
no y han pasado por momen
tos muy duros. Jorge sufría el 
martes una hipoglucemia que 
obligaba a que le recogieran 
de la pista. Han pasado·por el 
calor del verano, los mosqui
tos del Henares y las lluvias 
frecuentes. Pero pensar en las 
carencias que sufren los nepa
leses les hace seguir adelante: 
«Nosotros aquí estamos su
friendo, pero allí los niños se 
están muriendo», dice Jorge 
mientras da vueltas y más 
vueltas a la pista de atletismo 
del polideportivo. 

A pesar de la dureza de es
tos días ha habido algo que les 
ha hecho seguir adelante, que 
les ha animado en los momen-

tos difíciles y les ha levanta
do el ánimo: el apoyo de la 
gente. «Ha venido mucha 
gente a vernos e incluso saben 
nuestros nombres. Eso es fan
tástico. El primer día que llo
vió estaban aquí unos señores 
mayores a las tres de la ma
drugada, otros vecinos nos 
trajeron unos chubasqueros. 
Incluso hicimos un llama
miento para que nos trajeran 
cintas de 'bakalao' que escu
chamos para combatir la mo
notonía y hemos recibido un 
montón. Cuando salimos en 
televisión nos avisaron de que 

·las líneas estaban colapsadas 
con llamadas de gente que 
quería saber el número de la 
cuenta. Todo eso da fuerzas 
para seguir», comentaJorge. 

Los dos han quieren seña
lar ·su agradeciemiento a 
Eduardo Ballesteros, gerente 
del patronato deportivo del 
centro urbano, que se abrió a 
la colaboración en cuanto le 
explicaron el proyecto. 

Síndrome de Estocolmo 
José Angel Garrido ya tenía 

algo de experiencia en estos 
'excesos' físicos. Las pasadas 
Navidades viajó en bicicleta 
de Barcelona a Madrid. P ºor 
supuesto no se puede compa
rar con esta maratón de una 
semana. El explica que hay 
momentos en los que, por el 
cansancio físico, el estado aní
mico llega a encontrarse muy 
débil. «En un momento te en
cuentras bien y minutos des
pués puedes estar hundido. 
Pero es muy curioso porque el 
martes iba dando vueltas y me 
vino una idea a la cabeza; me 
dije 'qué pena que el viernes 
se acaba'. Es un poco como el 
síndrome de Estocolmo. A ve
ces se te pasan por la cabeza 
cosas maravillosas. Hace fal
ta estar un poco loco para ha
cer estas cosas». 
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cerca de 2.oaa personas residentes en la zona sur metropolitana 
y el corredor del Henares podrán beneficiarse de este programa 

cursas de actualización profesional para desempleadas 
El Instituto para la Formación de la Comunidad de Madrid ha puesto en marcha un nuevo programa 

formativo para la zona sur metropolitana y el Corredor del Henares, en colaboración con los ayunta
mientos de estas zonas. En esta ocasión los cursos están dirigidos, exclusivamente, a personas desem
pleadas con experiencia laboral previa. Estos cursos de formación gratuitos se enmarcan en las ayu
das que concede el Fondo Social Europeo a los municipios encuadrados en el Objetivo 2, con el fin de 
potenciar el empleo en aquellas zonas afectadas por el declive industrial. 

En Alcalá de Henares se desa
rrolla el programa desde el 
OADE y el Centro de Informa
ción Juvenil (concejalías de De
sarrollo Económico y Empleo y 
de Juventud). El horario de aten
ción es de 10 a 14 horas en la 
«Casa Tapón», San Felipe Neri 
nº 1, telf.: 882 96 70. 

- Aplicaciones informáticas 
para la maquetación. 

- Contabilidad informatiza
da. 

- Gestión fiscal en la empre
sa. 

- Gestión informatizada de 
almacén. 

- Gestión tributaria infor
matizada. 

- Informática aplicada a la 
documentación. 

- Informática para la gestión 
administrativa. 

- Programación en Lengua
je C. 

- Programación visual en 
entornos Windows. 

- Técnicas contables en el 
comercio minorista. 

- Técnicas de gestión de es
tablecimientos comerciales. 

- Técnicas de venta en co
mercio minorista. 

Cursos en Alcalá de Henares 
En este municipio se imparti

rán un total de 16 cursos de las 
siguientes especialidades: 

- Aplicaciones informáticas 
para la gestión y administración 
de obra. 

- Asistencia domiciliaria. 
- Encargado/a de obra de 

rehabilitación. 

En Alcalá se desarrolla 
desde el OADE y el centro 
de lnfOrmación Juvenil 

- Fabricación de moldes de 
inyección para plásticos reforza
dos por laminación. 

- Informática para la gestión 
administrativa. 

- Instalación y manteni
miento de equipos de frío indus
trial. 

- Instalador/a de falsos te
chos de escayola. 

- Realización de ensambles 
de madera. 

- Revocos de cal. 
- Técnicas contables en el 

comercio minorista. 
- Técnicas de gestión de es

tablecimientos comerciales. 
- Técnicas de venta en co

mercio minorista. 
- Técnicas especiales para 

pintura de edificios. 
- Técnico en inspecciones y 

control de calidad en industria. 

Así, en la comunidad de Ma
drid, los residentes de los muni
cipios de Alcalá de Henares, Al
corcón, Fuenlabrada, Getafe, 
Leganés, Móstoles, Parla, San 
Fernando de Henares, Rivas Va
ciamadrid y Torrejón de Ardoz 
podrán acceder a estos cursos de 
actualización profesional. Ade
más se impartirán un total de 22 
cursos en diversos centros de 
Madrid capital, a los que única
mente tendrán acceso personas 
residentes en los municipios an
teriormente citados. 

can una cena de hermandad y la Procesión de Vehículos 

En total se impartirán uncen
tenar de cursos relativos a 36 es
pecialidades diferentes, que 
abarcan todos los sectores pro
ductivos presentes en la econo
mía regional, con especial aten
ción a la industria y los servicios. 
Cerca de 2.000 personas podrán 
tomar parte en estas actuaciones 
formativas que suponen un total 
de 20.400 horas lectivas. 

El periodo de inscripción pa
ra poder acceder a estos cursos 
comenzó el pasado 3 de julio y 
concluirá el 14 de julio para 
aquellos cursos que se inicien en
tre finales de septiembre y prin
cipios de octubre. La fecha tope 
de inscripción de los cursos con 
inicio en octubre será el 15 de 
septiembre, mientras que para 
aquellos que den comienzo en el 
mes de noviembre el período de 
inscripción se cerrará el 11 de 
octubre. 

Cursos en Madrid 
Los cursos que se impartirán 

en Madrid capital están dirigi
dos a personas residentes en los 
municipios de: Alcalá de Hena
res, Alcorcón, Fuenlabrada, Ge
tafe, Leganés, Móstoles, Parla, 
Rivas Vaciamadrid, San Feman- . 
do de Henares y Torrejón. Se lle
varán a cabo 22 cursos de las si
guientes especialidades: 

- Administración y contabi
lidad en el sector de la construc
ción. 
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La Hermandad de san Cristobal celebra su fiesta 
La Hermandad de San Cristobal, del gremio del transporte, ha organizado un año más las fiestas en 

honor de su patrono, que en esta ~ión se celebrarán los días 8 y 9 de julio. El programa de actos 
se compone de una cena de hermandad y de la tradicional procesión de vehículos. 

La cena de hermandad se ce
lebrará el sábado 8 de julio, a las 
22'30 horas, en el restaurante El 
Gurugú y a ella están invitados 
todos los hermanos y familiares 
de la hermandad. Tras la cena se 
entregará al hermano con más 
antigüedad, en este caso Pablo 
Pérez Ramos, un diploma y una 
medalla conmemorativa. 

El domingo 9 de julio, a las 
12'00 horas, se celebrará una so
lemne función religiosa en la 
iglesia de las Ursulas (c/ Santa 
Ursula). Este año corresponde 
tomar el cetro de Hermano ma
yor a José Juárez Rivillo. 

A continuación de la misa se 
celebrará la procesión motoriza
da del santo con el siguiente re
corrido: los turismos partirán de 
la el Santa Ursula y continuarán 
por la c/ Colegios y Paseo de 
Aguadores, donde estarán los ca
miones para unirse en ese punto 
al paso de la procesión, Ronda 
del Henares, plaza de Manuel 
Azaña, avda. de Circunvalación, 
San Vidal, Reyes Católicos, Era 
Honda, ctra. de Pastrana, plaza 
de Manuel Azaña, Ronda del 
Henares y Virgen del Val. 

Al finalizar la procesión se 
procederá al desfile de vehículos 
que serán bendecidos . ante la 
imagen de San Cristóbal, entre
gándose unos banderines. La 

Gregorio Vázquez, presidente 
de la Hermandad de San Cristó
bal, ante la imagen del santo. 

hermandad hace extensiva la in
vitación a participar en estos ac
tos a todos los alcalaínos, aunque 
no pertenezcan a la Hermandad. 

La misma ilusión 
«Siempre con las mismas ga

nas y la misma ilusión que los de
más años», según Gregorio Váz
quez, presidente de la Herman
dad de San Cristobal de Alcalá 
desde su fundación hace 34 años, 
se han organizado las fiestas en 

' 

honor del patrono de los conduc
tores y por extensión del gremio 
de los transportistas. 

Tal y como está el tiempo de 
revuelto, la hermandad ha teni
do la precaución de organizar la 
cena y el baile en local cubierto. 
La anécdota es que, según cuen
ta Gregorio V ázquez, en los 34 
años que la Hermandad celebra 
la festividad de San Cristobal 
muchas veces, muchas, «nos he
mos tenido que levantar de cenar 
por la lluvia. Piensas que el 10 
de julio es tiempo de terraza, pe
ro no es así. Todos los años por 
estas fechas hay estas tormentas 
y ya llevamos algún tiempo que 
decidimos cenar en salón». · 

De los actos del programa, 
Gregorio V ázquez destacó la 
bendición de los vehículos: «To
dos los años resulta de un modo 
extraordinario y cada año va a 
más. Eso no cabe duda». El pre
sidente de la hermandad añadió 
que «al margen de ideales», el 
bendecir el coche es algo que no 
está de más, sobre todo tenien
do en cuenta la cantidad de ac
cidentes que se registran cada 
año: «Regalamos un banderín 
con San Cristobal con el fin de 
llevarlo siempre presente en el 
coche; ya que nos dicen que es un 
santo que está pendiente de los 
conductores, así lo hacemos». 

a de julio de 1995 



A nivel europeo con la 
participación activa de los 
trabajadores, los sindicatos 
y los partidos de izquierda se 
había llegado a lo que po
dríamos denominar un siste
ma social avanzado en tres 
aspectos fundamentales: 

El jueves, día 1J, en el centro de Salud 

Presentación de la Plataforma 
Cívica por los Derechos sociales 

1. - Protección y bienestar 
económico. 

2.- Extensión de los dere
chos sociales. 

3.- Participación de las 
centrales sindicales como 
fuerza social en un perma
nente diálogo con otros in
terlocutores sociales en bene
ficio de la sociedad en 
general. 

El día 13 de julio, jueves, a las 7'30 de la tarde, en el Centro Mu
nicipal de Salud, será presentada por Manuel Lucena la Plata
forma Cívica de los Derechos Sociales. En el acto de presentación 
intervendrán Jesús Albarracín, coordinador de la Plataforma en 
Madrid, y el sindicalista Agustín Moreno. Un gran número de per
sonas han decidido constituir esta plataforma y han puesto su fir-

ma al pie del siguiente escrito: 

En nuestro país ese deno
minado «estado del bienes
tar» sin haber llegado a im
plantarse plenamente ya se 
encuentra drásticamente re
cortado y amenazado, con lo 
que ello supone de desencan
to y frustración para todos 
aquellos que ponemos nues
tros esfuerzos y esperanzas 
en el logro de una sociedad 
más justa, libre y solidaria. 

En el momento actual se 
ha producido un acusado re
troceso en estos tres grandes 
campos, por lo que ese mo
delo social propugnado des-

. de la izquierda ha sido co
rrompido por fórmulas neo
liberales sostenidas e impul
sadas por los sectores más 
poderosos del capitalismo en 
connivencia con unos go-

biernos sumisos y serviles de 
dichos intereses, olvidando 
su compromiso de favorecer 
a la totalidad del conjunto 
social. Riesgos patentes de
rivados de esta situación: 

- Reimplantación de un 
capitalismo salvaje fuera del 
alcance de cualquier meca
nismo de control social de
mocrático. 

- Políticas regresivas ex
tremadamente duras. 

- Desfiscalización de las 
rentas de capital. 

- Privatizaciones de las 
empresas públicas. 

- Ausencia de política in
dustrial. 

- Restrictiva reforma la
boral, verdadera agresión a 
los trabajadores. 

- Precariedad y recorte en 
los salarios. 

- Pérdida del poder ad
quisitivo de las pensiones y 
rie_sgos de continuidad de las 
mismas. 

- Limitaciones en las 
prestaciones por desempleo. 

- Pérdida de prestaciones 
sociales. 

- Retroceso en la norma
tiva laboral. 

- Vulnerabüidad de los 
derechos cívicos. 

- Desgaste, debüitamien
to y posibüidad de manipu
lación de los sindicatos de 
clase. 

- Acallamiento de toda 
forma de conciencia social 
crítica. 

Ante la gravedad de la si
tuación todos los ciudadanos 
debemos movüizarnos y ex
presar nuestro rechazo a se
mejantes políticas, organi
zándonos para: 

- Defender unos derechos 
sociales alcanzados con gran
des esfuerzos. 

- Mantener posturas críti
cas. 

- Proponer alternativas. 

El alcalde de LOs santos habla sobre el primer pleno, respondiendo a las 

acusaciones que le hace el PP de haberle «amordazado con su rodillo» 

«El PP me ha hecho unas acusaciones que yo contesto, 
y ¡qué querían? ¡Abrir un debate?» 

El primer pleno que se celebró en Los Santos de la Humosa ha originado polémica. Los concejales 
del PP en la oposición se quejan de haber sido <<amordazados por el rodillo del alcalde socialista», tal 
y como manifiestan en una carta que publicamos esta misma semana. El alcalde, Daniel Meco Roma, 
también quiso ofrecer su versión de lo ocurrido. 

El PP ha acusado a Daniel nicipal que Daniel Meco ha
Meco de dar un «mitin», una bía publicado dos meses an
vez finalizado el pleno, con tes. El alcalde manifestó que 
«Constantes alusiones persona- él aprovecha la finalización 
les y familiares». El alcalde del pleno para replicar «pun
responde que aprovechó la to por punto» a las acusacio
«reunión» para «hacer una ré- nes que hacen en esa carta. 
plica pública a las diversas Cuando Daniel Meco finaliza 
provocaciones que hemos su- su intervención, los conceja
frido (los socialistas) durante les del PP solicitaron interve
toda la campaña electoral». nir pero el alcalde se negó: 

En concreto Daniel Meco se «Yo me niego. Ellos me han 
refirió a una carta que el PP hecho acusaciones que yo con
distribuyó por el pueblo «una testo y ¿qué querían? ¿Abrir 
hora antes de que finalizara la un debate? Estoy dispuesto si 
campaña electoral», en la que quieren debate a hacer una 
se le hacen diez acusaciones y reunión para reflexionar so
diez réplicas a un boletín mu- bre todo lo que ha supuesto la 
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campaña electoral, pero ése 
no es tema a tratar en ningún 
pleno». 

El alcalde reconoce que es
tas situaciones generan tensio
nes: «Muchas y muy malas. 
Es desagradable y la prensa, 
de la que yo no tengo nada 
que decir, cuando habla de los 
pueblecitos tan pequeños y de 
la actuación del alcalde o de 
la oposión estás hablando de 
mi madre y de mis hermanos 
y nos saludamos aquí todos los 
días. Hay que ser muy sensi
ble cuando se habla del go
bierno de los pueblos y de la 
convivencia». 

- Participar activamente. 
- Combatir los rígidos 

mecanismos institucionales. 
Elaboramos y Firmamos 

este MANIFIESTO como 
alegato en defensa de los de
rechos sociales cada día más 
amenazados, por lo que: 

- Apelamos a todos los 
ciudadanos para que se mo
vüicen en defensa de estos 
objetivos. 

- Reclamamos una verda
dera política económica pa
ra afrontar los graves proble
mas existentes. 

- Denunciamos la política 
llevada a cabo por el gobier
no en materia económica y 
social. 

- Exigimos la derogación 
de leyes como las que susten
tan una reforma laboral que 
atenta contra los trabajado
res, las que desvirtúan el ele
mental derecho a una educa
ción libre y gratuita, etc. 

Y por todo ello nos cons
tituimos en «Plataforma Cí
vica por los Derechos Socia
les» dispuestos/as a luchar 
por la preservación de los 
derechos adquiridos con el 
esfuerzo de nuestros compa
ñeros trabajadores, a alcan
zar nuevos logros sociales 
que redunden en beneficio 
de la mayoría de los ciuda
danos/as y defender por en
cima de todo la voluntad del 
pueblo de alcanzar esa socie
dad más justa, libre y soli
daria. 

Para concluir, Daniel Me
co quiso añadir que el PP ha 
rechazado el ofrecimiento rea
lizado por el PSOE para go
bernar conjuntamente. Hay 
que recordar que de los siete 
concejales de la localidad san
tera, 3 son del PP y 4 del 
PSOE, que consigue así la 
mayoría absoluta. «Desde que 
existe la democracia, en nues
tro pueblo es costumbre el go
bierno compartido, precisa
mente para no dividir al pue
blo, y no es algo que haya in
ventado yo. Y es la primera 
vez que ocurre que un grupo 
de concejales se niega a com
partir el gobierno cuando se 
les ofrece. El PP se ha desen
tendido y se ha puesto en 
frente». 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TR!B!JO 
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Como se están haciendo obras, a los bomberos les han puesto unas duchas y retretes de chapa con los que están muy disgustados. 

Denuncian diversas deficiencias en el parque de bomberos: 

«Para solucionar el problema de las ratas nos 
han traído un par de gatos» -
Las duchas son lnutlllzables y los bomberos aseguran que se 
encuentran en condiciones tercermundistas 

Las obras que se realizan en el parque de bomberos de Alcalá, una instalación que se ha quedado 
muy anticuada con el paso de los años, está provocando que el personal de extinción de incendios su
fra, según dijeron sus miembros, todas las deficiencias que tiene el parque. Un bombero aseguró: <<Nos 
han puesto unas cosas para ducharnos en el patio que se parecen a lo que ponen en Biafra; están conti
nuamente llenas de mierda, sucias, descolocadas>>. El personal del parque no está muy conforme con 
las condiciones que actualmente reúne aquella instalación situada en la calle Santander: «Estaban ha
ciéndonos aquí unas obras y nos tienen esto peor que a los del tercer mundo. Si nos ponemos a duchar
nos y llueve, además de ducharnos nos mojaríamos con la lluvia». 

Los servicios instalados en 
el patio del parque no son 
tampoco muy aconsejables pa
ra los bomberos: «Como ade
más resulta que últimamente 
le ha dado por llover, pues 
francamente es interesante 
ver cómo uno está haciendo 
sus necesidades mientras que 
le está lloviendo encima». 

Pero los servicios y duchas 
de chapa, como ellos mismos 
los denominan por los mate
riales con los que están he
chos, tienen otros riesgos: 
«Con el calor va a ser exacta
mente igual a un horno. Ade
más no tiene luz por lo que si 

uno tiene que ir a hacer ~us 
necesidades o ducharse por la 
noche porque regresemos de 
una actuación y necesitamos 
ducharnos, pues ya se sabe, 
hay que hacerlo a oscuras». 

Los bomberos trabajan en 
turnos de veinticuatro horas 
y realizan servicios que les re
quieren precisar continua
mente de duchas y lavabos: 
«Esto es para verlo. Nosotros 
utilizamos mucho las duchas 
y los lavabos y no hay ni un 
miserable espejo para peinar
nos. En el parque estamos to
talmente dejados de la mano 
de Dios». 

ESPECIALIDADES EN: 
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Por si fuera poco, los bom
beros se quejan de que les han 
derribado las vallas que dan 
a la calle: «Dicen que nos las 
van a poner de ladrillo, pero 
lo cierto es que llevan derri
badas desde hace una semana. 
Aquí pueden entrar y coger lo 
que quieran porque está 
abierto. ¡Menos mal que no
sotros tratamos de guardar to
do lo que hay de valor!, pero 
así estamos, en estas condicio
nes. El parque está desmante
lado por la parte de atrás. Y 
para remate nos han puestos 
dos casetas, una para la ducha 
y otra para el retrete, en las 

condiciones que hemos co
mentado». Y no faltan proble
mas que ya consideran tradi
cionales. En el parque de 
bomberos las quejas por la 
presencia de ratas se han su
cedido desde hace tiempo. Sin 
embargo estas quejas no han 
traído las soluciones que el 
personal esperaba, es decir, la 
desinsectación y desratización 
de las instalaciones, especial
mente del patio: «Lo único 
que han hecho ha sido traer 
dos gatos. No sé quien habrá 
sido, pero es real. Lo cierto es 
que par~ce que se ven menos 
ratas, pero por la parte de 
atrás se las sigue viendo». 

La cuestión es que el par
que de bomberos atraviesa 
una situación un tanto pecu
liar. Los bomberos dependen 
de dos administraciones, la 
autonómica y la local, y, co
mo afirma el personal, unos 
por otros, la casa sigue sin ba
rrer. Con el traslado de bom
beros de la Comunidad al par
que de Coslada, quedan muy 
pocos bomberos regionales en 
el parque de Alcalá: «La ma
yoría de los que estamos aquí 
somos del ayuntamiento y pa
rece que el ayuntamiento se 
desentiende de nosotros a 
efectos de instalaciones». 

P1a..za. Sa.II. F:ra.:ricisco de .Asís,., 8 - .A1ca.lá. de IIe:ria.:res 

PUERTA de lladrld a de tulio de 1995 



Tocios los interesados pueden formar parte de ella 

se ha creado una Asociación 
de Malabaristas en Alcalá 

Desde hace un par de meses viene funcionando en Alcalá 
una asociación de malabaristas que recibe el nombre de 'El 
Ombligo'. En la actualidad esta asociación tiene quince miem
bros ·pero la expectativa de los asociados es que crezca. 

«Estamos abiertos a todo 
el mundo», afirman los 
componentes de la misma. 
El fin de esta asociación 
es el de profundizar en las 
actividades de entreteni
miento pero también en 
el aprendizaje de juegos 
antiguos. Otro de los fines 
de la asociación es el de 
crear talleres ocupaciona
les. 

La Asociación de Mala
baristas pretende crear con 
el tiempo una carpa en la 
que se centren todas sus ac
tividades y que estarán re
lacionadas con el aprendi
zaje de malabarismos. En 
esta carpa habrá también 
posibilidades relacionadas 
con el tiempo libre, concre
tamente con el aprendiza-

je de técnicas de artesanía, 
la papiroflexia y la escultu
ra con globos entre otras 
que determinarán los pro
pios asociados. 

Todos los interesados 
pueden contactar con la 
asociación en el pub El 
Ombligo, situado en la zo
na comercial de Nueva Al
calá, frente al restaurante 
Foguet. Las reuniones se 
celebran los martes y jue
ves a partir de las ocho de 
la tarde aunque todos los 
días hay miembros de la 
asociación en ese estableci
miento. Por el momento las 
actividades que se desarro
llan son las de malabares 
con pelotas, con diábolo, 
con mazas, el monociclo y 
los zancos. 

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante y 
sin problemas. 

También se realizó una exposición 
a cargo de los alumnos de APHISA 

concierto de la orquesta de música 
y danza para clausurar 
la temporada del aula de Cultura 

La obra cultural de la Caja de Madrid cerró su temporada 
en el aula de cultura con un doble acto celebrado el jueves 29 
de junio y que consistió en una exposición a cargo de los alum
nos de la Asociación de Padres con Hijos Subnormales de Al
calá (APBISA) y un concierto de la orquesta de Música y Danza 
dirigida por Wladimiro Martín. 

La exposición realizada calá', rescatada por Felipe 
por los alumnos de APHI- Sebastián. El director de la 
SA fue muy completa en orquesta dedicó la inter- -
cuanto a la variedad de tra- pretación de estos fragmen
bajos expuestos, destacan- tos al alcalde. 
do entre ellos los de pintu- La orquesta de Música y 
ra y manualidades. El al- Danza fue fundada por Fe
calde de Alcalá, Bartolomé lipe Sebastián y está forma
González, que asistió a la da por varios profesionales 
clausura, fue obsequiado de la Orquesta Nacional, 
con un cuadro por la aso- concretamente violines so
ciación. listas y contrabajo solista. 

El concierto de la or- La orquesta trata de recu
questa de Música y Danza, perar la interpretación de 
dirigida por Wladimiro obras para sextetos com
Martín, ofreció un reperto- puestas de esa manera por 
rio variado en el que des- los compositores y que co
tacaron fragmentos de la mo tales se habían dejado 
zarzuela 'La Ventera de Al- de interpretar. 

-·---.-

Solicite consulta· llamando al teléfono 

. 882 75 75 
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Coincidiendo con el 59 Aniversario de la lectura de «La casa de Bernarda Alba» 

La compañía del Arte homenajeó a Lorca 
Con motivo del 59 aniversario de la lectura de la obra «La Casa de Bemarda Alba», la Compañía del 

Arte -que se presenta al público alcalaíno con este montaje- quiso ofrecer un homenaje a su autor, 
el granadino Federico García Lorca. La función, que estuvo íntegramente representada por hombres 
y fue muy aplaudida, tuvo lugar el pasado 23 de junio en el Aula de Cultura de Caja de Madrid. 

El promotor de la Compañía 
del Arte, Eduardo Holgado, ex
plicó en qué consistió este ac
to: «Es un homenaje a Federi
co García Lorca, con motivo de 
cumplirse los 59 años de la lec
tura que él hizo de 'La Casa de 
Bernarda Alba', en Fuenteva
queros, su pueblo. El nunca vio 
su última obra puesta sobre un 
escenario, dado que al mes y 
medio de hacer esa lectura lo 
mataron. Nosotros hemos he
cho un homenaje a ese día, pa
reciéndonos más oportuno ha
cerlo todo hombres como ellos 
lo hicieron. Pero en vez de ha
cer la lectura habitual le hemos 
dado una escenificación dado 
que el público que podía venir 

al Aula de Cultura no está en 
la onda de la obra de Federico 
y para hacerla más llevadera al 
verla y entender de qué va la 
trama». 

Según Holgado, el público 
respondió muy bien al encon
trarse a Bernarda Alba conver
tida en hombre: «Maravillosa
mente bien. Desde el primer 
momento que salí a hacer una 
presentación de lo que iba a ser 
el acto, explicando el porqué y 
cómo arranca esta función, la 
gente lo ha entendido muy 
bien. Han aplaudido mutis, 
han aplaudido entreactos y al 
final han aplaudido de pie. Les 
he dicho que siempre aplaudían 
a García Lorca, puesto que era 

Hercesa 
INMOBILIARIA 
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un homenaje a él, nosotros éra
mos meros transmisores». 

No es la primera vez que es
te polifacético artista tan cono
cido en Alcalá se embarca en 
una obra de García Lorca. Ha
ce algún tiempo interpretó con 
éxito «Nuestro amigo Federico» 
y asegura que siempre que ten
ga oportunidad lo llevará a es
cena: «A mí me gustó en la uni
versidad por esa especie de pru
rito que te producía hacer lo 
prohibido por la censura en la 
época de Franco, hablo de los 
primeros 60 cuando era tabú. 
Y aparte de que me gustaba por 
sí mismo, tenía ganas de hacer
lo y siempre que pueda haré co
sas de Federico que además me 

Y'. 

Eduardo Ha 
fue Bernarda 
en la obra 

parece un hombre maravilloso 
para hacer sobre un escenario 
y además a la gente le gusta mu
cho. Como se dice en la vida del 
teatro, Federico García Lorca 
es un cheque al portador». 

La Compañía del Arte pien
sa hacer más representaciones 
de este montaje: «Pensamos ha
cerlo en algunas facultades por
que es un montaje muy cómo
do, no requiere nada especial 
en cuanto a decorado y mobi
liario. A la gente le puede agra
dar, entonces intentaremos ha
cerlo de cara al otoño en más 
sitios». 

Compañía del Arte 
Con este montaje se estrena 

la Compañía del Arte, un nue
vo proyecto teatral cuyos com
ponentes, al menos de momen
to, son todos hombres. «Somos 
doce integrantes y esta .ha sido 
nuestra primer<1. obra. Y a esta
mos con papeles repartidos pa
ra la segunda que será una obra 
interpretada, para otoño-in
vierno, al uso habitual del tea
tro. La próxima obra tiene un 
personaje que es un travesti y 
lo va a hacer uno de los chicos 
que ha actuado hoy y de mo
mento no necesitamos a ningu
na mujer. ¿Doce hombres sin 
piedad? Tal vez». 

Eduardo Holgado recuerda 
otras compañías de teatro total
mente formadas por hombres: 
•<Japón tiene elKabuki, el tea
tro nacional formado sólo por 
hombres; y en la ciudad de Sha
kespeare, Stratford U pon Avon 
la compañía de teatro es sólo de 
hombres, siguiendo la costum
bre de la época de Shakespeare 
en la que estaba prohibido para 
las mujeres subir al escenario». 

a de Julio de 1995 



Actos conmemorativos del 75 º aniversario del PCE 

La dirección comunista quiso resaltar 
la importancia del militante de base 

Este año se conmemora el 75° aniversario de la fundación 
del Partido Comunista de España y la Agrupación de Alcalá 
lo ha querido celebrar con una semana cultural en la que se 
celebraron una serie de actos, de los que resaltan una charla, 
que corrió a cargo del histórico militante comunista Santiago 
Alvarez, y una exposición fotográfica sobre la Historia del 
P.C.E., celebradas ambas en los locales de CCOO de Alcalá. 

Como final de fiesta, en 
la Plaza de Rodrigo de 
Triana, junto a la calle Re
yes Católicos y durante el 
viernes 23 y sábado 24, se 
celebraron charlas/colo
quio sobre Movimiento 
Obrero y Chiapas en las 
que se contó con la presen
cia de Angel Jurado y Ale
jandro de la Paz. También 
tuvimos música pop, poe
sía, cantautores, etc., todos 
ellos foráneos, para que nos 
deleitaran con sus creacio
nes. Además de juegos pa
ra los más pequeños orga
nizados por el Colectivo de 
Alcalá de las Juventudes 
Comunistas de Madrid, la 
hoguera de San Juan, que 
fue el deleite de los niños y 
los menos niños, cómo no, 
también tuvimos política 
con un mitin en el que con
tamos con la presencia de 
Víctor Díaz-Cardiel, res
ponsable de Organización 
Federal del Partido y res
ponsal?le de la Fiesta 
P.C.E. 95 que se éelebrará 
en septiembre en la Casa de 
Campo de Madrid y con el 
diputado por Izquierda 
Unida Antonio Romero. 

La Agrupación del 
P.C.E. en Alcalá ha queri
do resaltar la importancia 
que tiene la militancia de 
base. Dicho de otro modo; 
que sin esta militancia de 
base, no es posible un par
tido de izquierdas, ni que 
salgan los dirigentes que el 
Partido ha tenido, tiene y 
sin ningún tipo de dudas, 
seguirá teniendo. 

Hace unas semanas, ren
dimos un homenaje a nues
tros veteranos en un acto 
de lo más emotivo y en es
ta última semana, ha sido 
al conjunto de los militan
tes, sus familias y amigos a 
los que se les ha rendido 
homenaje por su dedica
ción, su entusiasmo y su 
confianza en las ideas 
transformadoras y revolu
cionarias del comunismo. 

• de .. lo de 1995 

Antonio Romero 
durante su charla 

En el mundo que nos ha 
tocado vivir, hace falta una 
gran dosis de utopía para 
seguir defendiendo nues
tros ideales. Los veteranos 
nos indicaron el camino, 
pero los demás debemos 
seguirlo. 

Es muy cierto que du
rante la marcha hay mo
mentos en los que entran 
ganas de abandonar. De
serciones, traiciones, de
sencantos, intereses perso
nales, etc., hacen que la vo
luntad se debilite, pero 
siempre hay alguien o algo 
que de alguna forma hace 
que el objetivo final conti
núe claro y que los árboles 
no nos tapen todo el bos
que. 

Por todo ello, desde la 
Comisión Organizadora y 
el Comité Local, queremos 
agradecer públicamente a 
todos y todas los que han 
participado de una u otra 
manera en los actos organi
zados. 

Por el Comité Local: 
Salvador GUARDIA VIDAL 

Responsable Político 

En el primer plena munlclpal de Las santas 

El Grupa Popular, amordazado par el 
rodilla del alcalde socialista 

«Los hombres malos no deben emborracharse, porque se ve 
su crueldad>t. Esta frase está recogida de la primera hoja del 
libro «La novia>I del escritor y periodista Raúl del Pozo y en 
el libro está utilizada en su significado literal referido a la be
bida, pero muy bien podría insertarse en otro contexto, como 
seria en el del poder, y en esta acepción la consideramos pa
ra asignar o definir el comportamiento del alcalde de Los San
tos de la Humosa, Daniel Meco, en la primera sesión plenaria 
de carácter extraordinario celebrada por la nueva Corpora
ción Municipal el pasado 29 de junio. 

Teóricamente había finali
zado esta sesión plenaria y la 
secretaria abandonó la sala, 
cuando el alcalde culminó la 
encerrona, con veinte minu
tos de discurso en su duro y 
puro estilo agresivo, provoca
dor, con constantes alusiones 
personales, familiares y patri
moniales a los miembros de 
nuestro grupo, un discurso de 
odio, rencor, vengativo que 
podría caracterizarse con in
numerables calificativos. 

Esta circunstancia de exce
so verbal, con ser criticable, 
no hubiera pasado de ahí si no 
hubiera ocurrido lo que des
pués ocurrió y fue que, termi
nado su mitin el alcalde, 
cuando un miembro de nues
tro grupo solicitó el uso de la 
palabra para responder, el al
calde se la negó, dando ahora 
sí por concluida la sesión. 

Nuestra primera intención 
fue la de abandonar la sala al 
comienzo de dicho mitin, por
que nos dimos cuenta de la 
encerrona y estábamos en 
nuestro derecho de hacerlo: 
ya que la sesión había finali
zado tras aprobarse el último 
punto del orden del día. Por 
respeto a todos los asistentes 
permanecimos. También por 
no caer en la trampa, pues 
ésas eran las intenciones del 
alcalde para instrumentalizar 
políticamente el asunto, te
niendo que soportar durante 
ese tiempo el acoso e indefen
sión a que nos sometió. Pero 
pensamos que dimos una lec
ción democrática al alcalde 
que estamos seguros que los 
vecinos valorarán positiva
mente a nuestro favor y en 
contra del alcalde. 

Si antes se celebra el primer 
Pleno, en esta ocasión de ca
rácter extraordinario, antes 
da la nota, para no variar, 
nuestra máxima autoridad 
municipal y antes incumple 
su primera y doble promesa 
(primero lo hizo como conce
jal y después como alcalde) de 
cumplir la Constitución Espa-

ñola, al vulnerar no uno sino 
varios preceptos de este cuer
po legal, al impedirnos ejer
cer nuestro legítimo derecho 
de uso de palabra, al ser ob
jeto de un trato degradante y 
discriminatorio y por atacar 
nuestro honor personal y fa
miliar, buena imagen, inclu
so nuestras ideas religiosas. 

Pensamos que nuestro al
calde es incapaz de digerir y 
soportar la presión de contar 
con un grupo de oposición 
unido, ilusionado, trabajador 
y preparado técnicamente, 
que ha llevado la iniciativa 
constantemente desde el ini
cio de la campaña electoral. 
Con la confección de un pro
grama de gobierno impecable. 
Con la obtención de unos bue
nos resultados electorales. 
Con una atención y conside
ración dispensada al vecino 
demostrada desde pocos días 
después de las elecciones con 
el comunicado emitido. Con 
una presencia seria y compe
tente en la primera sesión 
constitutiva del ayuntamien
to, donde juntamente con el 
acto protocolario que el gru
po Popular dispensó a nuestra 
compañera como primera 
mujer concejala de nuestro 
pueblo molestaron sin poder 
ocultarlo al alcalde. Y por úl
timo, nuestra crítica sobre la 
presunta corrupción electoral 
también protagonizada por 
Daniel Meco. 

La única forma que tenía 
en este Pleno de cobrar pro
tagonismo y destacar era no 
dejarnos hablar y participar, 
amordazarnos, como así hizo, 
sin importarle incumplir ni su 
promesa del cargo, ni la Cons
titución, ni los más elementa
les principios democráticos, lo 
que le convierte, una vez más 
en un auténtico alcalde dicta
dor, fuera de tiempo y lugar, 
que desde luego no se merece 
nuestro pueblo. 

El GRUPO POPULAR 
en el ayuntamiento de 

Los Santos de la Humosa 
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Primer pleno en el ayuntamiento de Villalbilla 

Las reuniones plenarias se celebrarán cada dos meses 
El día 28 de jmüo se celebró el primer pleno en el ayuntamiento de Villalbilla después de la constitución 

de la corporación mmücipal de las pasadas elecciones. Cinco fueron los puntos a debatir: l 0 
.- Lectura y apro

bación si procede del acta anterior. 2° .- Periodicidad de sesiones del pleno. 3° .- Creación y composición de 
Comisiones Informativas. 4° .- Nombramiento de representantes de la corporación en órganos colegiados, 
que sean de la competencia del pleno. 5° .- Conocimiento de las resoluciones de la alcaldía en materia de 
nombramientos de tenientes de alcalde, miembros de la Comisión de Gobiemo y delegaciones de la alcaldía. 

Fue en el segundo punto don
de la oposición, compuesta por 
los concejales del Partido Popu
lar, tuvo el primer desacuerdo 
con el equipo de gobierno, al fi
jar éstos las reuniones periódicas 
del pleno cada dos meses. La 
oposición defendió que se hicie
ra cada mes, por simple razón de . 
transparencia tanto para la pro
pia oposición como para los ciu
dadanos de Villalbilla. El equi
po de gobierno lo defendió argu
mentando razones de excesiva 
acumulación de trabajo. La opo
sición lo rechazó diciendo que lo 
único que se pretende es dar la 
menor transparencia posible. 
Como es lógico, la argumenta
ción del PP fue rechazada y se 
aprobó al final que los plenos se 
hagan cada dos meses. 

Ambiente, siendo además 2º te
niente alcalde; Jesús Soto 
(PSOE) se hace cargo, aparte de 
la alcaldía, de la concejalía de 
Deportes; Teresa Doñoro 
(PSOE) llevará la de Sanidad y 
Asuntos Sociales; Cándido Ru
bén Henríquez (AIRV A) llevará 
la de Personal; Antonio Jambri
na (IZPA) ocupará la de Tesore
ría y Hacienda; y Roberto Fer
nández (IZPA), la de Educación 
y Cultura. 

Al concejal de los Indepen
dientes de Villalbilla, Constan
tino Prieto del Amo, se le ofre
ció la concejalía de Servicios, 
que se encarga de la recogida de 
basuras y limpieza. Inicialmen
te no fue aceptada esta conceja
lía por el señor Prieto y se tomó 
quince días para su contestación 
de aceptación o de rechazo. Al 
Partido Popular se le ofrecieron 
dos concejalías, la de Sanidad y 
la de Transportes, las cuales no 
fueron aceptadas por considerar 
que su misión es estar en la opo-

sición. El PP mostró su exÚañe
za por tal ofrecimiento, ya que 
no ha habido ningún acuerdo 
previo con los demás grupos con 
representación y ahora se le in
vita a formar parte del gobierno 
con dos concejalías menores. Se
gún manifestó José Antonio Her
nández, «este ofrecimiento no se 
puede entender nada más que 
con un doble sentido, y que no 
es otro que el de desviarles de su 
labor de oposición y de control 
al gobierno municipal, y por lo 
tanto no piensa caer en esa 
trampa». 

«Las democracias funcionan 
con un equipo que gobierna y 
otro que controla, vigila y cen
sura. Nosotros, por unos pactos 
en los cuales no hemos interve
nido -continuó el señor Her
nández- han determinado que 
estemos en la oposición. Ahí es 
donde estaremos y donde cree
mos que mejor servimos a los 
ciudadanos de Villalbilla. Y es
peramos que se nos den las faci-

Juan carios Mato 
y Roberto Fernández, 
representantes 
respectivamente 
de las urbanizaciones 
El Robledal 
y Peñas Albas 

lidades necesarias, para ejercer 
nuestra labor. Estar en el gobier
no, sencillamente es un fraude a 
los electores y lo más honesto es 
rechazarlo». 

Otro de los acuerdos fue crear 
una comisión de gobierno. Al ser 
un pueblo de menos de 5.000 ha
bitantes, no es obligatoria talco
misión, y es una opción del al
calde el crearla o prescindir de 
ella, como también las personas 
que compongan tal comisión. A 
pesar de que en principio el Par
tido Popular participará en la ci
tada comisión, el señor Soto in
sinuó dejar fuera a la oposición 
por su negativa de participación 
en el equipo de gobierno. Una 
vez más el señor Hernández de
nunció «la intención de ocultis
mo por parte del equipo de 
gobierno». 

Ignacio GIRON 

En el tercer punto volvieron a 
surgir los desacuerdos entre el 
equipo de gobierno y la oposi
ción. Según la Ley de Régimen 
Local, es potestad del alcalde 
proponer al pleno la creación de 
comisiones informativas. Existe 
solamente una salvedad y es la 
obligatoriedad de la comisión de 
cuentas. Bien, ésa fue la única 
que se creó. La oposición volvió 
a pedir comisiones informativas 
en otras áreas tales como Urba
nismo e Infraestructuras y en to
das las demás áreas, pero le fue 
denegado. El Partido Popular 
reiteró «el deseo de ocultismo por 
parte del equipo de gobierno». 

El espectáculo de transformismo divirtió al público 

La comisión informativa de 
Control de Cuentas quedó inte
grada por dos miembros de IZ
PA, dos del PP y un miembro de 
cada grupo con representación 
en el ayuntamiento. En el 
punto cuarto se nombró como re
presentante de la urbanización 
del Robledal a Juan Carlos Ma
to, y para la de Peñas Albas a Ro
berto Fernández, además de ha
cerse cargo también de la repre
sentación del consistorio en el co
legio Gregorio Canella. 

En el quinto y último punto 
del día se hizo el reparto de con
cejalías y de los tenientes de al
calde: Antonio Barahona (IZPA) 
continúa con la misma conceja
lía, Urbanismo e Infraestructu
ras; además se hace cargo de la 
de Participación Ciudadana, de 
nueva creación, y al mismo tiem
po se le nombra también primer 
teniente de alcalde; a Juan Car
los Mato (AIRV A) se le nombra 
concejal de Industria y Medio 
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Manolo Sevilla hizo de Lola Flores, Isabel Pantoja, Rocío Jurado ... 
El domingo 25 de junio actuó dentro del programa de fiestas del distrito VI, organizadas por la dele

gación municipal correspondiente, el artista Paco Villar con su grupo. La actuación cabe considerarla 
como una de las principales de cuantas se realizaron en el marco de estas jomadas culturales y depor
tivas celebradas en tomo a la festividad de San Juan, ep la que por cierto no faltaron las hogueras. 

Manolo Sevilla en una de sus transformaciones en artista famosa 

Paco Villar ofreció canción es
pañola propia y de artistas como 
Rafael Farina, todo ello con un 

estilo personal que le caracteri
za. Pero el plato fuerte de la ve
lada, lo que verdaderamente hi-

zo las delicias del público, fue la 
actuación del «transformista» 
Manolo Sevilla, quien, impeca
blemente caracterizado, se trans
formó ante los asistentes en di
versas mujeres, artistas famosas: 
fue Lola Flores, Rocío Jurado e 
Isabel Pantoja entre otras figu
ras de la copla. 

El espectáculo de variedades 
gustó a un público variopinto 
que acudió ante el escenario en 
el recinto ferial de estas fiestas 
del distrito VI que tradicional
mente se vienen celebrando en 
torno a la festividad de SanJuan. 
El espectáculo lo completó Ma
ría Elena, ofreciendo varios te
mas de canción española. Las 
bailarinas Ana y Raquel acompa
ñaron a los artistas, pero ya que
da dicho que el número fuerte lo 
puso Manolo Sevilla con sus su
cesivas transformaciones en ar
tistas famosas. ¡Ahí es nada ver 
de repente a Lola, Isabel o Ro
cío! La actuación estuvo patrp
cinada por la obra cultural de la 
Caja de Madrid. 

a de Julio de t995 



Esta entidad, con un claro carácter familiar, cumplió su mayoría de edad 

La peña complutense El Quijote celebró su XVIII aniversario 
Con una cena en el restaurante Oliver's, la peña complutense El Quijote celebró su XVIII aniversa

rio cumpliendo así su mayoria de edad en un excelente momento de salud. La entidad, que comenzó 
su andadura como una peña exclusivamente futbolística adherida a la RSD Alcalá, abrió el abanico 
de sus actividades y se ha convertido en un curioso movimiento participativo en el ámbito alcalaíno. 

Además del fútbol con el 
apoyo a la RSD Alcalá a título 
individual de algunos socios, 
pero también como colectivo 
en ocasiones importantes, la 
peña El Quijote tiene una des
tacada participación en las fe
rias como peña festiva que es. 
Su grupo de majorettes y su 
banda de tambores y cornetas 
tiene también un importante 
papel en las ferias. Pero ha si
do en la Semana Santa donde 
la peña El Quijote ha aumen
tado y consolidado un enorme 
prestigio y lo ha hecho preci
samente con su banda de tam
bores y cornetas. 

La cena de aniversario se 
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celebró en el restaurante Oli
ver's el sábado 24 de junio. A 
ella asistió el alcalde de la ciu
dad, Bartolomé González, así 
como el presidente de la RSD 
Alcalá, José María Benedicto; 
ambos estuvieron junto al 
presidente de la peña complu
tense El Quijote, Juan Algua
cil, en la mesa presidencial, 
en la que también estuvo el 
presidente de la Cofradía de 
Nuestro Padre Jesús de Medi
naceli, Carlos Pinilla, y es que 
con esta cofradía penitencial 
la peña El Quijote mantiene 
unos lazos muy estrechos. 
Concretamente, su banda de 
tambores y cornetas acompa
ña al Cristo de Medinaceli en 
su procesión por las calles de 
Alcalá. 

La cena transcurrió en un 
ambiente distendido y de 
buen humor. Los peñistas 
acudieron a su fiesta vestidos 
de riguroso uniforme peñísti
co, es decir, luciendo su clá
sico atuendo de camiseta y 
pantalón blancos, así como la 
faja y el pañuelo rojo. La pe
ña cuenta en la actualidad con 
aproximadamente 250 socios, 
lo que la hace sin duda ser una 
de las mayores en cuanto a in-

. tegrantes de todas cuantas hay 
en Alcalá. 

Pero seguramente la peña 
El Quijote no se conformaría 
sólo con ser una de las mayo
res. Por eso es la más peculiar 
de todas las peñas. Lo es así 
en primer lugar por su carác
ter familiar; la peña El Qui
jote no es exclusivamente de 
jóvenes, o de adultos, sino que 
la mayor parte de sus inte
grantes son familias, es decir, 
matrimonios con hijos. Su pe
culiaridad también estriba, 
como hemos dicho, en el he
cho de que es muy polifacéti
ca. Participan en el fútbol, en 
la Semana Santa, en las ferias. 
Realizan un concurso de dis
fraces en ferias que no tiene 
nada que envidiar a los oficia
les que se realizan en el Car-
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naval y sobre todo, y ante to
do, se divierten en todo lo que 
hacen. 

La peña complutense El 
Quijote celebró su mayoría de 
edad. Han pasado 18 años 
desde que un grupo de socios 
del Alcalá decidieran consti
tuirse en peña para animar a 
su equipo en un momento en 
el que la Deportiva estaba en 
plena expansión. Con el Alca
lá vivieron la alegría de sus as
censos y la amarga decepción 
de su caída, pero no se confor
maron con eso. Se convencie
ron los peñistas de que cons
treñirse al fútbol sería encor
setar la peña y por eso aumen-
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taron sus actividades; crearon 
la banda de tambores y corne
tas , el grupo de majorettes, y, 
además de proporcionar a sus 
niños y jóvenes una actividad 
lúdica con la que disfrutar, 
comenzaron a dar espectácu
lo. 

El alcalde de Alcalá, Barto
lomé González, animó y feli
citó a la peña por su aniver
sario y por sus actividades a 
lo largo del año . Y no quiso 
dejar de hacerlo a viva voz en 
su intervención ante los pre
sentes. Tampoco faltó la tuna, 
que amenizó la velada éon 
unas canciones que fueron del 
agrado de los asistentes. 

La 02outique 
del 02.año 

Toallas de baño, juegos de cama, 
edredones, fundas nórdicas, 

mantelerias... etc 

Directamente_ importado 
de Portugal 

Venga a vernos a: 

laguardia 
Crta. N-11 ( Madrid- Barcelona), Km. 34,200 

Teléfono/ 888 34 00 
ALCALA DE HENARES 

Residencia J ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre 
<:S Km. de Azuqueca de Henares, ,, km. de Alcalá> 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, fisiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 

\\ 

Situad a en urbanización moderna 
(RESIDENCIA SANT A AGUEDA), A 15 MINUTOS DE ALCALA 

LA MEJOR CALIDAD Y A SU ALCANCE 
Información y reserva de habitación: 

Tel:fs.: 949 26 03 71 / 26 03 50 

• * LIPOESCUL TURA UL TRASONICA 

\::~\ : ~~:g::~;~LISIS 
\; * Y OTROS ------1 

..J i 

CONSULTA MEDICINA ESTETICA 

Paseo de Ja Estación, n ° 1 
escalera Dcha. - 2 ° E 

Te/f.: 883 44 SS 

---------·----·----·------------- --
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Peña Ciclista Rodríguez Magra 

vuelta Cicloturista a Pastrana 
No podía faltar en las rutas programadas por la Peña Ciclista Rodrí
guez Magro un itinerario que nos llevara a la monumental villa de 
Pastrana. La vuelta a Pastrana ha sido siempre una ruta clásica para 
los ciclistas de Alcalá, y digamos también, que de las más duras, se 
haga por donde se haga, ya que cualquiera que sea el itinerario es
cogido todo en una sucesión de cuestas encadenadas unas tras otras. 

El recorrido escogido por la 
Peña Ciclista Rodríguez Magro 
el día 1 de julio fue el siguiente: 

de la jornada, que a estas alturas 
se nos antoja como un auténtico 
muro infranqueable. Las piernas 
de muchos son ya de puro plomo. 
Salvo unos pocos que ascienden 
alegremente, arrogantemente, 
¡con plato grande!, los demás as
cienden como si se dirigieran al 
calvario, pero una vez cor~nado 

el puertecillo Alcalá está a la vis
ta. Todo descenso hasta casa. 
Objetivo conseguido. 

Primer Trofea 
Cicloturista 

Los cicloturistas Andrés Car
los del Pozo López y Doroteo de 
Diego Trilla encabezan la clasi
ficación del primer Trofeo Ciclo
turista P.C. Rodríguez Magro, 
cuando se ha cumplido ya más de 
la mitad de la temporada. Estos 
dos entusiastas del deporte del 
pedal no se han perdido ni una 
sola puntuación desde que empe
zaran las marchas el primer fin 
de semana del mes de febrero. 
Ambos han realizado la Etapa 

Reina y por supuesto todas las 
etapas que superan los 100 kiló
metros y que tienen puntuación 
doble. En tercera posición, pi
sándoles los talones se encuentra 
Graciano Causapié Picazo, a tan 
sólo un punto de los dos' anterio
res, que a pesar de haber puntua
do todos los fines de semana, no 
ha realizado la vuelta a Alhóndi
ga (etapa de 120 kilómetros y de 
puntuación doble). La 4ª posi
ción está ocupada por Ignacio 
González, Pedro José Arroyo, 
Sergio Beneitez y Félix Sevilla, 
todos igualados a puntos. 

Andrés Carlos del Pozo es el 
actual vocal de cicloturismo de la 
P.C. Rodríguez Magro. Esto es 
predicar con el ejemplo. 

Alcalá, Anchuelo, Santorcaz, Po
zo de Guadalajara, Aranzueque, 
Renera, Hueva, Pastrana, cruce 
de Zorita, Y ebra, Fuentenovilla, 
Ambite, Villar del Olmo, Nuevo 
Baztán, V alverde, Villalbilla, 
Alcalá. En total 125 kilómetros 
y siete cuestas importantes. 

Hasta Aranzueque se marchó 
en compacto pelotón a ritmo len
to, pero en la dura cuesta de Re
nera los más experimentados en 
la escalada se van por delante y 
se forman en consecuencia dos 
pelotones que marcharán cada 
uno a su ritmo hasta el reagru
pamiento previsto en Pastrana. 

El c.C. lplacea organiza las fiestas del Agua en Torres de la Alameda 

La meteorología estuvo a pun
to de darnos un buen disgusto, 
pues las tormentas estuvieron 
amenazando durante toda lama
ñana, y así, en Hueva, poco an
tes de Pastrana, ya nos habíamos 
dado el primer remojón por cul
pa de un aguacero inoportuno. 

En la ducal Pastrana hacemos 
un descanso para avituallamien
to, al mismo tiempo que tenemos 
la ocasión de contempl¡u el pa
lacio ducal desde la plaza de la 
Hora, así llamada desde que la 
princesa de Eboli, presunta 
amante de Felipe 11, estuviera 
presa en este palacio-fortaleza en 
el que concluyó sus días y desde 
donde se le autorizaba a contem
plar la plaza durante una hora al 
día. 

Reanudamos la marcha atra
vesando el barrio d~l Albaicín, 
antiguamente poblado por arte
sanos moriscos, de evocadoras y 
sugestivas calles empedradas y 
nos dirigimos hacia Y ebra y 
Fuentenovilla. El ritmo se va ha
ciendo progresivamente más 
fuerte, señal de que sentó bien el 
almuerzo, pero el terreno es en
gañoso y los kilómetros empie
zan a pesar, de modo que al lle
gar a Villar del Olmo muchos ci
clistas se descuelgan como fruta 
madura y ascienden a Nuevo 
Baztán como buenamente pue
den. Aquí se hace un nuevo rea
~pamiento y un -leve refrige
rio. 

De nuevo en ruta marchamos 
hasta V alverde, donde comienza 
la última dificultad montañosa 

8 de ·Julio de t99S 

IV Memorial Javier Díaz crespo 
Para la categoría de juveniles se celebra en Torres de la Alameda 

el Trofeo del A.gua, IV Memorial Javier Díaz Crespo, otra prueba 
más organizada por este C.C. lplacea en colaboración de varias fir
mas comerciales y el Excmo. Ayuntamiento de Torres de la Alame
da, club que no descansa en organización y en estar con sus corre
dores¡ esta vez, después de la organización en Villalbilla con éxito, 
ahora en Torres de la Alameda con juveniles. 

La inscripción se realizará en go 2 de julio el Gran Premio de 
el bar Alameda, para dar la sali- Tetuán, una de las carreras más 
da a las 9 de la mañana de la fá- antiguas del calendario madrile
brica de pan Torres, por el si- ño, en la categoría de «plata» afi
guiente recorrido: Torres, V al- donados especiales ~ ª y 2ª. 
verde, Corpa, Pezuela, Pioz, El Tomaron la salida 200 corre
Pozo, Santorcaz, Anchuelo, Los dores para cubrir 25 vueltas de 
Hueros, Torres, Pozuelo del Rey cinco kilómetros para completar 
cruce de Valdilecha dirección los 125 kilómetros de recorrido 
Campo Real, Loeches, cruce las por un circuito urbano en la cén
Cerámicas, Torres. La meta es- trica calle de Bravo Murillo (Pla
tará instalada en la carretera de za de Castilla - Cuatro Caminos). 
Campo Real, frente Pan Torres, A las 10'00 horas tomaron la 
después de recorrer los cien km. salida los participantes, y ya des-
de que consta la prueba. de la bajada de bandera hizo que 

La participación será de apro- desde el principio se rodara en 
ximadamente 200 corredores in- constantes relevos de escapadas 
tegrados en los equipos madrile- en la cabeza del grupo, hacien-
ños con alguno de otras regiones, do que en esta clásica, por las ca-
entre los que estarán los mucha- racterísticas del circuito y la 
chos del !placea Ford Henacar combatibidad de los corredores, 
que no están participando en la se hiciera el promedio más alto 
Ruta del Vino, y demostrar su de la temporada, 45 km/h. No 
valía frente a las figuras de otros por eso no se evitó una llegada 
equipos, llamados algunos de 'ta- masiva al final. 
lonario'. Suerte, y a ver si puede Los !placeas hicieron una ca-
ser el vencedor un corredor de rrera de saber estar, metiéndose 
este combativo equipo alcalaíno. en todos los cortes e incluso pu-

En los premios, aparte lo me- diendo haber sido vencedor Ma
tálico, destaca el monumental nuel Furniert, pero la rotura de 
trofeo y ramo de flores al primer la «Cala» le hizo que se le saliera 
clasificado, el premio de la mon- el pie del pedal cuando estaba 
taña, en el alto de Torres (La disputando el sprint final con Al
Dura), equipos y meta volante en fonso Rodríguez y José Vicioso, 
el primer paso por Torres. por lo que tuvo que conformarse 

DIVlll Gran Premio de 
Tetuán.Trofeolndustriales 

Los aficionados del C.C. !pla
cea disputaron el pasado domin-

con un 7° puesto. 
CLASIFICACION: 1°, Alfon

so Rodríguez (Otero); 2º, José 
· Vicioso (Alcobendas); .3°, Jesús 

Caro (Solís); 7°, Manuel Fur
niert (Iplacea-Pelayo ). 

vuelta cicloturista 
a Harche. as kilómetros 

A las 8 horas, con tiempo va
riado, los .36 participantes toma
ron la salida del lugar habitual, 
velódromo municipal Casimiro 
de Pablo, a las órdenes de Ma
nolo (Oliva) y José Bello para sa
borear esta marcha cicloturista 
del e.e. !placea. 

El recorrido, llano de salida 
dirección Azuqueca, hace calen
tar los músculos a estos deportis
tas para empezar la subida de la 
nueva carretera del Bolleque di
rección Guadalajara, con la cues
ta del Sotillo, antes de llegar a 
Horche primer reagrupamiento. 
La bajada de Valdarachas y ri
bera del Tajuña por Aranzueque 
hace la delicia de estos deportis
tas, para emprender la subida al 
Pozo, donde les aguarda el avi
tuallamiento en el bar José Luis, 
centro social del Pozo de Guada
lajara, atendiendo a sus amigos 
de !placea como en él es habitual 
y disfrutar del compañerismo 
existente entre los cicloturistas. 
A continuación, caminito de Al
calá pasando por Santorcaz, An
chuelo y la bajada del Gurugú 
para llegar al bar Félix, en el Pa
seo del V al, firmar la llegada, co
mentar lo bueno de la mañana y 
planificar la marcha siguiente 
que tienen donde escoger: Día 8, 
sábado, vuelta a Mesones (85 
km.): Alcalá, Camarma, V alde
pliélagos, Talamanca del Jara
ma, V aldetorres, Fuente el Saz, 
Algete, Cobeña, Daganzo, Alca
lá. Salida a las 8 horas. 

El día 9 los cicloturistas pue
den hacer cruces en la carrera 
que organiza el club en Torres o 
animarse a la clásica cicloturista 
de Almazán (Soria). 

Luis SANCHEZ TRILLO 
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Osear Pitillas y Carlos Silva (400 vallas) Maite Zúñiga y Marta Domínguez (1.500 metros) 

se batieron varias mejores marcas nacionales de la temporada 

La Nocturna ofreció atletismo al más alto nivel 
LOS 800 metros masculinos, los ,.soo masculinos y femeninos 
y los 400 vallas, pruebas con marcas de mitin Internacional 

La octava edición de la nocturna de atletismo, el mitin nacional que se celebra en Alcalá organizado 
por el club AJA con el patroC:inio de la concejalía de Deportes y la colaboración de la Ciudad Deportiva 
Municipal y de la Comunidad de Madrid, fue todo un éxito en lo deportivo y en lo organizativo. Con 
algunas marcas muy brillantes, propias incluso de mitin internacional, la nocturna cumplió las exce
lentes expectativas que había en tomo a ella y conf'irma las buenas condiciones que tiene, tanto la pis
ta complutense como el ambiente, para la consecución de buenas marcas. 

El director técnico de la 
nocturna, el que fuera cam
peón de España y olímpico 
que destacó en las pruebas del 
mediofondo en la década de 
los setenta, Antonio Fernán
dez Ortiz, manifestó con satis
facción: «Hemos logrado or
ganizar una nocturna con un 
nivel muy alto y eso propor
ciona un prestigio a Alcalá a 
nivel nacional dentro del 
atletismo». 

Antonio Fernández semos
tró feliz por la respuesta del 
público, que prácticamente 
llenó las instalaciones: «El 
buen atletismo interesa al pú
blico de Alcalá y estamos muy 
contentos por ello. Nos hemos 

encontrado muy arropados 
por las fuerzas políticas y eso 
es también de agradecer». 

El director técnico de la 
nocturna aseguró que el nivel 
competitivo alcanzado con un 
presupuesto mínimo, que ron
da los cinco millones de pese
tas, es algo impensable en 
otras reuniones atléticas de si
milar categoría: «Es, hoy por 
hoy, similar a cualquier en
cuentro de carácter nacional 
y a muchos internacionales. 
¿El secreto? Aquí no se pagan 
cantidades fijas de salida; hay 
premios y mucho cariño. Tra
tamos a los atletas con mimo 
y eso ellos lo agradecen, apar
te de que en el mundo del 

Mateo Cañellas ganó la prueba de los 1.500 metros 
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atletismo se sabe que nuestra 
pista es muy buena para ha
cer marcas». 

Con una temperatura idó
nea para la práctica del atle
tismo, los atletas se encontra
ron en perfectas -condiciones 
para la búsqueda de marcas. 
Así, los 400 metros vallas mas
culinos fueron ganados por 
Osear Pitillas, con una mar
ca de 49'63. Carlos Silva fue 
segundo con 49'64 y Salvador 
Vila fue tercero con 50'07, 
que pueden considerarse mar
cas de muy alto nivel en el 
atletismo español. 

Los 1.500 metros femeni
nos fueron posiblemente la 
mejor carrera en esta distan
cia que se ha corrido este año 
en España. Cuatro atletas ba
jaron de 4'20. Pero la estre
lla fue la olímpica Maite Zú
ñiga con un tiempo de 
4'10'30. Marta Domínguez 
hizo 4'12'25; Pilar Sisniega 
hizo 4'16'66 y Amaia Piedra 
4'17'97. 

Tal y como se preveía, el 
800 metros masculinos tuvo 
un nivel muy alto. Venció 
Andrés Manuel Díaz con una 
excelente marca de 1'46'01. 
José Arconada fue segundo 
con 1'46'35. La marca de Pa
blo Escribá, con 46'62 en los 
400 metros lisos, cabe consi
derarla como muy buena, lo 
mismo que la de Cayetano 
Cornet, que fue segundo con 
46'79. 

Jesús Oliván (Salto de longitud) 

Jesús Oliván en salto de 
longitud hizo la mejor marca 
española de la temporada con 
un salto de 7'94 metros. Muy 
alejado de él estuvo David 
Noreña, con 7'48 y Julián Ca
rretero, con 7'40. 

Los 1.500 masculinos fue
ron buenos pero no estuvieron 
al nivel competitivo que se es
peraba. Ganó Mateo Cañellas 
con 3'39'44 y ya se sabe que 
bajar en esta distancia de 3'40 
es siempre bueno, pero la 
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Felicat Ogunkaya (100 metros) 

organización esperaba mejor 
nivel. El segundo fue el esta
dounidense Erik N edeau, con 
3'40'14. Tercero fue José Ló
pez, con 3'40'43 y cuarto el 
irlandés Brian Tracy, con 
3'40'91. 

La portuguesa Eduarda 
Coelho ganó en los 800 metros 
con 2'05'06. La portuguesa 
Fátima Do Santos quedó se
gunda con el mismo tiempo. 
La española Ana Hernández 
fue tercera con 2'05'44. El 
brasileño Arnado Oliveira, 
con 10'40 venció en los 100 
metros lisos .. Jordi Mayoral, 
con 10'51, fue segundo. La 
nigeriana Felicat Oguncaya 
venció en los 100 femeninos 
con 11'59. Begoña Yúdice fue 
segunda con 11'96 y Carmen 
García fue tercera con 11'97. 

Sandra M yers no pudo 
vencer en los 400 metros lisos 
femeninos. Se tuvo que con
formar con la segunda plaza 
detrás de la nigeriana F elicat 
Oguncaya que hizo un tiem
po de 52'42. La marca de la 
flamante diputada regional 
madrileña fue discreta con un 
52'42. Miriam Alonso venció 
en los 400 metros vallas feme
ninos con 59'55. 

En los 3.000 obstáculos hu
bo buen nivel. Venció el ke
nia ta Paul Chemase con 
8'28'40. Segundo fue el espa
ñol Eliseo Martín, con 
8'31'27. Tercero fue otrro ke
niata, Julius Chelule, con 
8'31'27. En los 200 metros li
sos venció el brasileño Marce
lo Bibrilati, con 20'96, el mis
mo tiempo que Jordi Mayo
ral. En martillo José M. Pé
rez lanzó a 69'50. En altura 
Marí Mar Martínez saltó a 
1'80 venciendo a Ruth Bethia 
con idéntica altura. Gustavo 
Adolfo Becker saltó en altura 
masculina por encima de 2'24 
ganando a Arturo Ortiz con 
2'21. 

Antonio Fernández Ortiz ase
guró que el club AJA se siente 
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Mari Mar Martínez (Salto de altura) 

Javi Morán en la prueba de los 3.000 obstáculos 

Gil Mayor y Becquer (Altura) 

muy satisfecho por el desarrollo 
de esta nocturna y por los resul
tados que ha ofrecido: «Espera
mos que el prestigio del encuen
tro en Alcalá haya aumentado 
porque eso servirá para que los 
próximos años el interés de los 
atletas también vaya aumenta
do». 

Antonio Fernández Ortiz tam
bién apuntó el agradecimiento a 
Ramón del Olmo por su colabo
ración en la megafonía de la 
prueba, así como a los políticos 
que asistieron, desde el alcalde, 
Bartolomé González hasta los 
concejales de la corporación pa
sando por la diputada regiomll, 
Esther García, quienes realiza
ron las entregas de medallas, pre
mios y trofeos. 

La novedad de la nocturna de este año fue la realización de una prueba especial para atletas paraolim
picos. Fueron los 1.500 metros lisos en silla de ruedas. El ganador fue el atleta José Manuel Abal, con 
un tiempo de 4' 18"13. Segundo fue Javier Rilova y tercero Rafael Mostazo. En esta prueba compitieron 
en total cinco atletas: el ganador, que es de El Ferrol, tres procedentes de Granollers y uno de Albacete. 

' . 
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La mayor parte de los jugadores de la plantilla que han llevado al Alcalá a quedar campeón regional 
continuarán en el equipo la próxima temporada. 

La junta directiva se reunió ayer tarde para perfilar diversos 
aspectos de la asamblea 

Los socios del Alcalá se reunirán el viernes día 14 
en el centro Municipal de salud 
Satisfacción por la continuidad de la mayor parte de los jugadores 

El victorioso f'lnal de temporada que ha tenido el Alcalá ha despertado el interés de socios y af'lciona
dos con respecto al futuro de la Deportiva en tercera división. Desde ese punto de vista la asamblea 
que se celebrará el viemes día 14 en el salón de actos del Centro Municipal de Salud ha provocado 
cierta expectación de cara a la planif'lcación de la temporada y al balance que se haga de la que acaba 
de terminar. La junta directiva del Alcalá presidida por José Maria Benedicto y de la que es director 
general Francisco Encinas, se reunió en la tarde de ayer jueves día 6 de julio al objeto de ir perf'llando 
las cuestiones que se presentarán en esta asamblea. 

Lo que ahora quiere la jun
ta directiva es que la satisfac
ción demostrada por no pocos 
socios y aficionados con res
pecto al brillante final de tem
porada del Alcalá, se vea re
flejada en el incremento de so
cios, base sobre la que única
mente se puede sustentar el 
futuro de la deportiva y el al
cance de cotas mayores. Sin 
socios no es posible aspirar a 
mucho más y el deseo de la 
junta directiva es que el Alca
lá recupere, totalmente sanea
do, las cotas que alcanzó an
taño. Una cuestión que ha si
do señalada como obligada 
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por la junta directiva es la de 
aumentar las cuotas de socios 
y adaptarlas a la nueva cate
goría, la tercera división. Por 
ello, en la asamblea extraor
dinaria que se celebrará a con
tinuación de la ordinaria, se 
tratará como único punto del 
orden del día la aprobación de 
las nuevas cuotas de las que 
hasta el momento la junta di
rectiva no ha querido aclarar 
nada. Esta asamblea extraor
dinaria concluirá con el obli
gado punto de ruegos y pre
guntas acerca del punto pro
puesto sobre la subida de las 
cuotas. 

Por otra parte también hay 
expectación sobre el balance 
económico que se puede hacer 
de la temporada ya concluida 
y sobre eso se basará parte de 
la asamblea ordinaria que se 
celebrará previamente a la ex
traordinario. Todo ello co
menzará a las ocho de la tar
de en primera convocatoria y 
a las nueve en segunda, en el 
mencionado salón de actos del 
Centro Municipal de Salud, 
en el número 13 de la calle 
Santiago. 

Esta asamblea tiene en su 
orden del día el punto de me
moria y liquidación del pre-

supuesto, balance del cierre 
del ejercicio y cuentas del mis
mo correspondientes a la tem~
porada 1994-95, la del as
censo a la tercera división. La 
junta directiva presentará 
también la aprobación del 
presupuesto para la próxima 
temporada y realizara la pre
sentación de sus proyectos y 
propuestas para la aprobación 
por parte de los socios. 

Los socios del Alcalá po
drán realizar proposiciones 
siempre y cuando se presen
ten por escrito con cinco días 
de antelación a la celebración 
de la asamblea y siempre que 
lleven el número de firmas 
que determinan los estatutos 
de la entidad. La asamblea 
ordinaria concluirá con el 
punto de ruegos y preguntas. 

Continuidad 
Entre algunos socios con

sultados por PUERTA DE 
MADRID, la información 
adelantada por este semanario 
sobre la continuidad de una 
buena parte de los jugadores 
que han formado la plantilla 
este año ha caido muy bien. 
Contentos por la brillantez 
con la que el Alcalá ha acaba
do la temporada y conscientes 
de que la plantilla ha adqui
rido una experiencia vital, es
tos socios se han manifestado 
satisfechos por poder seguir 
viendo vestidos con la cami
seta alcalaína a algunos juga
dores de los que en ·algun mo
mento se había hablado de su 
posible incorporación a otros 
equipos. Concretamente ha 
alegrado la continuidad de los 
alcalaínos Alberto y Toño, las 
máximas estrellas del equipo 
en este final de temporada. 

También ha caído bien la 
continuidad del tamdem téc
nico formado por Lorenzo Be
nito y José Manuel Martín, 
igualmente por el excelente 
nivel técnico que han sabido 
extraer de una plantilla que 
comenzó sin apenas experien
cia y que ha concluido la tem
porada con el equipo como 
campeón y en tercera divi
sión. 

El cuerpo técnico contínua 
realizando gestiones para la 
incorporación de nuevos juga
dores que refuercen al equipo 
en tercera división. Y a se ha 
anunciado el fichaje del cen
trocampista zurdo del Pegaso, 
Churri, pero se siguen las ges
tiones para conseguir un par 
de delanteros, un portero y al
gún defensa. 

PUERTA de Madrid 



Manolo Peinado con el ~rtero Manolo en la presentación del plan de viabilidad. Izquierda unida también ha participado en las gestiones. 

La Caja de Madrid no prorroga el convenio con el Juventud 

El deporte de alta competición en Alcalá agoniza 
Se trata de una agonía que se quiere prolongar lo más posible y en la que no faltan simbólicas y cari

ñosas ayudas como la del presidente de la Federación Española de Balonmanco, Domingo Bárcenas, 
quien decidió prorrogar la entrega de avales fijados para entrar en la competición y que suponen una 
cantidad de once millones de pesetas. Domingo Bárcenas, que entrenó durante varios años al CD Caja
madrid en Alcalá ha querido echar ese simbólico cable, pero la situación es prácticamente agónica. 
Cualquier solución para el deporte de élite se antoja complicada y todo parece indicar que lo único 
que va a hacer es retrasar un final que cada vez parece más cercano. 

La puntilla, la sentencia defi
nitiva la ha dado la entidad fi
nanciera Caja de Madrid, que ha 
decidido finalmente no prorro
gar el convenio que tenía suscri
to para la financiación del depor
te de alta competición en Alcalá, 
un convenio muy alabado por al
gunos como el exconcejal de De
portes y exdirector general de 
Deportes de la CAM, Jesús Do
mínguez Lazo, que por otra par
te fue uno de los que lo propició, 
y muy denostado por otros que 
ya intuían que el convenio era la 
hipoteca final del deporte de al
ta competición en la ciudad com
plutense. 

El caso es que la Caja de Ma
drid ha cerrado totalmente las 
negociaciones, si es que las hu
bo, porque su última palabra fue 
que no deseaba ninguna prórro
ga del convenio y que ésta es una 
decisión del consejo de adminis
tración. Y es que por otra parte, 
desde la Caja de Madrid se ha 
llegado a sugerir que en estos 
cuatro años el coste ha sido muy 
alto para la entidad y el rendi
miento económico ha sido 
inexistente. 

diante el mantenimiento técnico 
y administrativo del club. Final
mente se produjo la renuncia de 
los derechos por parte del ante
rior Club Juventud Alcalá presi
dido por Félix Moreno. 

El problema es el del dinero. 
El club necesita esos once millo
nes de pesetas para echar a an -
dar. Son once millones que se tie
nen que pagar como aval para 
participar en la liga ASOBAL de 

la temporada 1995-96 y ahí ra
dica el problema. Con el plazo ya 
cubierto y la protesta de dos clu
bes, el Ademar León y el Maris
tas de Málaga, que ya han remi
tido la documentación solicitada 
y que quieren recuperar a toda 
costa su permanencia en la cate
goría máxima del balonmano es
pañol, el presidente de la Fede
ración Españ?la de Balonmano, 
Domingo Bárcenas, decidió am-

pliar un plazo que concluirá el 
lunes 10 de julio. Hasta ese día 
el nuevo club, con la ayuda del 
ayuntamiento que está realizan
do diversas gestiones, busca di
nero en mano necesario para la 
continuidad. Y no se puede olvi
dar que también hace falta dine
ro para el aval del equipo deba
loncesto en la liga EBA. 

Total, que además de las ges
tiones que realiza el ayuntamien
to y en las que se quiere impli
car también a la CAM, la tarea 
es buscar patrocinadores. Pero 
no solamente es esa cantidad ini
cial tan fuerte, luego hay que en
contrar dinero para configurar 
una plantilla que necesariamen
te va a tener criterios de modes
tia. Se acabaron en Alcalá los fi
chajes millonarios, los deportis
tas de élite. No hay dinero para 
otra cosa que para intentar salir 
del atolladero de forma digna. 

Así pues las gestiones conti
núan contra reloj. De ellas ya se 
encarga la junt~ gestora presidi
da por Manuel Peinado, un 
hombre vinculado a la universi
dad y que tiene ante sí un pro
blema de difícil solución a pesar 
del interesante plan de viabili
dad presentado en el que vincu
la a la Fundación General de la 
Universidad para apoyar el de
porte de alta competición me-

De izquierda a derecha: la concejala de Deportes, Isabel Rodríguez, el concejal socialista Ricardo Ro
dríguez nores, Manolo y' Manuel Peinado, presidente de la junta gestora. 
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continúan los buenos resultados para el CN. Alcalah 

Juan Muñoz consiguió la medalla de plata en el 
campeonato de España 
El joven nadador alcalaíno ha sido seleccionado para el equipo nacional 

Los resaltados del Club Natación Alcalah continúan siendo excelentes, pues es raro que no haya al

gún nadador complutense que no logre meterse en fmales de campeonato de España e incluso consiga 

alguna medalla. El cuerpo técnico del club alcalaíno, con Manolo Revilla como descubridor de talen

tos entre los jóvenes que practican la natación en nuestra ciudad, logra año tras año unos resaltados 

que le hacen no decepcionar nunca porque siempre hay algo bueno que celebrar. Con una tradición 

muy corta, el club Alcalah ha sido capaz de codearse con los mejores clubes, algunos verdaderamente 

históricos en el mundo de la natación española y con medallistas olímpicos y mundiales en sus filas. 

Todo ello lo han consegui
do con unos medios muy limi
tados, sabiendo que hay que 
poner mucha ilusión para las 
limitaciones que siempre sur
gen y que otros no tienen. Por 
eso, el ver el nombre de un 
nadador alcalaíno selecciona
do en el equipo nacional pre
junior que realiza entre el 1 y 
el 7 de julio un campus de 
perfeccionamiento deportivo 
organizado por el Consejo Su
perior de Deportes, es algo 
más que una satisfacción. Es 
el premio a una labor bien he
cha, la de un club modesto 
que se esfuerza día a día por 
mejorar sus resultados. 

El campus se celebra en An
. dorra la V ella, concretamen
te en la piscina Els Serradells, 
de cincuenta metros. Allí es
tá seleccionado el complutense 
Juan Muñoz, nacido_ en 1980. 
Junto a él están Brenton Ca
bello, del CN Masnou, David 
Benito, del CN Montjuic, 
Fernando Gómez Reino, del 
CN. Palma, Yeray Rodero, 
del mismo club, Miguel Uri
be, del CN.E. Gandía y An
gel Vila, del SEK El Castillo. 
Por lo que respecta al equipo 

femenino han sido selecciona
das María José Burdio, del 
E.M El Olivar, Eva Capdevi
la, del CN. Olot, María Isa
bel Ingelmo, del Stadium V e
necia, Esther Guasch, del CN. 
Cardedeu, Lorena Lorenzo , 
del CN. Coslada, y Josefina 
Andrés, del CN. Ancora. 

El responsable del campus 
ha sido Manuel Escudero, del 
CN. Helios, y participaron 
como entrenadores Antonio 
Bermúdez, de la federación 
andaluza, Eduardo Planas, 
del E. Gandía y Concha Amo
rós, del Ondarreta. 

Campeonato de España 
cadete 

La selección de Juan Mu
ñoz fue realizada por su exce
lente papel en el campeonato 
de España cadete celebrado en 
Málaga, concretamente en la 
piscina del CD. de Carran
que. 

Juan M. Muñoz, participó 
en los 200 braza, que junto a 
los 100 metros braza son las 
pruebas en las que tradicio
nalmente más destacan los 
complutenses. En los 200 
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metros braza se clasificó para 
la final en la que hizo un tiem
po de 2.39.55 quedando en 
cuarta posición a un paso de 
la medalla de bronce. 

Mejor papel hizo aún en la 
prueba del 100 metros braza, 
puesto que pasó a la final y en 
ella, con un tiempo de 1.11. 03 
fue segundo y obtuvo la me
dalla de plata. 

En pruebas de relevos Ma
ría Hernández Illana y Elena 
Vázquez Gómez, del CN. Al
calah, consiguieron medallas 
con el equipo de la Comuni
dad de Madrid. María Her
nández Illana consiguió la 
plata en los 4x100 metros es
tilos pero también consiguió 
la medalla de bronce indivi
dual en los 100 metros mari
posa, al conseguir en la final 
un tiempo de 1.10.78. La jo
ven nacida en 1982 rozó el 
bronce en los 100 espalda al 
quedar cuarta en la final con 
un tiempo de 1.12.70. En los 
200 metros espalda no llegó a 
la final y se clasificó en el 
puesto decimosexto. 

Elena V ázquez consiguió 
con el equipo de relevos de la 
comunidad de Madrid las me
dallas de plata y de bronce en 
los 4x100 estilos y en los 
4x100 libres respectivamente. 
En individual no brilló; que
dó la última de la final en los 
100 libres con un tiempo de 
1.05.88 y en los 200 metros 
estilos no llegó a la final cla
sificándose en el puesto vein
te. Completó la actuación al
calaína el joven Felipe Eraña 
Caballero, que en loss 200 me
tros mariposa se clasificó con 
un tiempo de 1.05.91 en 14ª 
posición. En los 200 maripo
sa hizo un tiempo de 2.28.83 
y quedó decimocuarto. 
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Estará ubicada en el campo Felipe de LUcas 

Esta es la plaza de toros portátil donde 
se celebrará la feria taurina de Alcalá 
La no disponibilidad para los festejos taurinos de las ferias de la vieja 
plaza de toros de Alc:alá ha obligado al ayuntamiento a contratar es
tos festejos con una empresa que aporta su propia plaza de toros, 
una plaza portátil que es la que aparece en nuestra fotografía y que 
constituye una novedad para los aficionados complutenses. A lo que 
es la plaza en sí se le añadirán algunos complementos para que nin
gún aficionado pueda decir que no se han puesto todos los medios. 

Claro que nunca llueve a 
gusto de todos y los comenta
rios no faltarán en ningún ca
so. ¡Buena feria taurina sería 
aquella que no provocara co
mentarios! 

La plaza tiene aforo para 
unas cinco mil localidades, to
das numeradas, y comenzará 
a montarse el día 14 de agos
to. Además, a esta plaza se in
corporarán corrales y chique
ros para ocho toros. Los ten
dido podrán ir cubiertos o no. 
Es una decisión que tomará la 
empresa, según se vea el tiem
po, para buscar la mayor co
modidad del público asisten
te. En esta plaza portátil se 
montarán los corrales por pri
mera vez, como un detalle pa
ra la afición de Alcalá, ya que 

El pasado sábado día 24 
de junio se celebró la ya tra
dicional cena de fin de tem
porada del Club de Fútbol 
Henares. Asistieron todos 
los jugadores de las diversas 
categorías, la directiva pre
sidida por D. Andrés Jimé
nez, los entrenadores, los 
ayudantes y demás simpati
zantes del club'~ También 
hubo algunas personalida
des invitadas, entre las que 
se encontraba la recién 
nombrada concejala de De
portes, doña Isabel Rodrí
guez, detalle que es de agra
decer dado el olvido quepa
decen los clubs de fútbol en 
esta ciudad. 

Fue una cena de confra
ternidad en la que reinó el 
pesimismo por el hecho de 
que durante las fiestas del 

· próximo mes de agosto se va 
a instalar una plaza de toros 
portátil en el campo de fút
bol de esta asociación depor
tiva. Doña Isabel dispersó 
algunos temores al asegurar, 
en su discurso, que la plaza 
de toros será desmontada en 
cuanto terminen los festejos, 
con el fin de que al inicio de 
la temporada el campo esté 
disponible. Y es de tener en 
cuenta esta buena predispo
sición del ayuntamiento que 
no dudo va a cumplir su 
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- lo habitual era que los toros 
salieran al ruedo desde los ca
miones. 

La plaza se complementa
rá además con servicios de 
aseo para el público, para lo 
que se aprovecharán los del 
campo de fútbol. Se habilita
rá una capilla para los toreros, 
aunque muchos no la usan, y 
se montará un desolladero, ta
pado para que la gente no lo 
vea. 

El ruedo de la plaza tiene 
45 metros de diámetro, con lo 
que es prácticamente igual 
que el del coso de la avenida 
de Guadalajara. 

El callejón tiene seis burla
deros, menos que la plaza vie
ja, lo que llevará a que «la en
trada de callejón», esa a la que 

Penalty 
y banderillas 
compromiso. Pero, por otro 
lado, era general la preocu
pación por cómo quedará el 
campo después de ser des
montada la plaza. Donde 
antes sólo había un solar, 
hoy hay un campo de fútbol 
con sus porterías, cercado 
todo el perímetro con tubos 
de hierro, con duchas y ves
tuarios, la sede social y un 
pequeño bar, así como arbo
lado en sus laterales y un te
chado donde se resguardan 
los espectadores en caso de 
lluvia. 

Todo esto se ha consegui
do con el esfuerzo personal 
de las sucesivas directivas y 
con la dedicación altruista 
de unos cuantos aficionados 
que han trabajado o han 
aportado alguna liquidez. Y 
aquí es donde reside la in
certidumbre, pues habrá 
que ver en qué condiciones · 
quedarán las instalaciones, 
máxime la plaga de incivis
mo que padecemos. Y en el 
caso de que se produzcan 
desperfectos, yo me pregun
to: ¿quién se hará cargo de 
los daños? · 

Aprovecho estas líneas, 

tan aficionados son algunos 
alcalaínos, será más difícil de 
conseguir. Pero seguro que ya 
se las arreglarán. 

El ganado llegará un día 
antes de la fecha señalada pa
ra su lidia, se desencajonará 
y las reses pasarán su primer 
reconocimiento en los corra
les. El día de la corrida, a las 
12 de la mañana, se hará el se
gundo reconocimiento, el sor
teo y el enchiqueramiento. 

doña Isabel, para hacerle 
una pequeña reflexión en el 
sentido de que en nuestra 
ciudad hay seis o siete clubs 
de fútbol en cuyas filas se 
encuentran federados cerca 
de mil jóvene.s. Estos chava
les, gracias a la genuina la
bor social que realizan estos 
clubs, practican deporte, 
aprenden disciplina y tam
bién a trabajar en equipo, 
en lugar de estar por las ca
lles o perdiendo el tiempo, 
que es la tendencia natural 
a esas edades. Pues bien, 
doña Isabel, no reciben ni la 
más mínima ayuda econó
mica por parte de las admi
nistraciones públicas, ni si
quiera por parte de la admi
nistración que está directa
mente relacionada, es decir, 
la Administración Local. 

Por este motivo, las mo
destas escuelas de fútbol so
portan una eterna penuria 
económica que, aunque 
bien quisieran, no todas las 
familias de los jugadores tie
nen medios económicos pa
ra socorrer. 

Y a ve, doña Isabel, que 
no le estoy pidiendo nada, 
aunque ya sabe aquello de 
que, «a buen entende-
dor ... ». 

Juan Ramón MATAS 

Los encierros de vaquillas 
tendrán su lugar en la calle de 
las Moreras y los bravos co
rredores deberán afrontar 140 
metros de recorrido, los días 
1, 2 y 3 de septiembre a las 8 
de la mañana. 

Finalmente, la presenta
ción de los carteles será en el 
Mesón El Charro el día 26 de 
julio a las 9 de la tarde. 

Respecto a estos carteles, lo 
previsto hasta el día de hoy es 
lo siguiente: 

Día 29 de agosto, a las 8 de 
la tarde: espectáculo cómico 
taurino de El Toronto. 

Día 30 de agosto, a las 6'30 
de la tarde: corrida de rejones 
con los Hermanos Domecq, 
Miguel García y Javier Mayo
ral. Javier Mayoral está por 
confirmar, puesto que viene a 
sustituir a Arranz, quien «Se 
ha caído» del cartel porque le 
van a operar de menisco y es
tará tres meses de baja. 

Día 31 de agosto, a las 6'30 
de la tarde: mano a mano de 
novilleros alcalaínos: Regino 
Ortés y Luis Miguel Encabo. 

Día 1 de septiembre, a las 
6'30 de la tarde: Miguel Báez 
«El Litri», Jesulín de Ubrique 
y Francisco Rivera Ordóñez. 
Esta corrida, casi seguro, se
rá televisada por Tele-5. 

Día 2 de septiembre, a las 
6'30 de la tarde: Rafi Cami
n.o, Osear Higares y Pepín Li
ria. 

Día 3 de septiembre, a las 
6'30 de la tarde (sin ultimar): 
Luis Francisco Esplá, Vicen
te Barrera y Jesús Romero. 

Las ganaderías que traerán 
sus reses aún no están confir
madas, pero se habla de éstas: 
Los Bayones, Pablo Mayoral, 
Tornay, Piris y Felipe Barto
lomé. 

Y habrá vaquillas en la pla
za del 29 de agosto al 2 de sep
tiembre, a las 11 de la noche. 
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· VACACIONES EN ALCAMPO · 
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·AHORA MAS OUE NUNCA 
¡SIGUE AHORRANDO! 

Ofertas válidas del 29 de Junio al 13 de Julio 


